# HP Designjet T770 與 T1200 印表機系列 使用您的印表機



© 2009 Hewlett-Packard Development Company, L.P.

第2版

#### 法律聲明

此文件所包含資訊如有更改,恕不另行通知。

HP 產品和服務的唯一保固明確記載於該等產品和服務所隨附的保固聲明中。本文件的任何部分都不可構成任何額外的保固。HP 不負責本文件在技術上或編輯上的錯誤或疏失。



USB 2.0 (高速) 認證合格。

#### 商標

Adobe®、Acrobat®、Adobe Photoshop® 與 Adobe® PostScript® 3™ 爲 Adobe Systems Incorporated 的商標。

Corel® 爲 Corel Corporation 或 Corel Corporation Limited 的商標或註冊商標。

「能源之星」和 ENERGY STAR 標記為在美國的註冊商標。

Microsoft® 與 Windows® 為 Microsoft Corporation 在美國的註冊商標。

PANTONE® 爲 Pantone, Inc. 的色彩查核標 準的商標。

目錄

## 1 簡介

安全預防措施	2
HP Start-Up Kit	2
使用本指南	2
印表機型號	3
印表機的主要功能	4
印表機的主要元件	5
前控制面板	8
印表機軟體	9
印表機的內部圖件	9

### 2 安裝軟體

選擇所使用的連接方法	12
連線至網路 (Windows)	12
直接連接到電腦 (Windows)	12
解除安裝印表機軟體 (Windows)	13
連線至網路 (Mac OS)	13
直接連接到電腦 (Mac OS)	16
解除安裝印表機軟體 (Mac OS)	18

### 3 印表機管理員設定

簡介	20
紙張適用性選項(僅限 T1200 系列)	20
開啓與關閉合拼(僅限 T1200 系列)	20
開啓與關閉使用資訊	21
開啓與關閉警示	22
控制對印表機的存取	22
需要帳戶 ID(僅限 T1200 系列)	23
設定 Windows 驅動程式的偏好設定	23

### 4 印表機個人化設定

開啓與關閉印表機	25
變更前控制面板顯示幕的語言	26
存取 HP Utility	26
存取嵌入式 Web 伺服器	26
變更 HP Utility 的語言	27

變更嵌入式	式 Web 伺服器的語言	. 27
變更睡眠根	模式設定	. 27
開啓與關閉	閉蜂鳴器	. 27
變更前控領	制面板顯示幕對比度	. 27
變更測量	單位	. 28
設定網路	設定	. 28
變更繪圖語	語言設定値	. 29

### 5 紙張處理

### 6 使用兩個捲筒紙(僅限 T1200 系列)

多軋捲筒印表機用途	. 46
印表機如何在捲筒紙上分配工作	. 46

### 7 列印

建立列印工作	49
選擇列印品質	50
選擇紙張尺寸	50
選擇邊界選項	51
使用捷徑進行列印	52
在裝入的紙張上列印	53
重新縮放圖件	53
變更重疊線條處理	54
預覽圖件	54
列印草稿	55
高品質列印	56
以灰階列印	56
無邊界列印(僅限 T1200 系列)	57
列印裁切線(僅限 T1200 系列)	58
重新列印上一個工作	58
節省用紙	58

合拼工作以節省捲筒紙(僅限 <b>T1200</b> 系列)	. 59
節省墨水	. 60
保護捲筒紙(僅限 T1200 系列)	. 60
自動列印/夜間列印(僅限 T1200 系列)	. 61

#### 8 色彩管理

簡介	63
如何表現色彩	63
色彩管理程序摘要	63
色彩校準	63
印表機驅動程式提供的色彩管理	64
印表機驅動程式提供的色彩管理(PostScript 印表機)	67
嵌入式 Web 伺服器提供的色彩管理(僅限 T1200 系列)	69
從前控制面板進行色彩管理	71

### 9 實用列印範例

使用正確縮放比例列印修訂用草稿	73
列印專案	75
列印簡報	85
從 Microsoft Office 中列印和縮放	92

#### 10 工作佇列管理

簡介	
工作佇列頁面(僅限 T1200 系列)	99
工作預覽(僅限 T1200 系列)	100
關閉工作佇列(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)	100
選擇何時列印佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)	100
識別佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)	101
設定工作在佇列中的優先順序(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)	101
從佇列刪除工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)	101
重新列印或複製佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)	101
工作狀態訊息(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)	102

### 11 取得印表機使用資訊

取得印表機的統計資訊	105
檢查印表機使用情形統計資料	105
檢查工作的墨水和紙張用量	105

#### 12 處理墨水匣和印字頭

 107
 109
 110
110

卸下印字頭	111
插入印字頭	114

#### 13 印表機維護

檢查印表機狀態	118
清潔印表機的外部	
維護墨水匣	118
移動或存放印表機	118
更新韌體	119
更新軟體	119
印表機維護套件	119
安全磁碟清除	120

### 14 附件

如何訂購耗材與附件	122
附件簡介	126

### 15 疑難排解紙張問題

紙張無法成功裝入	. 129
紙張類型未出現在驅動程式中	. 130
印表機在錯誤的紙張類型上列印	. 132
「暫停以裝入紙張」訊息(僅限 T1200 系列)	. 132
捲筒紙無法前移	133
紙張卡住	. 133
紙帶留在輸出供紙匣中並造成卡紙	136
在仍有紙張可使用時,印表機顯示紙張用盡	. 137
列印紙張沒有妥善落入承接槽中	. 137
列印完成之後,紙張留在印表機中	137
列印完成之後,裁切紙張	. 137
裁紙器的裁切不佳	. 137
捲軸上的捲筒紙太鬆	. 137
重新校準紙張前移	. 137

#### 16 疑難排解列印品質問題

一般建議	141
列印品質疑難排解精靈	141
影像上的水平線條(條紋)	142
線條太粗、太細或遺失	143
線條呈階梯狀或鋸齒狀	143
線條列印爲雙色或色彩錯誤	144
線條中斷	144
線條模糊	145
線條長度不準確	146
整個影像模糊或粗糙	146
紙張不平	147

圖件有磨損或刮痕	147
紙張上的墨水印	147
黑色墨水在碰觸列印紙張時脫離	148
物件的邊緣呈鋸齒狀或不清晰	148
物件的邊緣顏色比預期的深	149
單張紙列印結尾的水平線	149
不同色彩的垂直線	149
圖件上的白色斑點	149
色彩不準確	150
色彩退色	150
影像不完整(底部被裁切)	151
影像被裁切	151
列印的影像中遺失部分物件	152
PDF 檔案被裁切或物件遺失	152
影像診斷圖件	152
如果您仍然有問題	154

#### 17 疑難排解墨水匣和印字頭問題

無法插入墨水匣	156
墨水匣狀態訊息	156
無法插入印字頭	156
前控制面板顯示幕建議您重裝或更換印字頭	156
清潔印字頭	157
清潔印字頭墨滴偵測器	157
校正印字頭	160
印字頭狀態訊息	162

#### 18 疑難排解印表機一般問題

印表機無法啓動	164
印表機不能列印	164
印表機速度似乎很慢	164
電腦與印表機之間的通訊失敗	165
無法存取 HP Utility	165
無法存取嵌入式 Web 伺服器	166
自動檔案系統檢查	166
AutoCAD 2000 記憶體配置錯誤	167
從 Microsoft Visio 2003 進行列印卻沒有任何輸出	167
使用 QuarkXpress 列印時,無法使用的驅動程式功能	167
印表機警示	167

### 19 前控制面板錯誤訊息

### 20 HP 顧客貼心服務

簡介	个	172
ΗP	專業服務	172

HP Instant Support	173
HP Proactive Support	173
聯絡 HP 支援中心	174

### 21 印表機規格

	功能規格	
	實體規格	
	記憶體規格	
	電源規格	
	牛能規格	
	環境規格	178
	一次 50 % ITT	178
		170
新東.		
索引.		

# 1 簡介

- 安全預防措施
- HP Start-Up Kit
- 使用本指南
- 印表機型號
- 印表機的主要功能
- 印表機的主要元件
- 前控制面板
- 印表機軟體
- 印表機的內部圖件

## 安全預防措施

下列預防措施可確保適當使用印表機,以免印表機受損。請務必隨時遵守這些預防措施。

- 使用商標上指定的電源供應電壓。避免將印表機電源插座分給多部裝置共用以防超載。
- 確定印表機接地良好。印表機接地不良可能造成觸電和火災,而且極易受到電磁干擾。
- 切勿自行拆解或修理印表機。如果需要維修,請與您當地的 HP 維修工程師聯絡;請參閱「<u>174 頁的</u> <u>聯絡 HP 支援中心</u>」。
- 僅將印表機與 HP 提供的電源線搭配使用。切勿破壞、裁剪或修理電源線。使用受損的電源線會 有發生火災和觸電的危險。請使用 HP 認可的電源線來更換受損的電源線。
- 切勿讓金屬或液體(HP 清潔組所附的物品除外)碰觸到印表機的內部零件。否則可能造成火災、 觸電或其他嚴重危害。
- 若遇到以下任何情況,請關閉印表機並從插座拔除電源線:
  - 。 將手伸進印表機內部時
  - 。 印表機冒煙或散發異常味道
  - 。 印表機發出正常運作期間所沒有的奇怪雜音
  - 。 任何金屬或液體(日常清潔和維護所使用的物品除外)碰觸到印表機的內部零件
  - 大雷雨期間
  - 。 電力中斷期間

## **HP Start-Up Kit**

HP Start-Up Kit 是印表機隨附的 CD,內含印表機的軟體和說明文件。

## 使用本指南

本指南可以從 HP Knowledge Center (請參閱「<u>172 頁的 Knowledge Center</u>」)下載。

### 簡介

這一章為新使用者提供印表機及相關說明文件的簡短介紹。

### 使用與維護

這幾章將協助您完成印表機的一般操作程序,並包含下列主題。

- <u>11 頁的安裝軟體</u>
- 19頁的印表機管理員設定
- 24 頁的印表機個人化設定
- <u>30 頁的紙張處理</u>
- <u>45 頁的使用兩個捲筒紙(僅限 T1200 系列)</u>
- 48 頁的列印
- 62 頁的色彩管理

- 72 頁的實用列印範例
- 98頁的工作佇列管理
- 104 頁的取得印表機使用資訊
- 106 頁的處理墨水匣和印字頭
- 117 頁的印表機維護

### 疑難排解

這幾章將協助您解決列印時可能發生的問題,並包含下列主題。

- 128 頁的疑難排解紙張問題
- 140 頁的疑難排解列印品質問題
- 155 頁的疑難排解墨水匣和印字頭問題
- 163 頁的疑難排解印表機一般問題
- 169 頁的前控制面板錯誤訊息

### 附件、支援和規格

「<u>121 頁的附件</u>」、「<u>171 頁的 HP 顧客貼心服務</u>」和「<u>175 頁的印表機規格</u>」章節包含以下參考資訊:顧客貼心服務、印表機的規格,以及紙張類型、墨水耗材和附件的零件編號。

### 辭彙

「<u>179 頁的辭彙</u>」包含本說明文件所採用的 HP 專有名詞以及列印方面的定義。

### 索引

除了查閱目錄之外,您還可以利用依字母順序編排的索引迅速找到主題。

### 警告與注意事項

本手冊使用下列符號提醒讀者如何正確使用印表機,以免印表機受損。請務必依照標有這些符號的操作指示來執行。

▲ 警告! 未能依照以此符號標示的方針執行可能會導致人身重大傷害或喪失生命。

△ 注意: 未能依照以此符號標示的方針執行可能會導致人身輕微傷害或損壞產品。

### 印表機型號

本指南涵蓋下列印表機型號的內容,爲求簡潔,通常以它們的簡稱來稱呼。

全名	簡稱
HP Designjet T770	T770
HP Designjet T770,含 PS 升級	T770 PS
HP Designjet T770,含硬碟	T770 HD
HP Designjet T770,含硬碟和 PS 升級	T770 HD PS

全名	簡稱
HP Designjet T1200	T1200
HP Designjet T1200 PostScript®	T1200 PS

## 印表機的主要功能

本印表機是專為列印高品質影像而設計的彩色噴墨印表機,紙張寬度最大可達 610 公釐或 1118 公 釐。印表機的若干主要功能如下:

- 輸入解析度為 1200 × 1200 dpi、使用「最佳」列印品質選項、「最高細節」選項和相紙時,列印 解析度最高可達 2400 × 1200 最佳化 dpi
- HP Utility 提供易用的介面(請參閱「<u>26 頁的存取 HP Utility</u>」),其中包括:
  - 。工作管理,請參閱「<u>98 頁的工作佇列管理</u>」
  - 。 印表機校準
  - 。 存取線上 HP Knowledge Center (請參閱「<u>172 頁的 Knowledge Center</u>」)
- 擁有選用紙張的彈性,並可輕鬆地自動裝入紙張,請參閱「<u>30 頁的紙張處理</u>」,其中包含前控制 面板和 HP Utility 可存取的資訊和預設值
- 處理單張紙與捲筒紙
- 6 色墨水系統
- 使用自動色彩校準,產生準確而一致的色彩再現
- 色彩模擬,請參閱「<u>65 頁的印表機模擬</u>」
- 經濟列印的 Economode
- 可一次裝入兩種捲筒紙,在不同捲筒紙之間提供快速且輕鬆的切換,以及長時間執行自動列印(僅 限 T1200 系列)
- 高生產力的功能,例如工作預覽,以及使用 HP Utility 或印表機的嵌入式 Web 伺服器(僅限 T1200 系列)進行合拼
- 墨水和紙張使用資訊可以透過嵌入式 Web 伺服器取得,請參閱「<u>26 頁的存取嵌入式 Web 伺服</u> 器」

## 印表機的主要元件

以下的 1118 公釐印表機前視圖及後視圖將說明其主要元件。 610 公釐印表機(圖中未顯示)機體較小,但裡面有相同的元件。

### 前視圖



- 1. 墨水匣
- 2. 墨水匣插槽
- 3. 藍色手柄
- **4.** 視窗
- 5. 前控制面板
- 6. 印字頭托架
- 7. 印字頭
- 8. 輸出供紙匣
- 9. 紙張對齊線
- 10. 承接槽

## 後視圖



- 1. 捲筒紙護蓋
- 2. 通訊埠
- **3.** 電源開關
- **4**. 電源插座
- 5. 捲軸
- 6. 捲軸紙擋
- 7. 捲筒紙
- 8. 《快速參考指南》支架

### 通訊埠



- 1. USB 2.0 連接埠,用於連接電腦
- 2. 乙太網路連接埠,用於連接至網路
- 3. 診斷 LED,由維修工程師使用
- 4. USB 2.0 主機連接埠,用於連接附件

### 牆面隔板

如果您將印表機背面靠著牆面,請旋低印表機背面兩個牆面隔板,確定印表機背面與牆面的距離縮至最小。否則,您可能會遇到紙張前移問題。



## 前控制面板

本印表機的前控制面板位於印表機正面中央。此面板具備下列重要功能:

- 協助您疑難排解問題
- 用於執行特定程序,例如裁切或取出紙張
- 顯示有用的動畫以逐步引導您完成程序
- 顯示印表機狀態的最新資訊,例如墨水匣、印字頭、紙張和列印工作的狀態
- 視情況顯示警告和錯誤訊息,而且還會發出警示音效提醒您注意該警告或訊息
- 可用於變更印表機設定值,進而改變印表機的作業方式。不過,印表機驅動程式的設定會覆寫前 控制面板上的設定,請參閱「<u>11頁的安裝軟體</u>」

#### HP Designjet T1200 系列



#### HP Designjet T770 系列



前控制面板具有下列元件,前四項為直接存取鍵:

- 1. 「檢視墨水量」鍵: 請參閱「<u>107 頁的檢查墨水匣狀態</u>」。
- 「檢視資訊」鍵。重複按下此鍵,就可以檢視有關所有裝入紙張(捲筒紙1、捲筒紙2、單張紙) 以及印表機和電腦間連線狀態的資訊。請參閱「<u>41頁的檢視有關紙張的資訊</u>」。
- 「暫停列印」鍵(T1200 系列)可以在目前頁面完成後暫停列印。 再次按下此鍵,重新開始列印。此按鍵相當有用,特別是當您想要變更或裝入捲筒紙時。

「取出紙張」鍵(7770系列)可以取出目前裝入的紙張(捲筒紙或單張紙)。

- 4. 「進紙並裁切」鍵: 請參閱「44頁的進紙並裁切紙張」。
- 5. 前控制面板顯示幕 顯示使用印表機時出現的錯誤、警告和資訊。
- 「返回」鍵 回到程序進行中或互動期間的上一個步驟。回到上一層功能表,或出現選項以供選 擇時維持原來的選項。
- 「功能表」鍵 按下即可回到前控制面板顯示幕的主功能表。如果目前已在主功能表的位置,則 會顯示狀態畫面。
- 8. 「向下」鍵 在功能表或選項中往下移動,或是減少數值,例如設定前控制面板顯示幕對比度或 IP 位址的值。
- 「電源」鍵 開啓或關閉印表機,上面還有指示燈指出印表機的狀態。如果電源鍵指示燈沒有 亮,表示印表機目前關機。如果電源鍵指示燈閃爍綠燈,表示印表機正在啓動。如果電源鍵指示

燈持續亮綠燈,表示印表機目前開機。如果電源鍵指示燈持續亮橘紅燈,表示印表機目前是在待機狀態。如果電源鍵指示燈閃爍橘紅燈,表示印表機可能有問題。

- 10. 「取消」鍵 中止程序或互動過程。
- 11. 「向上」鍵 在功能表或選項中往上移動,或是增加數值,例如設定前控制面板顯示幕對比度或 IP 位址的值。
- **12.**「OK」鍵 確認程序進行中或互動期間執行的動作。從功能表進入子功能表。從提供的選項中選 取值。如果已顯示狀態畫面,此按鍵可讓您前往主功能表。
- 13.「狀態」指示燈 指出印表機的狀態。如果「狀態」指示燈持續亮綠燈,表示印表機已經就緒。 若是閃爍綠燈,則表示印表機忙碌中。如果持續亮橘紅燈,就表示系統發生錯誤。若是閃爍橘紅 燈,即表示印表機可能有問題。

若要反白選取前控制面板顯示幕上的某個項目,請按「向上」或「向下」鍵,直到反白選取該項目為止。

若要選擇前控制面板顯示幕上的某個項目,請先反白選取該項目,然後再按「OK」鍵。

如果本指南以這種方式顯示前控制面板顯示幕上的一連串項目:「項目1」>「項目2」>「項目3」, 就表示您應該先選擇「項目1」,再選擇「項目2」,然後選擇「項目3」。

本指南將會適時提供前控制面板各種特定用途的相關資訊。

### 印表機軟體

本印表機隨附下列軟體:

- Windows 版 HP-GL/2 與 HP RTL 驅動程式
- PCL3 點陣驅動程式的 Mac OS 適用版(T770 和 T1200)
- PostScript 驅動程式的 Windows 和 Mac OS 適用版(T770 PS 和 T1200 PS)
- HP Utility (請參閱「<u>26 頁的存取 HP Utility</u>」) 可讓您執行下列工作:
  - 。 管理印表機,包括使用 HP Color Center 管理色彩
  - 。 檢視墨水匣、印字頭和紙張的狀態
  - 。 存取 HP Knowledge Center,請參閱「<u>172 頁的 Knowledge Center</u>」
  - 。 更新印表機的韌體,請參閱「119頁的更新韌體」
  - 。 執行校準和疑難排解
  - 。管理工作佇列,請參閱「98頁的工作佇列管理」
  - 。 查閱工作統計資訊,請參閱「104頁的取得印表機使用資訊」
  - 。 變更各種印表機設定(在「設定」索引標籤中)(僅限 T1200 系列)
- 在印表機中執行的嵌入式 Web 伺服器,讓您能在任何一台電腦上使用 Web 瀏覽器來檢查墨水量和 印表機狀態,請參閱「<u>26 頁的存取嵌入式 Web 伺服器</u>」。

### 印表機的內部圖件

內部圖件提供印表機的各種相關資訊。您不需要使用電腦,就能經由前控制面板取得內部圖件。

要取得任何內部圖件之前,請先確定印表機和紙張已準備就緒,可供列印。

- 印表機將以目前使用的捲筒紙列印圖件。若要變更作用中的捲筒紙,請選擇「紙張」功能表圖示

   ,然後選擇「選擇作用中捲筒紙」。
- 裝入的紙張寬度必須至少是 A3 橫印,即 420 公釐寬,否則列印的內容會被裁切。
- 前控制面板應顯示「就緒」訊息。

若要列印內部圖件,請選擇「內部圖件」功能表圖示 ),然後選擇您所要的內部圖件。內部圖件包括下列種類。

- 展示圖件: 顯示印表機的部分功能
  - 。 列印圖形展示
  - 。 列印彩現展示
  - 列印 GIS 地圖
- 功能表顯示圖: 顯示前控制面板顯示幕上所有功能表的詳細資料
- 設定:顯示前控制面板顯示幕目前的所有設定
- 使用報告:顯示預估的列印總份數、依紙張類型區分的列印份數、依列印品質選項區分的列印份 數,以及每一種色彩所耗用的總墨水量(這些預估値不保證絕對準確)(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)
- HP-GL/2 調色板: 顯示目前所選調色板的色彩或灰階定義
- 維修資訊:提供維修工程人員所需的資訊
- PostScript 字型清單:顯示可用的 PostScript 字型(僅限 PostScript 印表機)

間公

# 2 安裝軟體

- 選擇所使用的連接方法
- 連線至網路 (Windows)
- <u>直接連接到電腦 (Windows)</u>
- 解除安裝印表機軟體 (Windows)
- <u>連線至網路 (Mac OS)</u>
- <u>直接連接到電腦 (Mac OS)</u>
- 解除安裝印表機軟體 (Mac OS)

## 選擇所使用的連接方法

您可以使用下列方法連接印表機。

連接類型	速度	纜線長度	其他因素
乙太網路	極高速;因網路流量而異	長線: <b>100</b> 公尺	需要額外的設備(交換器)
Jetdirect 列印伺服器(選	中速;因網路流量而異	長線: 100 公尺	需要額外的設備(交換器)
界冉白L1十 /			提供附加功能
			請參閱 <u>http://www.hp.com/go/jetdirect/</u> ,以 取得更多詳細資料。
USB 2.0	極高速	短線:5公尺	需使用核准的 USB 2.0 纜線以確保穩定通訊。

⑦ 附註: 各種網路連線的速度取決於網路上使用的所有元件而定,包括網路介面卡、集線器、路由器、 交換器和纜線。如果上述任一元件不支援高速運作模式,您將會在低速環境下使用網路連線。網路上 其他裝置傳入的流量總額可能也會影響網路連線的速度。

## 連線至網路 (Windows)

在開始之前,請先檢查您的設備:

- 印表機已設定完成並開啓電源。
- 乙太網路集線器或路由器已開啓電源且正常運作。
- 網路上所有的電腦都已開機並連線到網路。
- 印表機已連線到網路。

接著,您就可以開始安裝印表機軟體並連接印表機:

- 1. 記下前控制面板中顯示的印表機 IP 位址(請參閱「26頁的存取嵌入式 Web 伺服器」)。
- 2. 將 HP Start-Up Kit CD 放入電腦。 如果 CD 沒有自動執行,請執行 CD 根資料夾中的 autorun.exe 程式。
- 3. 按下「快速網路安裝」按鈕,並從出現的網路印表機清單中選擇您的印表機,需要時可以透過印表機的 IP 位址來進行識別。隨即會安裝印表機驅動程式與 HP Utility。

如果您的電腦在網路上找不到任何印表機,就會出現「找不到印表機」視窗,以協助您試著自己尋找印表機。若有任何防火牆正在執行,您或許必須暫時予以關閉才能找到印表機。您也可以選擇依其 URL、IP 位址或 MAC 位址來搜尋印表機。

## 直接連接到電腦 (Windows)

您可以使用印表機內建的 USB 2.0 連接埠,不經由網路,直接將印表機連接到電腦。

☆ 提示: USB 連線應該會比網路連線更快,但是纜線的長度有限,因此較不容易共享印表機。

- Image: White: 使用未獲認證的 USB 纜線可能導致連接發生問題。本印表機僅可使用 USB Implementor's Forum (<u>http://www.usb.org/</u>) 認證合格的纜線。
  - 1. 此時,請勿將電腦連接至印表機。您必須先在電腦上安裝印表機驅動程式軟體,如下所述。
  - 2. 將 HP Start-Up Kit CD 放入光碟機中。 如果 CD 沒有自動執行,請執行 CD 根資料夾中的 autorun.exe 程式。
  - 3. 按下「自訂安裝」按鈕。
  - 4. 在某些情況中,您會看到警告訊息,指出安裝程式可能需要透過防火牆進行通訊,以便在網路上搜 尋印表機。當您不需要執行這項操作時,可以核取「**繼續安裝,不搜尋網路**」。
  - 5. 如果您看到網路印表機清單,請選擇「Help me find my printer (including network, USB or parallel connected printers)」(幫我尋找我的印表機(包括網路、USB 或平行連接的印表機))。
  - 6. 選擇「USB 纜線」。
  - ⑦ 附註: 您也可以稍後連接印表機並完成安裝。這時您需要核取標記為「我要在完成安裝精靈後 連接印表機」的方塊。
  - 7. 當出現提示時,請用認證合格的 USB 纜線來連接電腦和印表機。請確定印表機已開啓。
  - 8. 隨即會安裝印表機驅動程式與 HP Utility。
- ☆ 提示: 如果要與網路上的其他人共享印表機,請在「準備安裝」視窗中按「**印表機內容**」按鈕,將 「**印表機名稱**」設定為要共享印表機的名稱,然後將「**共享**」設定為「是」。

#### 印表機共享考量

- 您必須先在電腦上安裝 HP Utility,才能在該部電腦上使用印表機。
- 任何共享直接連線印表機的使用者將可以傳送列印工作,但無法接收來自印表機的資訊-影響到 印表機警示、印表機狀態資訊、紙張管理、印表機管理和疑難排解。
- 雖然仍然能使用應用程式的預覽列印功能,但是任何共享直接連線印表機的使用者將無法使用印表 機本身的列印預覽功能。請參閱「<u>54 頁的預覽圖件</u>」。
- ☆ 提示: 在網路上共享印表機的最好方式是將印表機連接到網路,而不要連接到任一台電腦。請參閱 「<u>12 頁的連線至網路 (Windows)</u>」。

### 解除安裝印表機軟體 (Windows)

- 1. 將 HP Start-Up Kit CD 放入光碟機中。 如果 CD 沒有自動執行,請執行 CD 根資料夾中的 autorun.exe 程式。
- 2. 按下「修改安裝」按鈕,然後依照螢幕上的指示解除安裝印表機軟體。

## 連線至網路 (Mac OS)

在 Mac OS X 之下,您可以使用下列方法將印表機連線到網路:

- Bonjour/Rendezvous
- TCP/IP
- 図 附註: 本印表機不支援 AppleTalk。

在開始之前,請先檢查您的設備:

- 印表機已設定完成並開啓電源。
- 乙太網路集線器或路由器已開啓電源且正常運作。
- 網路上所有的電腦都已開機並連線到網路。
- 印表機已連線到網路。

接著,您就可以開始安裝印表機軟體並連接印表機。

### Bonjour/Rendezvous 連接方式

- 移至印表機前控制面板,並選擇「連接性」功能表圖示 <sup>1</sup>
   「Gigabit 乙太網路」>「檢視設定」。請記下印表機的 mDNS 服務名稱。
- 2. 將 HP Start-Up Kit CD 放入光碟機中。
- 3. 開啓桌面上的「CD」圖示。

hpdjt770and1200series	$\Box$
5 items, Zero K8 available	
Mac OS X HP Der Installer HP Printer Setup As	signjet ssistant
[0]	
Mac OS X HP Des Uninstaller	signjet juitenses
	<ul> <li>hpdjt770and1200series</li> <li>i terns, Zero K8 available</li> <li>Wac OS X HP De Installer</li> <li>HP Printer Setup A</li> <li>Mac OS X HP De Installer</li> <li>HP Mac OS X HP De Uninstaller</li> </ul>

4. 開啓「Mac OS X HP Designjet Installer」。



- 5. 請依照螢幕上的指示繼續執行。
- 6. 隨即安裝印表機軟體,包括印表機驅動程式與 HP Utility。
- 7. 當軟體安裝完成後, HP Printer Setup Assistant 會自動啓動,以協助您設定印表機連線。請依照 螢幕上的指示繼續執行。

8. 當您看到「選擇印表機」畫面時,請從「印表機名稱」欄找出您在步驟1所記下印表機的 mDNS 服務名稱。

I click Continue to pro	ceed.	
Printer Model	Printer Driver	t
HP Designiet 732	PostScript	1
HP Designiet 732	PCL3 Raster	1
HP Designiet T12	PCL3 Raster	e e
HP Designiet 510	PCL3 Raster	ì
HP Designiet T11	PostScript	E
HP Designjet T12	PCL3 Raster	E-
HP Designiet T12	PCL3 Raster	E.
	Defeach	1
	Refresh	JST
and all successful and a second	or and click the "Deb	orb Lier"
	d click Continue to pro Printer Model HP Designjes EV 1 HP Designjet Z32 HP Designjet Z32 HP Designjet T12 HP Designjet T11 HP Designjet T12	d click Continue to proceed. Printer Model In: Designjet 232 HP Designjet 232 PCL3 Raster HP Designjet 112 PCL3 Raster HP Designjet 110 PCL3 Raster HP Designjet 112 PCL3 Raster HP Designjet 112 PCL3 Raster HP Designjet 112 PCL3 Raster HP Designjet 112 PCL3 Raster Refresh I

- 如果找到印表機名稱,請在必要時往旁邊捲動至「連線類型」欄,檢查其內容是否顯示「Bonjour/Rendezvous」。如果是,請反白顯示該一整列。否則,請繼續從清單往下搜尋。
- 如果找不到「Bonjour/Rendezvous」連線類型的印表機名稱,請核取「我的印表機不在清單中」方塊。

按一下「繼續」。

- 9. 請依照螢幕上的指示繼續執行。當您看到「已建立印表機佇列」畫面時,請按一下「結束」結束 程式,或按一下「建立新佇列」將其他印表機連線到網路。
- 10. 完成 HP 印表機安裝小幫手之後,您就可以從光碟機取出 CD。

如果已經安裝好印表機驅動程式,就可以在任何時候從 CD 執行 HP 印表機安裝小幫手。

### TCP/IP 連接方式

- 1. 移至印表機的前控制面板,並記下印表機的 URL (請參閱「<u>26 頁的存取嵌入式 Web 伺服</u> 器」)。
- 2. 將 HP Start-Up Kit CD 放入光碟機中。
- 3. 開啓桌面上的「CD」圖示。

000	🕤 hpdjt770and1200series 🦳
×	5 items, Zero K8 available
1	Mac OS X HP Designjet Installer
HP Designjet	Ø
http://www.hp.com	Mac OS X HP Designjet Uninstaller Licenses
	©1992-2009 by Hewlett-Packard Development Company, L.P.

4. 開啓「Mac OS X HP Designjet Installer」。

000	Mac OS X HP Designjet Installer
Introduction     Overview     License     Model     Installation Type     Install     Web Registration	Welcome to the HP Installer! Thank you for choosing HP. This program lets you easily install and set up your HP device or software so you
	When available, click the More Info button to get help and details.
	Go Back Continue

- 5. 請依照螢幕上的指示繼續執行。
- 6. 隨即安裝印表機軟體,包括印表機驅動程式與 HP Utility。
- 7. 當軟體安裝完成後, HP Printer Setup Assistant 會自動啓動,以協助您設定印表機連線。請依照 螢幕上的指示繼續執行。
- 8. 當您看到「選擇印表機」畫面時,請從「印表機名稱」欄找出您在步驟1所記下印表機的URL。
  - 如果找到印表機名稱,請在必要時往旁邊捲動至「連線類型」欄,檢查其內容是否顯示「IP 列印」。如果是,請反白顯示該一整列。否則,請繼續從清單往下搜尋。
  - 如果找不到「IP 列印」連線類型的印表機名稱,請核取「我的印表機不在清單中」方塊。
     按一下「繼續」。
- 9. 請依照螢幕上的指示繼續執行。當您看到「已建立印表機佇列」畫面時,請按一下「結束」結束 程式,或按一下「建立新佇列」將其他印表機連線到網路。
- 10. 完成 HP 印表機安裝小幫手之後,您就可以從光碟機取出 CD。

如果已經安裝好印表機驅動程式,就可以在任何時候從 CD 執行 HP 印表機安裝小幫手。

## 直接連接到電腦 (Mac OS)

您可以使用印表機內建的 USB 2.0 連接埠,不經由網路,直接將印表機連接到電腦。

- 1. 確定印表機已關閉電源或與電腦中斷連接。
- 2. 將 HP Start-Up Kit CD 放入光碟機中。

3. 開啓桌面上的「CD」圖示。



4. 開啓「Mac OS X HP Designjet Installer」。

00	Mac OS X HP Designjet Installer
Introduction     Overview     License	Welcome to the HP Installer!
Model Installation Type Install Web Registration Summary	Thank you for choosing HP. This program lets you easily install and set up your HP device or software so you can start using it right away. When available, click the More Info button to get help and details.
	and the second sec
	Go Back Continue

- 5. 請依照螢幕上的指示繼續執行。
- 6. 隨即安裝印表機軟體,包括印表機驅動程式與 HP Utility。
- 7. 確定印表機已開啓電源,而且使用認證合格的 USB 纜線連接到電腦。
- ⑦ 附註: 使用未獲認證的 USB 纜線可能導致連接發生問題。本印表機僅可使用 USB Implementor's Forum (<u>http://www.usb.org/</u>) 認證合格的纜線。
- 8. 隨即自動為您的印表機建立列印佇列。

### 共享印表機

如果您的電腦已連線到網路,即可將直接連接的印表機分享給位在相同網路上的其他電腦使用。

- 1. 從桌面上的「固定」功能表列,按兩下「系統偏好設定」圖示。
- 在 Mac OS X 10.4 中,選取「共享」>「服務」>「印表機共享」以啓用印表機共享功能。
   在較新的 Mac OS X 版本中,請移至「共享」、選擇「印表機共享」,然後核取要共用的印表機。
- 3. 現在,任何執行 Mac OS 且連線到您本機網路的電腦,都可以在共享印表機清單中找到您的印表機。

請謹記下列考量事項。

- 任何想要共享您的印表機的使用者,都必須在他們的電腦上安裝印表機軟體。
- 任何共享直接連線印表機的使用者將可以傳送列印工作,但無法接收來自印表機的資訊一這會影響到印表機警示、印表機狀態報告、紙張管理、印表機管理及故障排除。
- PCL3(點陣)驅動程式可以驅動不同 Mac OS 版本之間的共享印表機,但是 PostScript 驅動程式 不支援在 Mac OS X 10.4 與 Mac OS X 10.5 或 10.6 之間共享印表機。此驅動程式會在 Mac OS X 10.5 和 10.6 之間支援印表機共享。
- 您可能會發現,將直接連接的印表機與其他使用者共享,將會拖慢您的電腦執行速度。
- ☆ 提示: 在網路上共享印表機的最好方式是將印表機連接到網路,而不要連接到任一台電腦。請參閱 「<u>13 頁的連線至網路 (Mac OS)</u>」。

## 解除安裝印表機軟體 (Mac OS)

- 1. 將 HP Start-Up Kit CD 放入光碟機中。
- 2. 開啓桌面上的「CD」圖示。



**3.** 開啓「**Mac OS X HP Designjet Uninstaller**」(Mac OS X HP Designjet 解除安裝程式),然後 依照螢幕上的指示解除安裝印表機軟體。

若要刪除列印佇列:

- 在 Mac OS X 10.4 上,有兩種刪除列印佇列的方法:
  - 從系統偏好設定中,選擇「列印和傳真」對話方塊的「列印中」窗格。選擇印表機名稱並按 一下「-」按鈕。
  - 。 在「列印設定」公用程式中,選擇印表機的名稱,然後按一下「刪除」圖示。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 之下:從系統偏好設定中選擇「列印和傳真」對話方塊。選擇印表機 名稱並按一下「-」按鈕。

# 3 印表機管理員設定

- <u>簡介</u>
- <u>紙張適用性選項(僅限 T1200 系列)</u>
- <u>開啓與關閉合拼(僅限 T1200 系列)</u>
- 開啓與關閉使用資訊
- 開啓與關閉警示
- 控制對印表機的存取
- <u>需要帳戶 ID (僅限 T1200 系列)</u>
- 設定 Windows 驅動程式的偏好設定

## 簡介

本章將說明各種印表機設定,這些設定可讓印表機管理員在印表機組裝完成且已經可以使用時,便可立即控制新印表機。

## 紙張適用性選項(僅限 T1200 系列)

### 紙張不符動作

如果目前裝入印表機的紙張不適合用於某項列印工作,則印表機可能會保留該項工作,直到裝入正確的 紙張為止,或者印表機可能會忽略問題並在不適合的紙張上執行列印工作。裝入的紙張在下列情況下可 能會被視為不適合:

- 紙張類型不是工作的指定類型
- 紙張來源(捲筒紙1、捲筒紙2或單張紙)不是工作的指定來源
- 紙張尺寸小於工作的指定尺寸

在這種情形下,您可以從印表機的前控制面板設定印表機的行為。

- 選擇「設定」功能表圖示 , 如果您想要讓這類型的列印工作在裝入的任何紙張上進行列印, 接著請選擇「**工作管理選項」>「紙張不符動作」>「進行列印」**。此為預設選項。
- .
- 如果您想要保留這類型的工作,請選擇「設定」功能表圖示 (),如果您想要保留這類型的工作,接著請選擇「工作管理選項」>「紙張不符動作」>「保留工作」。印表機會在每次保留列印工作時傳送警示。

列印工作因紙張問題而暫停時,該工作會保留在印表機佇列中,直到裝入適合的紙張為止(在這種情形中,會列印等候該紙張類型的所有工作)。同時,其他使用不同紙張的列印工作則可以繼續進行。

### 捲筒紙切換選項

如果裝入兩種捲筒紙且兩者都能用於工作,印表機會根據您的喜好設定選擇捲筒紙。這些都可以在前控制面板中設定:選擇「設定」功能表圖示,然後選擇「**列印喜好設定」>「紙張選項」>「捲筒紙** 切換選項」。共有三個可用選項:

- 將紙張浪費減到最小:如果選擇此選項,印表機將選擇符合所有標準的最窄捲筒紙,以避免因裁 切造成紙張浪費。此為預設選項。
- **將捲筒紙的切換減到最少**: 如果選擇此選項, 印表機將選擇目前作用中的捲筒紙, 以避免切換捲

筒紙造成時間浪費。若要變更作用中的捲筒紙,請選擇「紙張」功能表圖示 , 然後選擇「選擇作用中捲筒紙」。

• 使用紙張較少的捲筒紙:如果選擇此選項,印表機將選擇紙張剩餘最少的捲筒紙。

⑦ 附註: 此選項只有在啓用「正在列印紙張資訊」後才有作用(請參閱「<u>42 頁的列印紙張資</u> 訊」)。否則,其效果就和「將紙張浪費減到最小」一樣。

## 開啓與關閉合拼(僅限 T1200 系列)

合拼表示在紙張上自動並排列印影像或文件頁面(在可行時),而非逐一列印。這是為了要避免浪費紙張。請參閱「<u>59頁的合拼工作以節省捲筒紙(僅限 T1200 系列)</u>」。

若要開啓或關閉合併,您必須先確定已啓用工作佇列(請參閱「<u>100 頁的關閉工作佇列(僅限 T770</u> <u>HD 和 T1200 系列)</u>),並且開始列印已設定為「處理後」(請參閱「<u>100 頁的選擇何時列印佇列中</u> <u>的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)</u>)。然後:

- 在 Windows 的 HP Utility 中: 選擇「設定」>「工作管理」>「合拼」。
- 在 Mac OS 的 HP Utility 中: 選擇「設定」>「印表機設定」>「印表機設定組態」>「工作管理」 >「合拼功能」。
- 在嵌入式 Web 伺服器中: 選擇「設定」>「印表機設定」>「工作管理」>「合拼功能」。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 N、然後選擇「工作管理」>「合拼選項」>「啓用 合拼」。

不論在何種情況下,您都會看見下列選項:

- **依序**: 頁面的合拼順序與它們提交給印表機的順序相同。只要符合下列三個條件其中之一,就會開始列印合拼頁面:
  - 。 下一個頁面將無法容納於同一列,因爲其他頁面已經合拼。
  - 。 指定的等待時間內沒有頁面傳送到印表機。
  - 下一個頁面與已合拼的頁面不相容(請參閱「<u>59 頁的合拼工作以節省捲筒紙(僅限 T1200</u> <u>系列)</u>」)。
- 最佳順序: 頁面的合拼順序與它們提交給印表機的順序並不完全相同。當印表機收到不相容的頁面時,會先等待,直到收到相容頁面時才會完成合拼。只要符合下列三個條件其中之一,就會開始列印合拼頁面:
  - 。 下一個頁面將無法容納於同一列,因爲其他頁面已經合拼。
  - 。 指定的等待時間內沒有頁面傳送到印表機。
  - 不相容頁面佇列已滿。印表機在合拼相容頁面時最多可以在佇列中放入六個不相容的頁面。
     如果印表機接收到第七個不相容的頁面,就會印出合拼。
- 關閉: 合拼已停用。 此為預設選項。

合拼等待時間可以在前控制面板上設定:選擇「設定」功能表圖示 **》**,然後選擇「**工作管理」>「合拼選項」>「選擇等待時間」**。

提示:「最佳順序」會使用最少的紙張,但可能需要較長的時間才會開始列印,因為印表機會等待相容紙張到達。

## 開啓與關閉使用資訊

印表機可以透過電子郵件定期傳送使用資訊。您可以用下列方法要求做到這點:

- 在 Windows 的 HP Utility 中: 選擇「設定」>「列印統計」。
- 在 Mac OS 的 HP Utility 中: 選擇「設定」>「印表機設定」>「印表機設定組態」>「列印統計」。
- 在嵌入式 Web 伺服器中: 選擇「設定」>「印表機設定」>「列印統計」。

不論在何種情況下,您都必須使用下列選項進行設定:

- 傳送統計檔案:「開啓」(預設為「關閉」)
- 將統計檔案至傳送: 有效的電子郵件地址
- **傳送統計檔案時間間隔**: 選擇天數 (1 60) 或列印份數 (1 500)

您也必須確定是否已設定電子郵件伺服器。若要使用嵌入式 Web 伺服器設定電子郵件伺服器,請選擇「設定」>「電子郵件伺服器」,並填入下列欄位:

- SMTP 伺服器:外送郵件伺服器 (SMTP)的 IP 位址,將處理來自印表機的所有電子郵件訊息。如果郵件伺服器需要驗證,則電子郵件通知將不會運作。
- **印表機電子郵件地址**: 印表機傳送的每個電子郵件訊息都包含傳回位址,此位址不需要是真實作 用中的電子郵件位址,但必須是唯一位址,如此訊息收件者才能識別傳送此訊息的印表機。

## 開啓與關閉警示

在印表機出現問題,而您無法採取動作修復,或在某個列印工作變更其狀態時,印表機警示便會警告您。印表機的前控制面板、HP Utility、印表機驅動程式和嵌入式 Web 伺服器都會顯示警示。

您可以讓印表機知道您想要查看哪種類型的警示(如果有的話)。若要存取警示設定:

- 在 HP Utility 的「裝置清單」頁面中選擇「警示設定」。
- 在任何由 Windows 的 HP Utility 顯示之警示頁面中選擇「警示設定」。
- 在 Windows 的 HP Utility 系統匣圖示上按一下滑鼠右鍵,並選擇「警示設定」。

您可以用下列方法變更設定:

- 開啓或關閉所有的警示。
- 開啓或關閉工作狀態警示(僅限 T1200 系列)。
- 開啓或關閉導致印表機停止列印的印表機問題警示。
- 開啓或關閉印表機不會停止列印的印表機問題警示。
- 開啓印表機在所有情況下的警示,或只有在嘗試於受到問題影響的印表機上列印時開啓警示。

## 控制對印表機的存取

在嵌入式 Web 伺服器中,您可以選擇「設定」>「安全性」,以便用各種方式控制對印表機的存取:

- 指定不同的系統管理員密碼和訪客密碼,控制對嵌入式 Web 伺服器的存取
- 啓用或停用對印表機的乙太網路連線和 USB 連線
- 啓用或停用前控制面板操作的各種群組
- **② 附註:**如需詳細資訊,請參閱嵌入式 Web 伺服器的線上說明。

如果您忘記系統管理員密碼,則可以從前控制面板刪除目前的密碼:選擇「連接性」功能表圖示 然後選擇「**進階**」>「**嵌入式 Web 伺服器**」>「**重設 EWS 存取控制**」。 存取使用不同密碼(管理員的密碼)保護的「網路」頁面。如果要重設管理員密碼,就需要重設整個輸 入/輸出設定。使用前控制面板,選擇「連接性」功能表圖示 ,然後選擇您的連接方法(例如 「**Gigabit 乙太網路**」),然後選擇「**設定恢復出廠預設値**」。 ⑦ 附註: 這樣就可以重設所有的輸入/輸出設定,而印表機也會重設 DHCP 的設定方式,且其 IP 位址可 能會有所變更。

## 需要帳戶 ID (僅限 T1200 系列)

如果您想要依據不同的使用者帳戶來記錄印表機使用情形,可以設定讓印表機針對各種工作輸入帳戶 ID。

- 在 Windows 的 HP Utility 中: 選擇「設定」>「列印統計」>「需要帳戶 ID」。
- 在 Mac OS 的 HP Utility 中: 選擇「設定」>「印表機設定」>「印表機設定組態」>「列印統計」
   >「需要帳戶 ID」。

如果這項設定是開啓的,會讓帳戶 ID 欄位成為必填,無帳戶 ID 的工作會恢復為「暫停以取得帳戶資 訊」狀態。

在傳送工作時,也可以在印表機驅動程式中設定帳戶 ID。如果印表機將某項工作設定為「暫停以取得 會計資訊」,而您想要將帳戶 ID 輸入 HP Utility,則可以前往「工作中心」>「工作佇列」,然後按一 下暫停中的工作。接著就會出現含有文字方塊的視窗,然後您就可以在方塊中輸入帳戶 ID。

## 設定 Windows 驅動程式的偏好設定

您可以在印表機驅動程式內根據您的偏好設定變更某些預設的設定,例如,設定色彩模擬或節省紙張選項。若要這麼做,請在電腦畫面上按「開始」按鈕,然後再選擇「印表機和傳真」。在「印表機和傳真」視窗中,使用滑鼠右鍵按一下印表機的圖示,並選擇「列印喜好設定」。您在「列印喜好設定」視窗內做的任何設定將會儲存為預設值。

# 4 印表機個人化設定

- 開啓與關閉印表機
- 變更前控制面板顯示幕的語言
- 存取 HP Utility
- 存取嵌入式 Web 伺服器
- 變更 HP Utility 的語言
- 變更嵌入式 Web 伺服器的語言
- 變更睡眠模式設定
- 開啓與關閉蜂鳴器
- 變更前控制面板顯示幕對比度
- 變更測量單位
- 設定網路設定
- 變更繪圖語言設定値

## 開啓與關閉印表機

- ☆ 提示: 本印表機即使在電源開啓狀態時,也不會浪費電源。隨時保持開啓既可縮短印表機的回應時間,也能改善系統整體的可靠性。當印表機閒置一段時間都未使用(「能源之星」所決定的預設時間)之後,就會進入睡眠模式以節省電源。不過,只要您與印表機的前控制面板顯示幕有任何互動,或者傳送新工作進行列印,印表機就會回到使用中模式,並且能夠立刻繼續列印。若要變更睡眠模式時間,請參閱「27頁的變更睡眠模式設定」。
- ⑦ 附註: 在睡眠模式下,印表機會不時執行印字頭維護作業。這樣的話,長期閒置後若要繼續執行就不 必花太久時間做準備。因此,我們強烈建議您讓印表機的電源保持開啓,或是進入睡眠模式,以免浪費 墨水和時間。

本印表機的耗電程度分為三種。

- 插電: 電源線已插入印表機背面
- 開啓: 印表機背面的開關切換到「開」的位置
- 開機: 前控制面板上的「電源」鍵指示燈顯示綠燈

如果您要開啓或關閉甚至重設印表機,一般建議使用的做法是按下「電源」鍵。



然而,如果您打算很長一段時間不使用印表機,或是「<mark>電源</mark>」鍵似乎無法運作,則建議使用「<mark>電源</mark>」鍵 關機,並關掉背面的電源開關。



若要開啓印表機,請使用背面的電源開關。

印表機一旦開啓電源,從初始化完成到檢查並備妥印字頭約需 3 分鐘的時間。準備印字頭大概需要 1 分 15 秒。但是,如果印表機已有六週以上的時間都不曾使用過,可能就得花上 45 分鐘準備印字頭。

## 變更前控制面板顯示幕的語言

要變更前控制面板功能表和訊息的語言有兩種可行的方法。

- 如果您了解前控制面板目前的顯示語言,請選擇「設定」功能表圖示 、 , 然後選擇「前控制面板 選項」>「選擇語言」。
- 如果您不了解前控制面板目前顯示的語言,請先關閉印表機電源。接著,按住前控制面板上的「OK」鍵不放。按住「OK」鍵的同時,再按住「電源」鍵不放。持續按住這兩個按鍵,直到前控制面板顯示幕右邊的綠色指示燈開始閃爍後,才放開這兩個按鍵。此期間可能會延遲一秒鐘。如果綠色指示燈毫不延遲就開始閃爍,您可能必須再從頭試一次。

不論採用哪一種方法,現在前控制面板顯示幕上應該都會出現語言功能表。請用「向上」和「向下」鍵反白顯示您偏好的語言,然後再按「OK」鍵。

在您選擇偏好的語言之後,請按「電源」鍵關閉印表機,然後再重新開啓。前控制面板會以選擇的語言 顯示。

## 存取 HP Utility

HP Utility 可讓您透過 USB、TCP/IP 或 Jetdirect 連接方式從電腦管理印表機。

- 在 Windows 上,請從桌面捷徑啓動 HP Utility,或選擇「開始」>「所有程式」>「Hewlett-Packard」>「HP Utility」>「HP Utility」,以啓動程式。如此會啓動 HP Utility,並顯示電腦上 安裝的印表機。
- 在 Mac OS 上,請從桌面捷徑啓動 HP Utility,或選擇「STARTUP\_DISK」>「資料庫」>「印表 機」>「hp」>「公用程式」>「HP Utility」,以啓動程式。如此會啓動 HP Utility,並顯示電腦上 安裝的印表機。

當您在左窗格選擇印表機時,右窗格會顯示該印表機的所有專屬資訊。

如果您依照上述指示執行卻無法進入 HP Utility,請參閱「<u>165 頁的無法存取 HP Utility</u>」。

## 存取嵌入式 Web 伺服器

嵌入式 Web 伺服器可讓您在任何一台電腦上使用一般 Web 瀏覽器從遠端管理印表機。

如果要直接存去嵌入式 Web 伺服器,電腦必須與印表機建立 TCP/IP 連線。然而,若是透過 USB 直接 連接印表機,您可以使用 HP Utility 間接存取嵌入式 Web 伺服器。

下列瀏覽器已知與嵌入式 Web 伺服器相容:

- 適用於 Windows 的 Internet Explorer 6 及更新版本
- 適用於 Mac OS X 10.4 的 Safari 2 及更新版本
- Firefox 1.5 及更新版本

若要在任何電腦上存取嵌入式 Web 伺服器,請開啓 Web 瀏覽器並輸入印表機的 IP 位址。

您可以在前控制面板的狀態畫面看到印表機的 IP 位址(在這個範例中, IP 位址為 192.168.1.1)。

Ready

۵



HP Coated Paper

http://XXXX11 http://192.168.1.1

如果您依照上述指示執行卻無法存取嵌入式 Web 伺服器,請參閱「<u>166 頁的無法存取嵌入式 Web 伺服</u>器」。

## 變更 HP Utility 的語言

HP Utility 提供下列語言版本:英文、葡萄牙文、西班牙文、卡達隆尼亞文(僅限 Windows)、法文、 義大利文、德文、俄文、簡體中文、繁體中文、韓文和日文。

- 在 Windows 上, 請選擇「工具」>「設定語言」, 再從清單中選擇一種語言。
- 在 Mac OS 中,請仿照其他應用程式變更語言的做法進行。從「系統偏好設定」中選擇「國際」, 然後重新啓動應用程式。

## 變更嵌入式 Web 伺服器的語言

嵌入式 Web 伺服器提供下列語言版本: 英文、葡萄牙文、西班牙文、卡達隆尼亞文、法文、義大利 文、德文、俄文、簡體中文、繁體中文、韓文和日文。 伺服器會使用您在 Web 瀏覽器的選項所指定的 語言。 如果瀏覽器指定的語言不受支援,伺服器將以英文呈現。

若要變更語言,您必須變更 Web 瀏覽器的語言設定。例如,若您使用 Internet Explorer 6 版,請依序 選取「工具」、「網際網路選項」和「語言」。接著在對話方塊中,確定您要使用的語言位於清單頂端。

## 變更睡眠模式設定

印表機開啓電源後若持續一段時間都未使用,就會自動進入睡眠模式以節省電源。若要變更印表機進入

睡眠模式之前的等待時間,請在前控制面板上選擇「設定」功能表圖示 , 然後選擇「前控制面板選項」>「睡眠模式等待時間」。反白顯示您所要的等待時間後,按下「OK」鍵。時間可設定為1到240分鐘。預設時間為30分鐘。

## 開啓與關閉蜂鳴器

若要開啓或關閉印表機的蜂鳴器,請在前控制面板上選擇「設定」功能表圖示 > , 然後選擇「前控制面板選項」> 「啓用蜂鳴器」, 反白顯示「開」或「關」之後按 OK 鍵。 蜂鳴器預設為開啓。

## 變更前控制面板顯示幕對比度

若要變更前控制面板顯示幕的對比度,請選擇「設定」功能表圖示 > , 然後選擇「前控制面板選項」 > 「選擇顯示幕對比度」,再用「向上」或「向下」鍵輸入數值。按下 OK 鍵即可設定您所選的數值。 對比度的預設值為 50。

變更測量單位

若要變更前控制面板上顯示的度量單位,請選擇「設定」功能表圖示 🏷, 然後選擇「前控制面板選項」>「選擇單位」, 再選擇「英制」或「公制」。預設為採用公制單位。

## 設定網路設定

您可以從 HP Utility(僅限 T1200 系列)檢視及設定網路設定。 在 Windows 上,選擇「設定」索引標 籤,然後選擇「網路設定」。 在 Mac OS 上,選擇「設定」>「網路設定」。 可用設定如下。

- IP 設定方法:指定要以何種方式設定 IP 位址,請選擇「BOOTP」、「DHCP」、「自動 IP」或「手動」。
- 主機名稱:指定網路裝置的 IP 名稱。此名稱最多可包含 32 個 ASCII 字元。
- IP 位址: 指定列印伺服器上的 IP 位址。 TCP/IP 網路上不允許存在重複的 IP 位址。
- ⑦ 附註: 如果您變更了目前的 IP 位址並按下「套用」,瀏覽器將會因為指向舊的位址而失去目前 與列印伺服器的連線。若要重新連線,請瀏覽至新 IP 位址。
- 子網路遮罩:指定子網路遮罩,這是一組套用到 IP 位址的 32 位元數字,可用來判斷哪些位元指 定網路和子網路,而哪些位元單獨指定節點。
- 預設開道: 指定用於連線至其他網路或子網路的路由器或電腦的 IP 位址。如果兩者的 IP 位址皆 不存在,請使用電腦或列印伺服器的 IP 位址。
- 網域名稱:指定列印伺服器所在之 DNS 網域的名稱,例如 support.hp.com。

『 附註: 網域名稱不包括主機名稱: 此名稱不是完整網域名稱,例如 printer1.support.hp.com。

- **閒置逾時**:指定允許閒置連線保持開啓狀態的秒數,預設值為30秒。如果設定為零,便會停用逾時,並且TCP/IP連線將會保持開啓,直到由網路上的其他節點(例如工作站)關閉為止。
- 預設 IP: 指定當電源開啓且列印伺服器無法從網路取得 IP 位址時,或當列印伺服器重新設定為使用 BOOTP 或 DHCP 的狀況下,所要使用的 IP 位址。
- **傳送 DHCP 要求**: 指定是否要在已指派舊有的預設 IP 位址或預設的「自動 IP」時,發送 DHCP 要求。

若要在前控制面板中設定相同的網路設定,請選擇「連接性」功能表圖示**記**,然後選擇「高速乙太網路」或「Gigabit 乙太網路」>「修改設定」。

您可以從「連接性」功能表圖示使用各種其他選項。

- USB: 檢視有關 USB 連接的資訊
- Jetdirect EIO: 檢視資訊、設定及重設 Jetdirect 連接
- 進階>選擇 I/O 逾時: 指定允許閒置連線保持開啓狀態的秒數,預設值 270 秒,如果設定為零, 便會停用逾時
- 進階 > 允許 SNMP: 指定是否允許 SNMP
- 進階 > 嵌入式 Web 伺服器 > 允許 EWS: 使用是否啓用嵌入式 Web 伺服器
- 進階 > Web 服務 > HP Utility 軟體: 檢視 HP Utility 軟體的設定
- 進階 > Web 服務 > 色彩與紙張管理:檢視色彩與紙張管理的設定
# 變更繪圖語言設定值

您可以依照下列步驟執行(僅限 T1200 系列),使用 HP Utility 變更圖形語言設定值。

- 在 Windows 上,選擇「設定」索引標籤,然後選擇「印表機設定」>「列印偏好設定」。
   在 Mac OS 上,選擇「設定」,然後選擇「印表機設定」>「印表機設定組態」>「列印喜好設定」。
- 2. 請選擇下列其中一種選項。
  - 選擇「**自動**」讓印表機自行決定要接收哪一種類型的檔案。此為預設設定;適用於大多數的 軟體應用程式。一般不需要變更此預設設定。
  - 只有當您要跳過印表機驅動程式而直接傳送該類型的檔案給印表機時,才選擇「HP-GL/2」。
  - 只有當您要略過印表機驅動程式而直接傳送該類型的檔案給印表機時,才選擇「PDF」(僅適用於 PostScript 印表機)。
  - 只有當您要略過印表機驅動程式而直接傳送該類型的檔案給印表機時,才選擇「PostScript」 (僅適用於 PostScript 印表機)。
  - 只有當您要略過印表機驅動程式而直接傳送該類型的檔案給印表機時,才選擇「TIFF」(僅 適用於 T1200 PS)。
  - 只有當您要略過印表機驅動程式而直接傳送該類型的檔案給印表機時,才選擇「JPEG」(僅適用於 T1200 PS)。

您也可以透過前控制面板來變更繪圖語言設定值。選擇「設定」功能表圖示 > , 然後選擇「**列印喜** 好設定」> 「選擇圖形語言」。選好您所要的選項之後, 按 OK 鍵即可完成設定。

② 附註: 如果圖形語言是在 HP Utility 中設定的, 它將覆寫前控制面板的設定。

# 5 紙張處理

- 一般建議
- 將捲筒裝入捲軸
- 將捲筒裝入印表機
- 取出捲筒紙
- 裝入單張紙
- 取出單張紙
- 檢視有關紙張的資訊
- 紙張預設値
- 列印紙張資訊
- 移動紙張
- 維護紙張
- 變更乾燥時間
- 開啓和自動關閉裁紙器
- 進紙並裁切紙張



△ 注意: 在開啓執行裝入紙張程序之後,請確認印表機前面和後面都留有足夠空間。



△ 注意: 確認印表機的輪子已鎖住(已扳下制動手柄),以防止印表機移動。



- △ 注意: 所有紙張的長度必須等於或大於 280 公釐。無法以橫印方向裝入 A4 和 Letter 紙張。
- 援示: 處理相紙的時候,請戴著棉布手套,以免將油漬留在紙上。



△ 注意: 在整個裝入紙張的過程中,將承接槽保持關閉。

# 將捲筒裝入捲軸

1. 打開捲筒紙護蓋。



- 2. 從印表機卸下捲軸的黑色末端,再卸下另一藍色末端。
  - △ 注意: 請務必先取下黑色末端。先取下藍色末端,可能會使得黑色末端受損。
  - ▲ 警告! 取出過程中,請勿將手指伸進捲軸的支架。



 捲軸的兩個末端各有一個紙擋用來固定捲筒。您可以卸下藍色的紙擋來換裝新的捲筒;只要將紙 擋順著捲軸向中央滑動,即可裝入不同寬度的捲筒。請從捲軸末端卸下藍色紙擋。



- 4. 如果捲筒很長,請將捲軸水平地放置在桌上,並在桌上裝入捲筒。
  - · 提示: 如果要裝入大型捲筒,您可能需要兩個人來幫忙。

- 將新的捲筒放進捲軸。請確認紙張類型的放置方向如下所示。如果不是,請卸下捲筒,將捲筒旋轉 180 度,再放進捲軸。捲軸上會有標籤指示正確的方向。
- **⑦ 附註:** 從印表機的背面來看,藍色的紙擋會插入右邊的捲軸座。



請務必盡可能地將捲軸紙擋貼近捲筒的兩端。

6. 將藍色紙擋放在捲軸的開啓末端,並將紙擋推向捲筒末端。



7. 務必盡可能地將藍色紙擋推向捲筒,讓捲筒左右兩端都緊貼著紙擋。

如果您經常換用不同類型的紙張,只要事先將其他紙張類型的捲筒裝入另一個捲軸,就能更快速地換用 捲筒。您可以購買額外的捲軸,請參閱「<u>121 頁的附件</u>」。

# 將捲筒裝入印表機

若要開啓執行此程序,您必須先將捲筒裝入捲軸。請參閱「32頁的將捲筒裝入捲軸」。

- ☆ 提示: 如果您擁有 T1200 系列印表機,請勿嘗試同時打開兩個捲筒紙護蓋,因爲這樣可能發生問題。您必須先闔上一個護蓋,才能再打開另一個護蓋。
- ⑦ 附註: 前三個步驟是選擇性的: 您可以從步驟4開始。不過,在這個情況中,印表機將不會追蹤捲筒的長度,並且不會在下一個要取出的捲筒上列印條碼。因此,建議您依照所有步驟,從步驟1開始執行,除非您已關閉「正在列印紙張資訊」選項。請參閱「42頁的列印紙張資訊」。
  - 在前控制面板中,選擇「紙張」功能表圖示

2. 選擇「裝入紙張」。

Paper

■ Paper load
 ■ Paper unload
 ■ Select active roll
 ▶ View paper source
 ■ Change loaded paper type
 ■ Paper types list
 ▶ Move paper

3. 選擇您要裝入的捲筒。

Paper load

- ▶Load roll 1
- ► Load roll 2
- ► Load sheet

如果所選的捲筒紙已經裝入,則您必須等待捲筒自動退出。

- 捲筒紙 2 已裝入時,如果您開始裝入捲筒紙 1,則捲筒紙 2 會退回待命位置,因此,每當有需要時,都可以再次用於列印,而不需重新裝入;這是只有在 T1200 系列才支援的功能。
- 附註: 如果您在該捲筒紙位於待命位置的任何時候打開了捲筒紙護蓋,將會自動退出捲筒紙,並 且您下次要在捲筒紙上列印時必須重新裝入。
- 5. 打開捲筒紙護蓋(如果尙未開啓的話)。
- 裝入 T1200 的下層捲筒紙(捲筒紙 2)時,您應站在印表機後方。在裝入上層捲筒紙(捲筒紙 1) 或將捲筒紙裝入 T770 時,您可以站在印表機的後方或前方。
- △ 注意: 如果您的身高低於 160 公分,站在印表機前方裝入捲筒紙時,可能會導致背痛或其他生 理問題。
- 7. 將捲軸的黑色末端抵著左邊捲筒支架。請勿將末端完全塞入捲筒支架。



8. 將捲軸的藍色末端抵著右邊捲筒支架。



9. 用雙手同時將捲軸推入捲筒支架。



**10.** 如果捲筒的邊緣沒有裁直或遭到撕裂(有時候是由用來貼住捲筒末端的膠帶導致撕裂),請將紙張 稍微拉出來,並裁切出直線邊緣。

- 11. 將紙張的邊緣插入印表機。
  - ▲ 警告! 請勿將手指伸進印表機的送紙通道。



☆ 提示: 裝入上層捲筒紙時,避免將紙張插入單張紙槽。如果您這麼做,印表機會發出嗶聲且前 控制面板會要求您取出紙張。



**12.** 將紙張捲入印表機,直到您感覺到阻力且紙張稍有彎曲為止。當印表機偵測到紙張時,會自動進紙。



13. 如果紙張的前緣有條碼,印表機會讀取並裁切條碼;您應取出並丟棄裁切的紙片。

14. 如果紙張的前緣沒有條碼,則前控制面板會提示您選擇紙張類別和類型。

Select paper category

🖝 Dona ana coatea raper	►	Bond	and	Coated	Paper	
-------------------------	---	------	-----	--------	-------	--

▶ Photo Paper

- ► Film
- ▶ Technical Paper
- Backlit material
- Self-Adhesive material
- ☆ 提示: 如果您裝入的紙張類型名稱未出現在紙張清單中,請參閱「<u>130 頁的紙張類型未出現在驅動程式中</u>」。
- **15.** 如果已啓用「**正在列印紙張資訊**」選項,前控制面板可能會要求您指定捲筒紙的長度。請參閱 「<u>42 頁的列印紙張資訊</u>」。
- 16. 印表機會檢查校正並測量寬度,然後前控制面板會提示您關上捲筒紙護蓋。

如果捲筒未正確對齊,請依照前控制面板上的指示執行。

了 附註: 如果您在裝入紙張的過程中遇到非預期的問題,請參閱「<u>129 頁的紙張無法成功裝入</u>」。

## 取出捲筒紙

在取出捲筒紙之前,請先確認捲筒上是否還有紙張,還是紙張已經用完了,然後再依照下列所述的適當 程序執行。

#### 捲筒上仍有紙張時,應採取的快速程序(僅限 T770 系列)

若要取出捲筒紙,請按下前控制面板上的「取出紙張」鍵。

#### 捲筒上仍有紙張時,應採取的快速程序(僅限 T1200 系列)

如果捲筒上有紙張,只要打開捲筒紙護蓋,印表機就會自動退出捲筒。

⑦ 附註: 以這種方式取出捲筒時,捲筒不會印上條碼,因此,印表機將不會知道下一個裝入的捲筒長度。請參閱「42頁的列印紙張資訊」。

**附註**: 如果您在裝入單張紙時打開捲筒紙 1 的護蓋,則也會退出單張紙。

#### 捲筒上仍有紙張時,應採取的紙張功能表程序

如果捲筒上仍有紙張,您可以透過前控制面板退出紙張。

1. 選擇「紙張」功能表圖示 .

2. 選擇「取出紙張」。

Paper



3. 選擇您要退出的捲筒。

Paper unload

- ►Unload roll 1
- ▶ Unload roll 2
- ▶ Unload sheet
- 4. 您可能需要打開捲筒紙護蓋。

#### 紙張用完程序

如果紙張的末端已不再依附捲筒中心,請使用下列程序。

- 1. 如果您已經開始進行取出程序,請按下前控制面板上的「取消」鍵,以取消該程序。
- 2. 提起左邊的藍色手柄。如果前控制面板顯示有關手柄的警告,請忽略它。
- 從印表機拉出紙張。您可以從任何位置拉出紙張,不過,建議從印表機的背面拉出紙張。您可能 需要打開捲筒紙護蓋。
- 4. 放下藍色手柄。
- 5. 如果前控制面板顯示警告訊息,請按下 OK 鍵以取消該訊息。

# 裝入單張紙

1. 使用 T1200 系列印表機時,請確定捲筒紙 1 的護蓋已合上。如果裝入單張紙時護蓋是開啓的,則 會立即退出單張紙。

2.	<b>左</b> 前	漲煏	「紅花」	功能表图云	٦
	化的工时间仅下了	送洋	MUJIX ]	功形松画小	

3. 選擇「**裝入紙張」**。

Paper



4. 選擇「裝入單張紙」。

Paper load ▶Load roll 1 ▶Load roll 2 ▶Load sheet

- 5. 如果捲筒已經裝入,則您必須等待捲筒自動退出。捲筒未裝入且退回待命位置,因此,只要取出 單張紙,都可以再次用於列印,而不需重新裝入;這是只有在T1200系列才支援的功能。
- 附註: 如果您在該捲筒紙位於待命位置的任何時候打開了捲筒紙護蓋,將會自動退出捲筒紙,並 且您下次要在捲筒紙上列印時必須重新裝入(僅限 T1200 系列)。
- 6. 選擇您的紙張類別和類型。

Select paper category

Bond and Coated Paper

▶ Photo Paper

- ► Film
- ▶ Technical Paper
- Backlit material
- Self-Adhesive material
- ☆ 提示: 如果您裝入的紙張類型名稱未出現在紙張清單中,請參閱「<u>130 頁的紙張類型未出現在驅動程式中</u>」。

7. 在前控制面板出現提示時,將單張紙插入印表機右側的單張紙槽。



將對齊裝入導線的單張紙插入進紙器,直到無法再插入為止;如果紙張較厚,您會感覺有阻力。



- ▲ 警告! 請勿將手指伸進印表機的送紙通道。
- 按下前控制面板上的 OK 鍵,將紙張送入印表機。將單張紙導入印表機;對較厚的紙張而言,這 個動作格外重要。
- 9. 印表機會檢查對齊並測量單張紙。
- **附註:** 視單張紙長度的不同,紙張可能會從印表機前面退出。
- **10.** 如果單張紙長度大於 600 公釐,前控制面板會提示您檢查單張紙的背面是否向後懸掛在捲筒紙護蓋 之上(而非向前懸掛在印表機上蓋之上)。
- 11. 如果單張紙未正確校正,印表機可能會要求您更正校正。請依照前控制面板顯示幕上的指示執行。
- 了 附註: 如果您在裝入紙張的過程中遇到非預期的問題,請參閱「<u>129頁的紙張無法成功裝入</u>」。

## 取出單張紙

1.

若要在列印工作完成後取出單張紙,只需從印表機前方將紙張輕輕拉出即可。

若要取出尚未列印的單張紙,請使用「取出紙張」鍵(僅限 T770 系列),或依照「紙張」功能表的程序進行。

在前控制面板中,選擇「紙張」功能表圖示

2. 選擇「取出紙張」。

Paper



單張紙將會從印表機的前面退出,請手動接住單張紙或讓紙張落入承接槽。

# 檢視有關紙張的資訊

若要檢視裝入的紙張資訊,請按下前控制面板上的「檢視資訊」鍵 ① 或 🗓 。重複按下這個按鍵,您會 看到所有裝入紙張的相關資訊: T770 系列的捲筒紙與單張紙,T1200 系列的捲筒紙 1、捲筒紙 2 和單 張紙。

您也可以選擇「紙張」功能表圖示 , 然後選擇「檢視紙張資訊」。按下「向上」或「向下」鍵,您就可以看到所有裝入紙張的相關資訊。

前控制面板將會顯示下列資訊:

- 捲筒紙或單張紙狀態
- 您所選擇的紙張類型
- 以公釐爲單位的紙張寬度(估計)
- 以公釐爲單位的紙張長度(估計)
- 色彩校準狀態
- 紙張前移校準狀態

如果未裝入紙張,就會出現「紙張用盡」訊息。

相同的資訊會顯示在 Windows 的 HP Utility(「概觀」索引標籤 >「耗材狀態」索引標籤)、Mac OS 的 HP Utility(「資訊」群組 >「印表機狀態」>「耗材詳細資料」)以及嵌入式 Web 伺服器(右上角)中。

⑦ 附註: 相紙和塗層紙需要經過仔細處理,請參閱「<u>147 頁的圖件有磨損或刮痕</u>」。

# 紙張預設値

每種支援的紙張類型都有自己的特性。為了達到最佳列印品質,印表機會變更在各種不同紙張類型上列印的方式。例如,某些印表機可能會需要用到更多油墨,而某些印表機可能需要更長的乾燥時間。因此,必須為印表機指定每種紙張類型需求的描述。此描述稱為「紙張」預設值。紙張預設值包含描述紙張色彩特性的 ICC 設定檔,同時也包含紙張其他特性和需求但與色彩無直接關係的資訊。適合您印表機使用的現有紙張預設值已經安裝在印表機的軟體中。

然而,由於捲動所有可用紙張類型的清單相當不便,因此,您的印表機只會包含最常用的紙張類型所適用的紙張預設值。如果您的印表機沒有某個紙張類型適用的預設值,您便無法在前控制面板顯示幕中選 擇該紙張類型。

您可以使用兩種方法為新的紙張類型指派預設值。

- 在前控制面板或 HP Utility 中,選擇最接近的類別和類型,以使用 HP 出廠紙張預設值,請參閱 「<u>130 頁的紙張類型未出現在驅動程式中</u>」。
- **⑦ 附註:** 色彩可能不準確。若要得到高品質的列印,不建議使用這個方法。
- 下載正確的紙張預設值,網址為: <u>http://www.hp.com/go/T770/paperpresets/</u>或 <u>http://www.hp.com/go/T1200/paperpresets/</u>。
- **附註:** HP 僅提供 HP 紙張類型適用的預設值。如果您在網站上找不到想要的紙張預設值,可以 查看該預設值是否已經加入到為您印表機提供的最新版韌體中。您可以檢閱韌體版本資訊中的詳 細資訊,請參閱「<u>119 頁的更新韌體</u>」。

## 列印紙張資訊

啓用「**正在列印紙張資訊**」選項,記錄印表機剩餘捲筒紙長度、紙張寬度和類型的估計量。此資訊是從印表機取出紙張時,列印在捲筒紙前端邊緣的文字和條碼的組合。



138 feet (42.1 m.) of 42 inch (1067 mm.) Photo Gloss Paper

⑦ 附註: 只有當印表機在裝入捲筒紙時有記錄捲筒上的紙張量時,才能估計紙張長度。若要為印表機提供此資訊,請在裝入紙張時,於前控制面板上指定捲筒紙長度,或裝入已列印紙張資料條碼的捲筒紙。

**附註:**只有在前控制面板的「紙張」功能表中啓動裝入和退出程序時,條碼和文字才會列印在捲筒紙上。

<mark>附註</mark>: 此選項只適用於完全不透明的紙張。 用於透明或半透明的紙張時可能會失敗。

若要啓用「**正在列印紙張資訊**」選項,請移至前控制面板,再選擇「設定」功能表圖示 、 , 然後選擇 「**列印喜好設定」>「紙張選項」>「啓用列印紙張資訊」**。

**衍 时註:** 啓用此選項會稍微變更紙張的裝入和取出程序。

### 移動紙張

如果印表機處於閒置狀態(準備就緒,可以列印),您可以透過前控制面板將紙張向前或向後移動。如果您希望最後的列印內容與下一個列印內容之間能保留更多或較少空白,就可以使用這個功能。

若要移動紙張,請選擇「紙張」功能表圖示し,然後選擇「移動紙張」。

Move paper

Press ▲ to rewind paper. Press y to advance paper.

Press ok to continue.

如果要將紙張向前移動,請在前控制面板上按「向上」鍵,或者如果要將紙張向後移動,請在前控制面板上按「向下」鍵。當紙張移到您想要的位置時,按下 OK 鍵。

#### 維護紙張

為了維護紙張品質,請依照下列建議事項執行。

- 用其他紙張或布料覆蓋捲筒紙,再妥善存放
- 妥善存放裁切過的單張紙,並且先將該單張紙清理或擦過之後,再裝入印表機
- 清潔輸入和輸出壓板
- 請務必讓印表機的上蓋保持關閉

⑦ 附註: 相紙和塗層紙需要經過仔細處理,請參閱「<u>147 頁的圖件有磨損或刮痕</u>」。

## 變更乾燥時間

您可能會希望根據特殊的列印情況來變更乾燥時間,例如在列印多個圖件時,時間的掌握更爲重要,或者在處理之前,您必須先確定油墨已乾等情形。

選擇「設定」功能表圖示 🏊, 然後選擇「列印檢索」>「選擇乾燥時間」。您可以選擇:

- 「延長」,設定比建議時間更長的乾燥時間,以確保油墨已完全乾了
- 「最佳化」,為您選擇的紙張設定預設與建議使用的時間(此為預設設定)
- 「減少」,較不重視品質的時候,可以設定比建議時間更短的時間
- 「無」,印表機一完成列印,就立即停用乾燥時間並取出圖件
- △ 注意: 如果油墨未乾就取出圖件,可能會在輸出供紙匣中留下油墨,並且圖件上也會留有印漬。
- ⑦ 附註: 如果您在列印期間取消乾燥時間,印表機可能無法立即進紙並裁切紙張,因為印字頭維護是並行執行的。如果乾燥時間設定為零,印表機便會裁切紙張,然後再執行印字頭維護。然而,如果乾燥時間大於零,在印字頭維護完成以前,印表機都不會裁切紙張,無論您是否已按下「進紙並裁切」鍵 只示然。

## 開啓和自動關閉裁紙器

若要開啓或關閉印表機的裁紙器:

- 在 Windows 的 HP Utility 中,選擇「設定」索引標籤,並變更「裁紙器」選項(位於「印表機設定」>「進階」)。
- 在 Mac OS 的 HP Utility 中,選擇「設定」>「印表機設定」>「進階」,並變更「裁紙器」選項。

- 在嵌入式 Web 伺服器中,選擇「設定」索引標籤,然後選擇「印表機設定」>「進階」,然後變更「 「教紙器」選項。
- 在前控制面板中,選擇「設定」功能表圖示 N,再選擇「**列印檢索」>「啓用裁紙器**」,並變更 裁紙器選項。

預設設定為「**開啓**」。

- ⑦ 附註: 如果裁切器已關閉,它將不會裁切工作之間的紙張,但會繼續在裝入、退出和切換捲筒紙時裁切紙張。
- 於提示: 若要在停用自動裁紙器的情況下裁切捲筒紙,請參閱「<u>44 頁的進紙並裁切紙張</u>」。

# 進紙並裁切紙張

如果您按下前控制面板上的「進紙並裁切」鍵 , 印表機會將紙張前移,並將前端邊緣裁切成直線。有幾個可能使您想要這麼做的原因。

- 在紙張的前緣受損或不直時,修整前緣。
- 要在自動裁紙器停用時進紙並裁切紙張。
- 要取消等候時間並立即列印現有的頁面(如果印表機正在等候合拼更多頁面)(僅限 T1200 系列)。
- ⑦ 附註: 每次列印之後都會維護印字頭,而且紙張必須等到這個程序完成才能裁切,因此您可能會發現 延遲的情形。
- △ 注意: 從輸出供紙匣取出裁切的紙張。 如果連續或簡短圖件留在輸出供紙匣內, 印表機可能會卡紙。



- ⑦ 附註: 相紙和塗層紙需要經過仔細處理,請參閱「<u>147 頁的圖件有磨損或刮痕</u>」。
- 於提示: 若要移動紙張,而不加以裁切,請參閱「<u>42頁的移動紙張</u>」。

# 6 使用兩個捲筒紙(僅限 T1200 系列)

- 多軋捲筒印表機用途
- 印表機如何在捲筒紙上分配工作

# 多軋捲筒印表機用途

多軋捲筒印表機有幾種不同用途:

- 此印表機可以根據您的需求,自動切換不同紙張類型。
- 此印表機可以根據您的需求,自動切換不同紙張寬度。 此功能可讓您在較窄紙張上列印較小影 像,以便節省紙張。
- 如果在印表機中裝入兩捲一樣的捲筒紙,您可以長時間不用注意列印,因為當一捲紙用盡後,印表 機會自動切換至另一捲紙。請參閱「<u>61 頁的自動列印/夜間列印(僅限 T1200 系列)</u>」。

在此介紹兩個概念,協助您使用多個捲筒紙。

- 作用中的捲筒紙是指,目前已裝入且預設將用於列印的捲筒紙(除非印表機基於某些原因而切換捲 筒紙 ) 。 若要變更目前使用的捲筒紙 ,請選擇「紙張」功能表圖示 ,然後選擇「**選擇作用中 捲筒紙** · •
- 受保護的捲筒紙會受到保護,除非具體要求捲筒紙數量或其紙張類型,否則不會使用受保護的捲筒 紙。 請參閱「60 頁的保護捲筒紙(僅限 T1200 系列)」。

兩種捲筒紙的目前狀態會顯示在前控制面板的狀態畫面上。

Ready



🔄 HP Coated Paper

http://XXXX11 http://192.168.1.1

# 印表機如何在捲筒紙上分配工作

在從嵌入式 Web 伺服器或印表機驅動程式提交列印工作時,您可以指定(使用「**紙張類型**」或「**類** 型」選項)打算用於列印的特殊紙張類型;甚至還可以指定(使用「紙張來源」、「來源」或「進紙 **匣**」選項)打算用於列印的特殊捲筒紙(1或2)。印表機會嘗試滿足上述要求,並尋找大小不會造成 列印影像被裁切的捲筒紙。

- 如果兩種捲筒紙都能用於工作,印表機會根據捲筒紙切換原則選擇捲筒紙。 請參閱「20 頁的捲筒 紙切換選項」。
- 如果只有一種捲筒紙適用於工作,則會在該捲筒紙上列印。
- 如果兩種捲筒紙都不適合用於工作,工作將視紙張不符動作而定,或者保留在工作佇列並顯示「暫 停以裝入紙張」狀態,或者列印在不適用的捲筒紙上。請參閱「<u>20頁的紙張不符動作</u>」。

Windows 印表機驅動程式會顯示印表機目前已裝入的紙張類型和寬度,以及作用中的椦筒紙。

以下是用於一般狀況的設定:

- 裝入不同類型的紙張:
  - 類型: 選擇所需的紙張類型
  - 來源:自動選擇/預先確定
  - **捲筒紙切換原則**: 不影響
- 裝入不同寬度的紙張:
  - **類型**:任何
  - 來源:自動選擇/預先確定
  - · **掺筒紙切換原則**:將紙張浪費減到最小
- ☆ 提示: 某些情況下,旋轉或合拼影像也可以節省紙張。請參閱「<u>58 頁的節省用紙</u>」。
- 裝入相同捲筒紙時:
  - **類型**:任何
  - **來源**:自動選擇/預先確定
  - · **掺筒紙切換原則**:將捲筒紙的切換減到最少

# 7 列印

- 建立列印工作
- 選擇列印品質
- 選擇紙張尺寸
- 選擇邊界選項
- 使用捷徑進行列印
- 在裝入的紙張上列印
- 重新縮放圖件
- 變更重疊線條處理
- <u>預覽圖件</u>
- 列印草稿
- 高品質列印
- 以灰階列印
- <u>無邊界列印(僅限 T1200 系列)</u>
- <u>列印裁切線(僅限 T1200 系列)</u>
- 重新列印上一個工作
- <u>節省用紙</u>
- <u>合拼工作以節省捲筒紙(僅限 T1200 系列)</u>
- 節省墨水
- <u>保護捲筒紙(僅限 T1200 系列)</u>
- <u>自動列印/夜間列印(僅限 T1200 系列)</u>

建立列印工作

為了進行列印,您必須將要列印的項目傳送到印表機。這樣便構成了列印工作,並且會放入印表機的列 印佇列中。有兩種主要方法可以將列印工作傳送到印表機:

- 若要直接從程式列印,一般都可使用該程式的「列印」命令。當您選擇印表機時,便會呼叫印表機驅動程式,將您的工作傳送到印表機。
- 如果您擁有已經屬於支援圖形格式的檔案,即可使用嵌入式 Web 伺服器直接將其傳送到印表機, 而不需要透過印表機驅動程式(請參閱以下內容)。

#### 使用嵌入式 Web 伺服器列印檔案(僅限 T1200 系列)

從 HP Utility,選擇「工作中心」>「提交工作」。從嵌入式 Web 伺服器,選擇「首頁」索引標籤,然後選擇「提交工作」。您將會看到以下的視窗。

Main	Setup Support	
UG	Submit job	
pies	· · ·	
center	Step 1. Select the files you want to submit	
dnene		
ed jobs in printer	Path	Add files
nit job		
tory		Remove
ge		Mounter
counting		110010-000
		Mave down
		Print
	A CONTRACTOR OF	
	View accessible version	
	Vew accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but	ton to start printing.
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but	ton to start printing. Halo shout the Submit Job page
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but dob settings Basic settings	ton to start printing. Help about the Submit Job page
	View accessible version Step 2: Select the settings for the job(s) and press the Print but do settings Basic settings User name Unknown	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more
	View accessible version Step 2. Select (the settings for the job(s) and press the Print but Job settings Job settings User name Unknown Store job in printer Off Disk free space 15.4 GB	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more first to the printer.
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but box settings Basic settings User name Unknown Store job n printer OT Disk free space 15.4 GB Copies	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more files to the printer.
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but dob settings Basic settings User name Unknown Store job in printer Off Disk free space 15.4 GB Copies Hold for preview Default	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more rifes to the printer. Recommendations for best performance:
	View accessible version Step 2: Select the settings for the job(s) and press the Print but bits settings Battings User name Unknown Store job in prifer Off Disk free space 15.4 GB Copies Hold for preview Default Print quality Default	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more first to the printer. Recommendations for best performance:

按下「新增檔案」按鈕從您要進行列印的電腦選擇檔案。檔案必須屬於下列格式之一:

- PDF (僅限 T1200 PS)
- PostScript (僅限 T1200 PS)
- TIFF (僅限 T1200 PS)
- JPEG (僅限 T1200 PS)
- HP-GL/2
- RTL

**逻 附註:** 當您列印檔案時,檔案必須屬於以上格式之一,檔案的副檔名可能為.plt 或.prn。

如果檔案不屬於這些格式之一,便無法成功列印。

如果有使用適當的設定(例如頁面大小、旋轉、調整大小和份數)建立工作,您可就按下「列印」按鈕將這些工作送到印表機。

如果您需要指定列印設定,請移至「工作設定」區域並選擇您所需要的選項。每個選項右方都有說明文字,因此您可以了解每項設定的行為。請記得,如果您將設定保留為「預設值」,就會使用儲存在工作中的設定。如果工作不含任何設定,則會使用印表機中的設定。



由於快速列印意味著列印品質可能不盡完美,而最佳品質列印需要犧牲速度,所以印表機會具有各種不同的列印品質選項。

此外,標準列印品質選擇器是一個滑桿,可讓您選擇列印品質與速度。針對某些紙張類型,您可以選擇 介於兩者的中央位置。

此外,您可以從自訂選項中選擇:「最佳」、「正常」和「快速」。如果您選擇「快速」,則您也可以選擇「Economode」,使用較低的彩現解析度並消耗較少的墨水。因此可更進一步的增加列印的速度,但是降低了列印品質。「Economode」只能從自訂選項(不是從滑桿)中選擇。

另外,還有一個附加的自訂選項可能會對列印品質產生影響:「**最高細節**」。 請參閱「<u>56 頁的高品</u> <u>質列印</u>」。

⑦ 附註: 在 Windows 驅動程式對話方塊中,您工作的彩現解析度會顯示在「自訂列印品質」對話方塊中(選擇「自訂選項」,然後選擇「設定」)。在 Mac OS「列印」對話方塊中,則會顯示在「摘要」面板上。

您可以使用下列方法選擇列印品質選項:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:移至「紙張/品質」索引標籤,並查看「列印品質」區域。如果您選擇「標準選項」,就會看到一個簡單的滑桿,您可以使用這個滑桿來選擇速度或品質。如果您選擇「自訂選項」,您將會看到上述滑桿的細目選項。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中:移至「紙張/品質」面板,並查看「品質選項」區域。如果您選擇「標準」品質選項,將會看到一個簡單的滑桿,您可以使用這個滑桿來選擇速度或品質。如果您選擇「自訂」品質選項,將會看到上述滑桿的細目選項。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 移至「紙張/ 品質」面板,並查看「品質選項」區域。如果您選擇「標準」品質選項,將會看到一個簡單的滑 桿,您可以使用這個滑桿來選擇速度或品質。如果您選擇「自訂」品質選項,將會看到上述滑桿 的細目選項。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 移至「影像品質」面板。如果您選擇「標準」品質選項,將會看到一個簡單的滑桿,您可以使用這個滑桿來選擇速度或品質。如果您選擇「自訂」品質選項,將會看到上述滑桿的細目選項。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「基本設定值」>「列印品 質」。如果接著選擇「標準選項」,即可在「速度」與「品質」之間選擇。如果您選擇「自訂選 項」,您將會看到上述滑桿的細目選項。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示,然後選擇「列印喜好設定」>「列印品質」。

⑦ 附註: 如果您已在電腦中設定列印品質,該設定會覆寫前控制面板中的列印品質設定。

⑦ 附註: 您無法變更印表機正在接收或已經接收到的頁面列印品質(即使印表機尙未開啓列印亦然)。

## 選擇紙張尺寸

您可以使用下列方法指定紙張尺寸。

- ⑦ 附註: 這裡所指定的紙張尺寸即為文件建立時所設定的紙張尺寸。您可以將文件重新縮放成不同的尺寸,再進行列印。請參閱「<u>53 頁的重新縮放圖件</u>」。
  - 在 Windows **驅動程式對話方塊中**:選擇「紙張/品質」索引標籤,然後從「文件尺寸」清單中選 擇您的紙張尺寸。
  - 在 Mac OS「頁面設定」對話方塊中:從「格式」清單中選擇您的印表機,然後從「紙張尺寸」清單中選擇印表機的紙張尺寸。
  - **资 附註:**如果您的應用程式未提供「**頁面設定**」對話方塊,請使用「**列印**」對話方塊。
  - 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「進階設定値」>「紙張」>「頁面尺寸」>「標準」。
  - 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 → ,然後選擇「列印喜好設定」>「紙張選項」> 「選擇紙張尺寸」。
  - **资 附註:** 如果您已在電腦中設定紙張大小,此動作將會覆寫前控制面板的紙張大小設定。

#### 自訂紙張尺寸

若要選擇未列在紙張尺寸清單中的非標準紙張尺寸:

- 在 Windows 之下,可以使用兩種不同的方法:
  - 在驅動程式對話方塊中,按一下「紙張/品質」索引標籤中的「自訂」按鈕,再指定新紙張尺寸的名稱和尺寸,然後按一下「儲存」以儲存新紙張尺寸。若要查看自訂尺寸清單中您的新自訂尺寸,您必須先離開印表機內容,然後再次進入內容(並在必要時使用「更多」按鈕)。
  - **衍 附註:**驅動程式無法讓您建立寬度大於長度的紙張尺寸。
  - 從「開始」功能表中,選擇「印表機和傳真」,然後選擇「檔案」功能表中的「伺服器內容」。在「格式」索引標籤中,核取「建立新格式」方塊,指定新格式的名稱和尺寸,然後按一下「儲存格式」。
- 在 Mac OS 上: 在「頁面設定」對話方塊中,選擇「紙張尺寸」>「管理自訂尺寸」。
- **⑦ 附註:**如果您的應用程式未提供「**頁面設定**」對話方塊,請使用「**列印**」對話方塊。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「進階設定値」>「紙張」>「頁 面尺寸」>「自訂」。

#### 選擇邊界選項

根據預設,印表機會在影像邊緣和紙張邊緣之間保留距離 5 公釐的邊界(在單張裁切紙的底端增加至 17 公釐)。然而,您可以使用數種方法變更印表機的這個行為。

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「紙張/品質」索引標籤,然後按下「邊界/版面」按鈕。
- 在 Mac OS 「列印」對話方塊 (T770、T1200) 中: 選擇 「邊界/版面」 面板。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「邊界/ 版面」面板。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「完成中」面板,再選擇「版面」。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「進階設定値」>「紙張」>「邊界/版面」。

然後,您會看到下列選項。

- ⑦ 附註: 在 Mac OS 中,可用的邊界選項會依所選的紙張大小而定。例如,若要進行無邊框列印,您必須選擇包含「無邊界」字樣的紙張大小名稱。
  - 標準: 您的影像會列印在所選尺寸的頁面上,該頁面具有距離影像邊緣和紙張邊緣之間的狹窄邊界。影像不能太大,才能配合這樣的邊界。
  - 特大尺寸:您的影像會列印在比所選尺寸稍大的頁面上。如果您剪下邊界,剩下的頁面尺寸即為您所選擇的尺寸,且影像和紙張邊緣之間沒有邊界。
  - 按邊界裁切內容:您的影像會列印在所選尺寸的頁面上,該頁面具有距離影像邊緣和紙張邊緣之間的狹窄邊界。在這個情況中,如果影像的尺寸與頁面尺寸相同,印表機會假設影像的邊緣不是白色就是無關緊要,所以不需要列印。如果您的影像已經含有邊框,這可能有所幫助。
  - 無邊框:您的影像會列印在所選尺寸的頁面上,且無邊界。影像會稍微放大,以確保影像邊緣和紙張邊緣之間沒有邊界。如果您選擇「由印表機自動設定」,就會自動放大影像。如果您選擇「在應用程式中手動設定」,則必須選擇比所要列印的頁面稍大的自訂頁面尺寸。請參閱「57頁的無邊界列印(僅限 T1200 系列)」。

# 使用捷徑進行列印

印表機驅動程式提供了許多選項,而這些選項可以在列印特定工作時,設定成不同的值。列印捷徑儲存 特定工作適用的所有選項值,讓您只要按一下就能一次完成設定。某些設定(例如紙張尺寸、紙張來源 和方向)可能會由您應用程式提供的值所覆寫。

若要使用捷徑,請選擇 Windows 驅動程式對話方塊中的「列印捷徑」索引標籤。

了 附註: 捷徑只能在 Windows 之下使用。



您會看到可用捷徑的清單;請選擇符合您想要列印的工作類型捷徑。

現在,驅動程式選項已調整為適合您的工作。您可以立即執行列印,或者檢查設定,確認您是否要使用 該設定。您可以照著您的意思選擇捷徑,然後手動變更部分設定。

☆ 提示: 請至少檢查您可以在「**列印捷徑**」索引標籤中看到的設定: 文件尺寸、方向等等。

「出廠預設值」捷徑含有印表機的預設設定。當您按一下該捷徑時,就會將所有的選項設定為預設值。

您可以根據特定需求自訂列印捷徑。 若要建立自己的捷徑:

- 1. 選擇最能滿足您需求的捷徑。
- 2. 在「列印捷徑」索引標籤和/或其他索引標籤中變更任何值。
- 3. 儲存新的列印捷徑。

如果您後來決定不再需要捷徑,只要將捷徑刪除即可。

### 在裝入的紙張上列印

若要在裝入印表機的任何紙張上進行列印工作,請在您的印表機驅動程式之「紙張類型」選項中,選擇「任何」。

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「紙張/品質」索引標籤,然後從「紙張類型」下拉式清 單中選擇「任何」。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中: 選擇「紙張/品質」面板,然後從「紙張類型」下拉式清單中選擇「任何」。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「紙張/ 品質」面板,然後從「紙張類型」下拉式清單中選擇「任何」。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中:選擇「影像品質」面板,然後從「紙張類型」下拉式清單中選擇「任何」。

⑦ 附註:「任何」是「紙張類型」選項的預設值。

## 重新縮放圖件

您可以將影像以特定大小傳送至印表機,但告知印表機將其重新縮放為不同大小(通常是放大)。在下列情況中這可能派得上用場:

- 您的軟體不支援大型格式
- 如果您的檔案對印表機的記憶體而言太大,您就可以在軟體中縮小紙張尺寸,然後再使用前控制面 板選項放大頁面

您可以使用下列方法重新縮放影像:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:移至「功能」索引標籤,然後查看「調整大小選項」區域。
  - 「將文件列印於」選項可將影像尺寸調整成您所選取的紙張尺寸。例如,假設您已選擇了 ISO A2 做為紙張尺寸,而且想要列印 A3 尺寸的影像,影像便會放大以配合 A2 紙張。如果 選擇了 ISO A4 紙張尺寸,印表機便會縮小較大的影像以配合 A4 尺寸。
  - 「%實際尺寸」選項會依指定的百分比放大原始頁面的可列印範圍(頁面減去邊界),然後加入邊界做爲輸出紙張尺寸。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中: 選擇「紙張處理」面板,再選擇「縮放至紙 張大小」,然後選擇您要縮放影像的紙張尺寸。如果您想要增加影像的尺寸,請確認「僅限縮 小」方塊未核取。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中:選擇「外觀」面板,再選擇「將文件列 印於」,然後選擇您要縮放影像的紙張尺寸。例如,假設您已選擇了 ISO A2 做為紙張尺寸,而且 想要列印 A3 尺寸的影像,影像便會放大以配合 A2 紙張。如果選擇了 ISO A4 紙張尺寸,印表機 便會縮小較大的影像以配合 A4 尺寸。

- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「進階設定值」>「調整大小」。
  - 。 「標準」和「自訂」選項會將影像大小調整為您所選擇的標準或自訂紙張尺寸。例如,假設您 已選擇了 ISO A2 為紙張尺寸,但是您想要列印 A4 尺寸的影像,影像將會放大成 A2 紙張的 尺寸。 如果選擇了 ISO A3 紙張尺寸,印表機便會將較大的影像縮小成 A3 尺寸。
  - 「%實際尺寸」選項會依指定的百分比放大原始頁面的可列印範圍(頁面減去邊界),然後加入邊界做為輸出紙張尺寸。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 N、然後選擇「列印喜好設定」>「紙張選項」> 「調整大小」。

如果您要列印到一張紙,請務必確認影像是否能納入頁面,否則影像會被裁切。

#### 變更重疊線條處理

② 附註: 本主題只適用於列印 HP-GL/2 工作的情形。

「合倂」選項會控制影像中的重疊線條,以下是它的兩種設定:

- 關閉: 在線條交叉的地方,只有上面線條的色彩會列印出來。這是色彩控制的預設值。
- 開啓: 在線條交叉的地方,兩條線條的色彩將會合倂。

若要開啓合併功能,請移至前控制面板,再選擇「設定」功能表圖示 ,然後選擇「**列印喜好設定**」 >「HP-GL/2 選項」>「啓用合併」。在某些應用程式中,您可以從軟體設定合併選項。您在軟體中所做的設定會覆寫前控制面板中的設定。

### 預覽圖件

在螢幕上預覽圖件,讓您可以在列印之前檢查圖件的版面,這能協助您避免浪費紙張和油墨列印錯誤的圖件。

- 若要在 Windows 之下預覽圖件,您可以選擇下列選項:
  - 。 使用應用程式的列印預覽選項。
  - 。 核取「在列印之前顯示預覽」選項,您可以在驅動程式對話方塊的「列印捷徑」索引標籤、 「紙張/品質」和「功能」索引標籤中找到此選項。預覽會以不同的方式提供,視您的印表機和 印表機驅動程式定。
- 若要在 Mac OS 之下預覽圖件,您可以選擇下列選項:
  - 。 使用應用程式的列印預覽選項。
  - 。 按一下「列印」對話方塊底部的「預覽」按鈕。這是 Mac OS 提供的基本列印預覽。
  - 如果您使用 T1200 PS 印表機的 PostScript 驅動程式,請核取「**顯示列印預覽**」選項。您可以在驅動程式「完成中」面板的「列印中」對話方塊找到這個選項。此預覽由嵌入式 Web 伺服器提供,將會出現在 Web 瀏覽器視窗中。
  - 如果您使用的是 PCL 驅動程式,請按一下「列印」對話方塊底部的「PDF」按鈕,然後按一下「HP 列印預覽」。此選項提供具有更多功能的預覽,例如變更紙張大小、紙張類型和列印品質以及旋轉影像等功能。

- **附註:** 如果您使用 Adobe InDesign、Adobe Illustrator、Adobe Reader 或 Apple Aperture, 可能無法使用 HP 列印預覽。 Adobe InDesign CS4 和 Adobe Illustrator CS4 則可以使用此程式。
- 若要使用嵌入式 Web 伺服器預覽列印,請選擇「基本設定值」>「保留以預覽」。此預覽可以在 T770 HD 印表機和 T1200 印表機系列中找到。

## 列印草稿

您可以使用下列方法指定快速草稿品質的列印:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:移至「紙張/品質」索引標籤,並查看「列印品質」區域。將 列印品質滑桿移到最左邊(「速度」)。
- 在 Mac OS 「列印」對話方塊(T770、T1200)中:移至「紙張/品質」面板,並將列印品質滑桿 移到最左邊(「速度」)。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 移至「紙張/ 品質」面板,並將列印品質滑桿移到最左邊(「速度」)。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中:移至「影像品質」面板,並將列印品質滑桿移到最左邊(「速度」)。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「基本設定値」>「列印品質」 >「標準選項」>「速度」。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 、 , 然後選擇「列印喜好設定」>「列印品質」> 「選擇品質等級」>「快速」。

您可以使用 Economode 指定更快速的草稿品質列印,方法如下。這個方法主要適用於僅內含文字和線條繪圖的文件。

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:移至「紙張/品質」索引標籤,並查看「列印品質」區域。選擇「自訂選項」,然後將品質等級設定為「快速」,並核取「Economode」方塊。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中:移至「紙張/品質」面板並將品質選項設定為「自訂」,然後將品質設定為「快速」,然後再核取「經濟模式」方塊。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 移至「紙張/ 品質」面板並將品質選項設定為「自訂」,然後將品質設定為「快速」,然後再核取「經濟模式」 方塊。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中:移至「影像品質」面 板並將品質選項設定為「自訂」,然後將品質設定為「快速」,然後再核取「經濟模式」方塊。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「基本設定値」>「列印品質」
   >「自訂」。將「品質等級」設定為「快速」,並將「Economode」設定為「開啓」。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 (Mage), 然後選擇「列印喜好設定」>「列印品質」>「啓用 Economode」。

⑦ 附註: 如果您已在電腦中設定列印品質,該設定會覆寫前控制面板中的列印品質設定。

高品質列印

您可以使用下列方法指定高品質的列印:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:移至「紙張/品質」索引標籤,並查看「列印品質」區域。將 列印品質滑桿移到最右邊(「品質」)。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中:移至「紙張/品質」面板,並將列印品質滑桿 移到最右邊(「品質」)。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 移至「紙張/ 品質」面板,並將列印品質滑桿移到最右邊(「品質」)。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中:移至「影像品質」面板,並將列印品質滑桿移到最右邊(「品質」)。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「基本設定值」>「列印品質」 >「標準選項」>「品質」。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 N、然後選擇「列印喜好設定」>「列印品質」> 「選擇品質等級」>「最佳」。

⑦ 附註: 如果您已在電腦中設定列印品質,該設定會覆寫前控制面板中的列印品質設定。

#### 如果您擁有高解析度的影像

如果影像的解析度高於彩現解析度(您可以在 Windows 之下的「自訂列印品質選項」方塊中看到), 選擇「最高細節」選項或許能夠改善圖件清晰度。只有在以光面紙列印並選擇「最佳」列印品質時,才 能使用這個選項。

- 在驅動程式對話方塊(Mac OS「列印」對話方塊)中: 選擇「自訂」而非「標準」列印品質選項,然後核取「最高細節」方塊。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「基本設定値」>「列印品質」
   >「自訂」。將「品質等級」設定為「最佳」,並將「最高細節」設定為「開啓」。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 N,然後選擇「列印喜好設定」>「列印品質」> 「啓用最高細節」。
- ⑦ 附註: 列印相紙時,「最高細節」選項會使列印速度變慢,但不會增加油墨用量。

## 以灰階列印

您可以使用下列方法將影像中的所有色彩轉換成灰階:

- 在您的應用程式中:許多程式都提供這個選項。
- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「色彩」索引標籤,然後查看「色彩選項」區域。選擇「以灰階列印」。如果您只想要進行黑白列印而不是灰階列印,也可以選擇「以純黑白列印」。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中: 移至「色彩選項」面板,再選擇「模式」清 單中的「灰階」。如果您只想要進行黑白列印而不是灰階列印,也可以選擇「純黑白」。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 移至「色彩 選項」面板,再選擇「模式」清單中的「灰階」。如果您只想要進行黑白列印而不是灰階列印, 也可以選擇「純黑白」。

- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 移至「色彩選項」面板並選擇「以灰階列印」。如果您只想要進行黑白列印而不是灰階列印,也可以選擇「以純黑白列印」。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「色彩」,然後將「彩色/灰階」設定為「以灰階列印」。如果您只想要進行黑白列印而不是灰階列印,也可以選擇「純黑白」。

# 無邊界列印(僅限 T1200 系列)

無邊界列印(到紙張邊緣爲止)也稱爲無邊框列印。這只能用在捲筒的光面紙上。

爲了確保沒有留下邊界,印表機在列印時會稍微超出紙張的邊緣。任何超出紙張的墨水都會被壓板上的 海綿給吸乾。

您可以使用下列方法執行無邊界列印:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「紙張/品質」索引標籤,再按「邊界/版面」按鈕。接著,選擇「無邊框」。
- 在 Mac OS「頁面設定」對話方塊 (T1200) 中: 選擇包含「無邊界」字樣的紙張大小名稱。 然後,在「列印」對話方塊中,選擇「邊界/版面」>「無邊框」。

② **附註:** 如果您的應用程式未提供「**頁面設定**」對話方塊,請使用「**列印**」對話方塊。

- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「頁面設定」對話方塊 (T1200 PS) 中: 選擇包含「無邊界」字樣的紙張大小名稱。然後,在「列印」對話方塊中,選擇「邊界/版面」>「無邊框」。
- **⑦ 附註:**如果您的應用程式未提供「**頁面設定**」對話方塊,請使用「**列印**」對話方塊。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「頁面設定」對話方塊 (T1200 PS) 中: 選擇包含「無邊界」字樣的紙張大小名稱。然後,在「列印」對話方塊中,選擇「外觀」>「版面」>「無邊框」。
- ② **附註:** 如果您的應用程式未提供「**頁面設定**」對話方塊,請使用「**列印**」對話方塊。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面: 選擇「進階設定值」>「紙張」>「邊界/版面」>「無邊框」。

當您選擇「無邊框」時,還必須選擇下列其中一個「影像放大」選項:

- 「由印表機自動設定」代表印表機會自動將您的影像稍為放大(一般而言,每個方向會放大幾公 釐),以列印超過紙張邊緣。
- 「在應用程式中手動設定」代表您必須在應用程式中自行放大影像,並選擇比實際紙張尺寸稍大的 自訂紙張尺寸。
- 附註: 如果裝入紙張後的第一個列印工作是無邊框工作,印表機可能會在列印前修整紙張的前緣。

在無邊框圖件的末端,印表機通常會在影像區內稍微裁切圖件,以確保圖件是無邊框的。接著,印表機 會再次裁切紙張,如此剩餘的影像便不會包含在內。然而,如果工作已取消,或者影像底部是空白的, 則印表機只會進行一次裁切動作。

## 列印裁切線(僅限 T1200 系列)

裁切線指出應該裁切紙張以便使其縮小成您所選擇頁面尺寸的位置。您可以用下列方法在個別工作中列 印裁切線:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「功能」索引標籤,然後選擇「裁切線」。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊中:選擇「外觀」面板,再選擇「裁切線」。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面: 選擇「進階設定値」>「捲筒紙選項」>「啓用裁切 線」>「是」。

或者,您也可以依預設選擇在所有工作中列印裁切線:

- 在嵌入式 Web 伺服器中: 選擇「設定」>「印表機設定」>「工作管理」>「列印時使用裁切線」 >「開啓」。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 N、然後選擇「列印喜好設定」>「紙張」>「啓用 裁切線」>「開啓」。

若要在合拼工作中列印裁切線(請參閱「<u>59 頁的合拼工作以節省捲筒紙(僅限 T1200 系列)</u>」), 您必須選擇不同的選項:

- 在嵌入式 Web 伺服器中: 選擇「設定」>「印表機設定」>「工作管理」>「在啓用合拼時使用裁切線」>「開啓」。
- 使用前控制面板:選擇「設定」功能表圖示 , 然後選擇「工作管理」>「合拼選項」>「啓用 裁切線」>「開啓」。

## 重新列印上一個工作

您可以從前控制面板重新列印上次列印過的工作。選擇「工作管理」功能表圖示 问, 然後選擇「重

⑦ 附註: 您無法針對 PCL3 工作使用這個方法。若要重新列印屬於 PCL3 的舊工作,如果已經設定讓多 工緩衝處理程式儲存舊的工作,您就可以使用作業系統的印表機多工緩衝處理程式。這個功能必須依賴 您的作業系統才能運作。

# 節省用紙

下列提供一些能夠節省用紙的建議事項:

- 如果您在列印相對較小的影像或文件頁面,您可以使用合拼將這些並排列印,而非逐一列印。請參閱「<u>59頁的合拼工作以節省捲筒紙(僅限 T1200 系列)</u>」。
- 您可以使用下列選項節省一些捲筒紙:
  - 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「功能」索引標籤,然後選擇「移除頂部/底部空白 區域」和/或「旋轉 90 度」。
  - 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中: 選擇「完成中」面板,然後選擇「移除 頂部/底部空白區域」。

- 在 Mac OS PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「完成中」面板, 然後選擇「移除上/下方空白區」和/或「旋轉 90 度」。
- 在嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面(T1200 系列): 選擇「進階設定値」>「捲筒紙 選項」>「移除上/下方空白區」和/或「旋轉」。
- 如果您先在電腦上檢查列印預覽,然後再進行列印,有時也能避免浪費紙張列印含有明顯錯誤的圖件。請參閱「<u>54 頁的預覽圖件</u>」。

# 合拼工作以節省捲筒紙(僅限 T1200 系列)

合拼表示在紙張上自動並排列印影像或文件頁面,而非逐一列印。 這是為了要避免浪費紙張。



- 1. 紙張移動方向
- 合拼關閉
- 3. 合拼開啓
- 4. 以合拼節省紙張

#### 印表機會在何時嘗試合拼頁面?

當下列兩者都成立時:

- 印表機已裝入捲筒紙,而非單張紙。
- 請確定印表機的「合拼」已開啓。請參閱「20頁的開啟與關閉合拼(僅限 T1200 系列)」。

#### 何種頁面能夠合拼?

除了因為兩者頁面過大而無法在捲筒紙上並排,或是因為數目太多而無法由捲筒的剩餘長度所容納,所 有的頁面都能合拼。單一的合拼頁面群組不能分割到兩個捲筒上。

#### 哪些頁面可以進行合拼?

爲了能夠位於相同的合拼,個別的頁面必須符合下列各項:

- 所有的頁面都必須具有相同的列印品質設定(「Economode」、「快速」、「一般」或「最 佳」)。
- 所有頁面的「最高細節」設定必須相同。

- 所有頁面的「邊界/版面」設定都必須相同。
- 所有頁面的「鏡像」設定都必須相同。
- 所有頁面的「彩現目標」都必須相同。
- 所有頁面的「**裁紙器**」設定都必須相同。
- 所有頁面的色彩調整設定都必須相同。請參閱「<u>65 頁的色彩調整選項</u>」。
- 頁面必須全都是彩色的,或全都是灰階的:不能有一些是彩色,一些是灰階。
- 所有頁面必須是下列兩個群組中的一個(兩個群組不能混合在相同的合拼中):
  - HP-GL/2 RTL
  - PostScript PDF TIFF JPEG
- 解析度大於 300 dpi 的 JPEG 和 TIFF 頁面,在某些情況下,可能會無法與其他頁面合拼。

#### 印表機會等待另一個檔案多久時間?

爲了能夠產生最佳的合拼,印表機會在接收到檔案之後等待,以便檢查是否有後續的頁面(或是佇列中的現有頁面)會與其合拼。這段等待期間也就是合拼等待時間。出廠預設的合拼等待時間是兩分鐘。 這表示印表機會在收到最後一個檔案,以及開始列印最後的合拼之前,等待多達兩分鐘的時間。您可以

從印表機的前控制面板變更這項等待時間: 選擇「設定」功能表圖示 (1), 然後選擇「工作管理選項」>「合拼選項」>「選擇等待時間」。可用範圍為1到99分鐘。

印表機在等待合拼逾時的時候,會在前控制面板上顯示剩餘的時間。您可以按下「進紙並裁切」鍵以列印合拼(取消合拼等待)。

# 節省墨水

下列提供一些能夠節省墨水的建議事項。

- 以草稿圖件而言,請使用普通紙並將列印品質滑桿移到比例的最左邊(「速度」)。如需進一步 節省墨水,請選擇自訂列印品質選項,然後選擇「快速」和「Economode」。
- 只在必要時清理印字頭,並且只清理需要清理的印字頭。清理印字頭可能會有用,但這個動作也 會使用少量的墨水。
- 將印表機永久保持在開啓狀態,讓印表機能夠將印字頭自動保持在良好狀態。這個定期執行的印字頭維護工作會使用少量的墨水,然而,如果沒有定期維護,日後印表機可能會需要使用更多的墨水才能恢復印字頭的狀態。
- 大圖件比小圖件更能節省墨水用量,因為印字頭維護會使用一些墨水,且維護的頻率會與印字頭通過的數目相關。因此,合拼工作可以節省墨水並節省紙張(請參閱「<u>59頁的合拼工作以節省捲筒紙(僅限 T1200 系列)</u>)。

# 保護捲筒紙(僅限 T1200 系列)

如果您選擇保護捲筒紙,則只有在工作明確指定捲筒紙編號或捲筒上所裝入的紙張類型時,才會在捲筒紙上列印工作。這在下列情況中可能相當有用。

- 爲避免人們不小心在昂貴的紙張上列印不重要的工作。
- 爲避免在透過 AutoCAD 進行列印而未與 HP 印表機驅動程式互動的情況下,列印在特定捲筒紙上。

若要保護捲筒紙,請移至前控制面板,再選擇「設定」功能表圖示 N,然後選擇「列印喜好設定」>「紙張選項」>「保護捲筒紙」。

- ⑦ 附註: 如果您保護某個捲筒紙,當後來取出目前的捲筒紙並裝入新的捲筒紙時,新的捲筒紙仍會受到 保護。您保護的是該捲筒紙編號,而非特定捲筒紙。該捲筒紙編號會一直受到保護,直到您取消保護 為止。

## 自動列印/夜間列印(僅限 T1200 系列)

HP Designjet T1200 印表機系列配備多個捲筒,可列印穩定一致的影像品質,適合長時間自動列印工作。

以下建議有助您處理長佇列的列印工作。

- 如果可行,請使用全新的捲筒紙。
- 如果要在用過部分的捲筒紙上進行列印,請在嵌入式 Web 伺服器或前控制面板中檢查紙張類型及
   剩餘的紙張長度,確保紙張長度足夠印完所有工作。
- ⑦ 附註: 只有在裝入捲筒紙時告知印表機紙張長度,或在印表機從其上的條碼讀取捲筒紙的長度時,才能得知剩餘紙張長度的資訊。
- 裝入兩個適合您工作的捲筒紙。如果印表機用完一個捲筒紙,將會自動切換到另一個捲筒紙。
- 檢查您的紙張是否夠寬,足以列印所有工作。如果紙張不符動作設定為「保留工作」,任何過寬 的工作可能都會置於「暫停以裝入紙張」狀態(請參閱「<u>20頁的紙張不符動作</u>」)。
- 檢查墨水匣中的剩餘墨水量。
- 提交列印工作後,您可透過遠端嵌入式 Web 伺服器監視其狀態。
- 乾燥時間應設為「最佳化」。
- 選擇「設定」功能表圖示 №,然後選擇「列印喜好設定」>「紙張選項」>「切換捲筒選項」>「將捲筒紙的切換減到最少」或「使用紙張較少的捲筒紙」。

視紙張類型以及要執行的列印類型而定,建議採用下列設定。

表格 7-1	無人看管列印的建議設定
C 31 H	

列印類型	列印模式	最高細節	最佳化	乾燥時間	紙張類型
線條	正常	關閉	線條	最佳	塗層紙、合約紙、 重磅塗層紙、光面 紙
線條與填圖區	正常	開啓	線條	最佳	塗層紙、合約紙、 重磅塗層紙、光面 紙
地圖	最佳	開啓	影像	最佳	塗層紙、重磅塗層 紙、光面紙
彩現、相片	最佳	開啓	影像	最佳	塗層紙、重磅塗層 紙、光面紙

# 8 色彩管理

- <u>簡介</u>
- 如何表現色彩
- 色彩管理程序摘要
- <u>色彩校準</u>
- 印表機驅動程式提供的色彩管理
- 印表機驅動程式提供的色彩管理(PostScript 印表機)
- 嵌入式 Web 伺服器提供的色彩管理(僅限 T1200 系列)
- 從前控制面板進行色彩管理



以進階的硬體和軟體功能處理印表機之後,此印表機可以確保提供可預測且可靠的結果。

- 色彩校準,以符合一致的色彩。
- 一個灰階和兩個黑色墨水可為所有的紙張類型提供中性的灰色。
- 亮光黑墨水可在相紙列印時提供純黑色。
- 其他 HP Designjet 印表機的色彩模擬。

# 如何表現色彩

所有顯示色彩的裝置使用了一種以數字表示的色彩模式來表現色彩。大多數的顯示器使用 RGB(紅色-綠色-藍色)色彩模式,而大多數的印表機使用 CMYK(青藍色-洋紅色-黃色-黑色)色彩模式。

影像可以從某種色彩模式轉換為另一種色彩模式,但通常這些轉換不會很完美。您的印表機使用 RGB 色彩模式:您的監視器使用了相同的色彩模式。

如此可簡化但無法完全解決色彩調配的問題。每個裝置表現的色彩皆有些許的不同,即使其使用相同的 色彩模式亦是如此。不過,軟體可根據特定裝置的特徵調整影像內的色彩,藉由使用裝置的色彩設定 檔,以獲得正確的色彩。

# 色彩管理程序摘要

爲了獲得您想要的精準且一致的色彩,請依照您要使用的各種紙張類型執行下步驟。

- 校準紙張類型的色彩,以符合一致的色彩。請經常執行校準工作(請參閱「<u>63 頁的色彩校</u> 進」)。此外,如果您希望某個色彩能呈現一致的鮮明度,可以在執行特定重要列印工作之前, 執行校準。
- 2. 列印時,請針對您所使用的紙張類型選擇正確的色彩預設值。

# 色彩校準

色彩校準可讓您的印表機使用特定印字頭、墨水和您所使用的紙張類型,在特定的環境條件下產生一致的色彩。經過色彩校準之後,您可以預期位於不同地理位置的兩部不同印表機會產生相似的圖件。

某些紙張類型無法校準。 您應該在下列任何情況針對所有其他的紙張類型執行校準:

- 每次更換印字頭時
- 每次採用尚未與目前印字頭組進行校準的新紙張類型時
- 環境條件(溫度和濕度)出現明顯變更時

在任何時候按下前控制面版上的「<mark>檢視資訊</mark>」鍵,就可檢查目前裝入紙張的校準狀態。該狀態可能為下 列任何一項:

• 擱置: 紙張還沒經過校準。

⑦ 附註: 當您更新印表機韌體時,所有紙張的色彩校準狀態將會重設為「擱置」。

- 過時:紙張已經過校准,但因為更換印字頭使得校準已過期而必須重新校準。
- 完成: 紙張已經過校準, 且校準狀態已更新。
- 已停用: 無法校準此紙張。

#### ⑦ 附註: 色彩校準無法在普通紙或任何透明的材料上順利執行。

您也可以使用 HP Utility 檢查色彩校準狀態。

您可以用下列方法啓動色彩校準:

- 從 Windows 的 HP Utility: 選擇「Color Center」>「校準紙張」,並選擇要校準的紙張。
- 從 Mac OS 的 HP Utility: 選擇 HP Color Center 群組中的「紙張預設管理」,選擇要校準的紙張,按下 / 按鈕,然後選擇「校準紙張」。
- 從前控制面板:選擇「影像品質維護」功能表圖示 . 然後選擇「校準色彩」。

校準程序是完全自動化的,並且會在您裝入想要校準的紙張類型(可能是 A4 或任何較大尺寸的紙張) 後自動執行。作用中捲筒紙的紙張將會經過校準;您應確保要校準的捲筒紙在作用中。若要變更作用 中的捲筒紙,請選擇「紙張」功能表圖示,然後選擇「選擇作用中捲筒紙」。

此程序需要大約3-5分鐘,並且包括了下列步驟。

1. 列印校準圖表,其中包含印表機中所使用的各種墨水量的區塊。

H		1				
			10 10			

- 2. 允許圖表可以有一段依紙張類型而定的乾燥時間,以便穩定色彩。
- 3. 已掃描及測量圖表。
- 根據測量,印表機會計算必要的修正係數,以套用做為該紙張類型的一致色彩列印。此外,印表 機也會計算每種墨水可套用到紙張的最大墨水量。

# 印表機驅動程式提供的色彩管理

#### 色彩管理選項

色彩管理的目標在於,盡可能在所有裝置上精確地再現色彩:如此,當您列印影像時,就會看到與您在 監視器上檢視同一影像時非常相近的色彩。

這裡提供兩種適用於您印表機的基本色彩管理方法:

- 「應用程式管理色彩」:在這種情況中,您的應用程式必須使用內嵌於影像的 ICC 設定檔及印表機與紙張類型的 ICC 設定檔,將影像的色彩轉換為印表機與紙張類型的色彩空間。
- 「印表機管理色彩」:在這種情況中,您的應用程式會將影像傳送到印表機,而不進行任何色彩轉換,並且印表機會將色彩轉換成自己的色彩空間。這項程序的細節是由您所使用的繪圖語言決定的。
  - PostScript(PostScript印表機):印表機內的PostScript解譯器模組會使用儲存在印表機中的設定檔,以及由PostScript工作所傳送的任何其他設定檔,來執行色彩轉換。當您使用PostScript驅動程式並指定印表機色彩管理,或是透過嵌入式Web伺服器將PostScript、PDF、TIFF或JPEG檔案直接傳送到印表機時,便會進行此類色彩管理。在兩種情況下,您都必須選擇預設設定檔(避免工作沒有指定任何設定檔),以及要套用的彩現目標。
  - 非 PostScript (PCL、RTL、HP-GL/2): 色彩管理會使用一組儲存的色彩表來進行。並不會 使用 ICC 設定檔。這個方法可變更的程度不及其他方法,但它比較簡單,也比較快速,而且 只要使用標準 HP 紙張類型,就能產生不錯的效果。當您使用非 PostScript 驅動程式並指定
印表機色彩管理,或是透過嵌入式 Web 伺服器直接將 PCL、RTL 或 HP-GL/2 檔案傳送到印表機時,便會進行此類色彩管理。

**附註:** 只有下列兩種色彩可讓印表機使用儲存的色彩表來轉換為自己的色彩空間:如果您使用 Windows,則使用 Adobe RGB 和 sRGB 色彩空間;如果您使用 Mac OS,則使用 Adobe RGB 和 ColorSync。

ColorSync 為 Mac OS 內建的色彩管理系統;因此,當您選擇使用 ColorSync (Mac OS 執行的色彩管理)來執行色彩管理時,就會根據指定紙張類型之 ICC 設定檔來完成色彩管理。 ColorSync 只能用於 PCL3 驅動程式。

您可以從 Mac OS X 10.4 的「**色彩選項**」面板選擇 ColorSync: 從「**來源設定檔**」下拉式清 單中選擇「使用嵌入式 (ICC/ColorSync)」。 若要選擇 Mac OS X 10.5 和 10.6 上的 ColorSync,請選擇「**色彩調配**」面板。

若要了解如何使用特定應用程式的色彩管理選項,建議您參閱 Knowledge Center (請參閱「<u>172 頁的</u> Knowledge Center」)。

若要在「**應用程式管理色彩**」和「**印表機管理色彩**」之間選擇:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「色彩」索引標籤。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊中:選擇「色彩選項」面板。
- 在某些應用程式中:您可以在應用程式中做這項選擇。

#### 印表機模擬

如果您想要列印特定工作,並且要查看在不同的 HP Designjet 印表機列印相同工作大約可以取得的相同 色彩,則可以使用印表機中的模擬模式。

- ⑦ 附註: 此項只能在列印 HP-GL/2、PostScript 或 PDF 工作時使用。此能只有在列印普通紙、塗層紙 或重磅塗層紙時才能正確運作。
  - 在 Windows HP-GL/2 或 PostScript 驅動程式對話方塊中:選擇「色彩」索引標籤,再選擇「印 表機管理色彩」,然後從「來源設定檔」清單中選擇「印表機模擬」。接著,您可以從「模擬的 印表機」清單中選擇。
  - 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中: 選擇「色彩選項」面板,再選擇「色彩管理」>「印表機」,然後從「來源設定檔」清單中選擇「印表機模擬」。
  - 在 Mac OS「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中:選擇「色彩選項」面板,然後從「印表 機模擬」清單中選擇。

#### 色彩調整選項

色彩管理的目標在於列印出正確的色彩,如果您正確執行色彩管理,就不需要手動調整色彩,可以馬上 列印出正確的色彩。

然而,您可能需要在下列情況下手動調整一下:

- 因為某些原因,色彩管理無法正常運作。
- 如果您想要讓個人滿意的色彩,而非正確的色彩

印表機驅動程式會依據彩色或灰階列印選擇而提供不同的調整工具。如果您正在使用純黑白列印,則沒有色彩調整選項。

#### 以彩色列印

您可以在 Windows 或 Mac OS 中以類似的方式調整列印色彩:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「色彩」索引標籤,並確認已核取「進階色彩調整」方塊,然後按下旁邊的「設定」按鈕。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中:選擇「色彩選項」面板,再選擇「模式」清單中的「彩色」,然後按下「調整」按鈕。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「色彩 選項」面板,再選擇「模式」清單中的「彩色」,然後按下「調整」按鈕。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「色彩選項」面板,以及「明亮度與色相」。

在任何一種作業系統下,您都可以使用亮度滑桿和三色滑桿來調整色彩。

Ivanced Light	ness and	Color	Bal	ance	e Ad	jusl	me	nts					?
Lightness	1	-50					Ų	,		,	50		Preview Before:
Color Balance Cy <u>a</u> n:	0	_					Ų					Red	
Magenta:	0	-50					Ų		,		50	Green	After:
Yellow:	0	-50	•	•	•	•	Ų	•	,	•	50	Blue	
Reset													QK Cancel

- 亮度滑桿會讓整體列印感覺更爲明亮或變暗。
- 色彩滑桿可以用來淡化或加強列印圖件上各部分的主要色彩。依據影像中使用的色彩模式之不同,主要色彩可能是紅色、綠色和藍色;或青藍色、洋紅色和黃色。

「重設」按鈕可將每個滑桿還原至預設的中心位置。

#### 以灰階列印

您可以在 Windows 或 Mac OS 中以類似的方式調整列印灰階平衡:

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「色彩」索引標籤,並確認已核取「進階色彩調整」方 塊,然後按下旁邊的「設定」按鈕。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中:選擇「色彩選項」面板,再選擇「模式」清單中的「灰階」,然後按下「調整」按鈕。
- 在 Mac OS X 10.5 和 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「色彩 選項」面板,再選擇「模式」清單中的「灰階」,然後按下「調整」按鈕。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「色彩選項」面板,然後依序選擇「以灰階列印」和「灰階平衡」索引標籤。

在任何一種作業系統下,都可以使用個別控制項來調整亮部、中間色調和陰影。

Advanced Lightness and Gra	y Balance Adjustments	<u>? x</u>
Lightness		Preview
ļ	-50 -50	Before:
Gray Balance		
Zone Definitions		
Highlight:	25 0 100	
Migtone:	50 0 <sup>,</sup>	
Shado <u>w</u> :	75	After:
	Matone X: V: V: V: V: V: V:	0
	Apply midtone adjustments to all	
Reset		QK <u>C</u> ancel

- 亮度滑桿會讓整體列印感覺更為明亮或變暗。此滑桿會出現在與其他灰階控制項相同的視窗中;
   除了 Mac OS X 10.4,在此版本要選擇「明亮度與色相」才會出現。
- 區域定義滑桿可用以定義亮部、中間調及陰影。
- 您可以使用控制亮部、中間調及陰影的其他控制項來各自調整亮部、中間調及陰影的灰階平衡。

「重設」按鈕可將每個控制項還原至預設的設定。

# 印表機驅動程式提供的色彩管理(PostScript 印表機)

使用 PostScript 驅動程式列印時,可以使用此功能。

#### HP 專業 PANTONE 色樣模擬

當您在影像中使用已命名的 PANTONE 色樣時,您的應用程式通常都會將近似於該色樣的 CMYK 或 RGB 傳送到印表機。不過,應用程式並不會將印表機或紙張類型列入考量,而只是產生 PANTONE 色 樣的一般近似效果,因此在不同的印表機和紙張上會有不同的外觀。

HP 專業 PANTONE 色樣模擬會考慮印表機和紙張類型的特性,可更爲完善地達成工作目標。得到的結果就是在指定的印表機和紙張組合下,與原始的 PANTONE 色樣盡可能接近的外觀。這項技術的設計,是要製造出與前置印刷專業人員的手動設定相似的色樣模擬。

若要使用 HP 專業 PANTONE 色樣模擬,您只需要將其開啓。事實上,這項功能通常預設就會開啓。

- 在 Windows PostScript 驅動程式對話方塊中:移至「色彩」索引標籤,並選擇「HP 專業 PANTONE 色樣模擬」。
- 在Mac OS「列印」對話方塊中:移至「色彩選項」面板,並選擇「HP 專業 PANTONE 色樣模 擬」。

您也可以使用嵌入式 Web 伺服器來列印一份樣品手冊,顯示由印表機所產生的 PANTONE 色樣模擬, 以及每項模擬與原始 PANTONE 特別色之間色彩差異 (ΔE) 的測量值。因此 HP 專業 PANTONE 色樣 模擬不僅提供可在印表機上達成的最近似符合色樣,同時也對模擬與原始特別色的接近程度提供清楚的 資訊。請參閱「<u>70 頁的列印 PANTONE 樣品手冊</u>」。

#### 色彩模擬

您的印表機可以模擬其他裝置的色彩行為:如監視器等 RGB 裝置,以及如印刷機和印表機等 CMYK 裝置。

您可以用下列方法設定色彩模擬:

- 在 Windows PostScript 驅動程式對話方塊中: 選擇「色彩」索引標籤,以及「印表機管理色彩」。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊中:選擇「色彩選項」面板,然後從「色彩管理」清單中選擇「印表機」。

如需達成良好的模擬,印表機需要這些裝置可以重現的色彩規格。封裝這類資訊的標準方法就是 ICC 設定檔。 做為解決方案的一部分,我們提供不同裝置的最常用標準。

下列為可用的選項。

#### CMYK 色彩模擬

傳統的工作流程會在 CMYK 空間中定義色彩。為了取得最佳結果,色彩必須針對印表機進行調整,因 為不同的印表機會從相同的 CMYK 資料產生不同的色彩。如果您在列印的影像檔案不是針對您的印表 機所建立,它就需要進行某些重新調整,您可使用印表機隨附的下列其中一個選項執行這個動作。

- 「無(原色)」: 沒有模擬。印表機將會使用其預設的 CMYK 到 RGB 的內部轉換,而不會遵循任何色彩標準。這點並不表示成品會很差。
- 「U.S. Web Coated (SWOP) 2」使用的規格是設計為在下列列印情況下使用美國墨水產生品質區 隔: 300%的總墨水涵蓋區域、負片、塗層印刷級材料。
- 「U.S. Web Uncoated 2」使用的規格是設計為在下列列印情況下使用美國墨水產生品質區隔: 260%的總墨水涵蓋區域、負片、無塗層白色平版材料。
- 「U.S. Sheetfed Coated 2」使用的規格是設計來在下列列印情況下使用美國墨水產生品質區隔: 350%的總墨水涵蓋區域、負片、超白平版材料。
- 「U.S. Sheetfed Uncoated 2」使用的規格是設計來在下列列印情況下使用美國墨水產生品質區
   隔: 260%的總墨水涵蓋區域、負片、無塗層白色平版材料。
- 「Europe ISO Coated FOGRA27」是設計為在下列列印情況下產生標準 ISO 12647 列印的品質區 隔: 350% 的總墨水涵蓋區域、正片、塗層紙。
- 「Euroscale Uncoated 2」使用的規格是設計來在下列列印情況下使用 Euroscale 墨水產生品質區 隔: 260% 的總墨水涵蓋區域、正片、無塗層白色平版材料。
- 「Japan Web Coated (Ad)」使用 Japan Magazine Publisher Association 針對日本雜誌/廣告市場的影像數位打樣所開發的規格。
- 「Japan Color 2001 Coated」於第 3 類(塗層)紙張使用 Japan Color 2001 規格。其設計為使用 350% 的總墨水涵蓋範圍、正片和塗層紙來產生品質區隔。
- 「Japan Color 2001 Uncoated」於第 4 類(無塗層)紙張使用 Japan Color 2001 規格。其設計 為使用 310% 的總墨水涵蓋範圍、正片和無塗層紙產生品質區隔。
- 「Japan Color 2002 Newspaper」使用 Japan Color 2002 報刊規格。 其設計為使用 240% 的總墨 水涵蓋範圍、正片和標準新聞紙產生品質區隔。
- 「JMPA」是 平版印刷的日本標準。
- 「Toyo」的設計目的是為 Toyo 印刷廠產生品質區隔。
- 「DIC」的設計目的是為 Dainippon Ink Company 印刷廠產生品質區隔。
- **衍 附註**: 如果應用程式有定義自己的 CMYK 空間(又稱校準 CMYK,或是 PostScript 術語中的 CIEBasedDEFG),這些選項就不會具有效果。

#### RGB 色彩模擬

您的印表機提供下列色彩設定檔:

- 「無(原色)」:沒有模擬,適合在應用程式或作業系統已完成色彩轉換,到達印表機的資料因此
   已經過色彩管理的情況下使用。
- 「**sRGB IEC61966-2.1**」模擬一般 PC 監視器的特性。此標準空間由許多軟硬體製造商背書,逐漸 成為許多掃描器、印表機和軟體應用程式的預設色彩空間。
- 「ColorMatch RGB」模擬 Radius Pressview 顯示器的原色空間。此空間為列印生產工作提供了比 Adobe RGB (1998) 為小的色域替代選項。
- 「Apple RGB」模擬一般 Apple 監視器的特性,而且由多種排版應用程式使用。您可以將此空間用於計劃顯示在 Apple 監視器上的檔案,或與舊的桌面排版檔案配合工作。
- 「Adobe RGB (1998)」提供相當龐大的 RGB 色彩色域。如果您需要以大範圍的色彩來進行列印 生產工作,請使用此空間。

# 嵌入式 Web 伺服器提供的色彩管理(僅限 T1200 系列)

#### 提交工作選項

當您使用嵌入式 Web 伺服器的「提交工作」頁面傳送工作到印表機時,可以使用下列色彩管理選項。

如果您將選項保留為「預設值」,就會使用儲存在工作中的設定。如果此工作不包含前控制面板設定,則會使用印表機中的設定。

#### T1200 和 T1200 PS 選項

- 彩色/灰階:您可以選擇以彩色列印、以灰階列印,或以純黑白列印。
- 預設 RGB 來源設定檔:您可以從由印表機辨識出的 RGB 來源設定檔中選擇所需選項。
- 印表機模擬:您可以選擇要模擬不同的 HP Designjet 印表機。預設值:「關閉」(不執行印表機 模擬)。

#### T1200 PS 選項(PostScript 或 PDF 工作時使用)

- 預設 CMYK 來源設定檔: 您可以從由印表機辨識出的 CMYK 來源設定檔中選擇所需選項。預設 值: 「Europe ISO Coated FOGRA27」。
- 彩現目標:您可以選擇彩現目標。
- 黑點補償:您可以開啓或關閉黑點補償。
- HP 專業 PANTONE 色樣模擬:您可以開啓或關閉 HP 專業 PANTONE 色樣模擬。

#### 彩現目標

彩現目標是進行色彩轉換時所使用的設定之一。您可能已經知道,您所要列印的一些色彩可能無法透過 印表機重現。彩現目標讓您選擇四種不同方式,以便能夠處理這些所謂色域外的色彩。

- 飽和度(圖形):最適合用於由鮮豔與飽和色彩所組成的簡報圖片、圖表或影像。
- **自然顯現(影像)**:最適合用於混合色彩的相片或影像。它會嘗試保留整體色彩外觀。

- 相對色度(打樣):最適合用於想要搭配特定色彩的時候。這個方法主要用於打樣。此方法可保 證在色彩可準確列印的情況下,就能準確列印。其他方法可能會提供更讓人滿意的色彩範圍,但 不保證可準確列印任何特定色彩。此方法會將輸入空間的白色對應到您所列印紙張的白色。
- 絕對色度(打樣):與相對色度相同,但是不會對應白色。這種彩現主要也用於打樣,其目標就 是模擬一台印表機的輸出(包括其中的白點)。

#### 執行黑點補償

黑點補償選項控制在色彩空間之間轉換色彩時,是否要就黑點的差別進行調整。當選擇這個選項時,來 源空間的完整動態範圍,都會對應到目的地空間的完整動態範圍。當來源空間中的黑點比目的地空間中 的黑點深的時候,這項功能即可保留陰影。只有在選擇了「相對色度」彩現目標時,才可使用這個選項 (請參閱「<u>69 頁的彩現目標</u>」)。

#### 列印 PANTONE 樣品手冊

您可以使用嵌入式 Web 伺服器來列印一份樣品手冊,顯示由印表機所產生的 PANTONE 色樣模擬,以 及每項模擬與原始 PANTONE 特別色之間色彩差異 (ΔE) 的測量值。

若要列印樣品手冊,請選擇嵌入式 Web 伺服器的「首頁」索引標籤,然後選擇「HP 專業 PANTONE 色樣模擬」。選擇要模擬的 PANTONE 材料,然後選擇一個或多個要列印的 PANTONE 色條。您可以 從一個以上的 PANTONE 材料選擇色條。當您選擇好所有需要的色彩時,請按「下一步」按鈕。下一 個視窗會顯示您的選擇;您可以按下「列印」以列印該選擇,或按「上一步」變更選擇。



# 色彩管理

# 從前控制面板進行色彩管理

您可以從前控制面板藉由選擇「影像品質維護」功能表圖示 , 然後選擇「校準色彩」, 校準裝入之紙張類型的色彩。請參閱「<u>63 頁的色彩校準</u>」。

選擇「設定」功能表圖示 (1),然後選擇「列印喜好設定」>「色彩選項」,即可找到前控制面板內的 其他色彩選項。

⑦ 附註: 印表機驅動程式或(T1200系列)嵌入式 Web 伺服器工作的提交設定,會覆寫這些前控制面板設定。

#### T770 系列和 T1200 系列選項

- 彩色/灰階:您可以選擇以彩色列印或以灰階列印。預設值:「以彩色列印」。
- 選擇 RGB 來源設定檔: 您可以從由印表機辨識出的 RGB 來源設定檔中選擇所需選項。預設 値:「sRGB (HP)」。
- 模擬印表機:您可以選擇要模擬不同的 HP Designjet 印表機。預設值:「關閉」(沒有印表機模擬)。
- ☆ 提示: 如果您有其他的 HP Designjet 印表機建立的舊 HP-GL/2 或 PostScript 檔案,則可以將這些檔案傳送到印表機,並使用前控制面板來開啓適當的模擬模式。

#### T1200 PS 選項 (PostScript 或 PDF 工作時使用)

- 選擇 CMYK 來源設定檔:您可以從由印表機辨識出的 CMYK 來源設定檔中選擇所需選項。預設 値:「Europe ISO Coated FOGRA27」。
- 選擇彩現目標:您可以選擇彩現目標。預設值:「自然顯現」。
- 黑點補償:您可以開啓或關閉黑點補償。預設值:「開啓」。
- HP 專業 PANTONE 色樣模擬: 您可以開啓或關閉 HP 專業 PANTONE 色樣模擬。預設值:「開啓」。

# 9 實用列印範例

- 使用正確縮放比例列印修訂用草稿
- 列印專案
- 列印簡報
- 從 Microsoft Office 中列印和縮放

# 使用正確縮放比例列印修訂用草稿

本節將示範如何從 Adobe Acrobat 中使用正確的比例列印修訂版草稿。

#### 使用 Adobe Acrobat

1. 在 Acrobat 視窗中,將滑鼠滑標移到文件窗格的左下角,檢查圖件的大小。



2. 選擇「File(檔案)」>「Print(列印)」,並確認「Page Scaling(頁面縮放)」已設為「None (無)」。

Printer Name HP Designjet T1200 44in HPGL2 🗸	Properties
Status: Ready	Comments and Forms:
Type: HP Designjet T1200 44in HPGL2	Document and Stamps
Print Range All Current yow Cyrrent page Pages from i tox 198 Subset All pages in range V Reverse pages	T         #5 Second TTS and T 1220 unline series
Page Handing Copies: 1 Collate Page Scaling: None V Muto-Botate and Center Choose Paper Source by PDF page size	
Print to file Print color as black	Document: 8.3 x 11.7 in Paper: 8.5 x 11.0 in 1/206 (1)
Printing Time Advanced	OK Carcel

⑦ 附註: 頁面大小將不會根據圖形大小自動選取。

3. 按下「**內容**」按鈕,然後選擇「**紙張/品質**」索引標籤。

vanced Printing Shortcuts Paper/Quality Features Co	lor Services
Paper Options	
Document sige: 216 × 279 mm	
Letter	
Margins/Layout	≫
Currently loaded paper: Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Blond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Printed on: 216 × 279 mm
Paper source:	D140-D
Printer auto select 🗸 🗸	Print Quality
Paper <u>Type</u> :	<ul> <li>Standard options</li> </ul>
Any	Ū
	Speed Quality
Orientation	
Postrait	Custom options
	Rendering resolution (ppi): 600 Printing resolution (dpi): Automatic
<b>(D)</b>	

**4.** 選擇您想要使用的「**文件尺寸**」和「**列印品質**」。如果您想要定義新的自訂紙張尺寸,請按下 「**自訂**」按鈕。

The custom pay until you have	per size you have just defined w exited and re-entered the Printir	Il not become available for selection ng Preferences/Properties.
Name Custom		Saye
Paper Size		Units
<u>M</u> dth:	8.50 (3.00 - 44.25)	
ength:	(5.51 - 3582.68)	C Milmeters

5. 選擇「功能」索引標籤,然後選擇「自動旋轉」。



6. 按一下「確定」,並在「列印」對話方塊內檢查看起來似乎正確的列印預覽。

Print	? 2
Printer	
Name: HP Designiet T1200 44in HPGL2	Properties
Status: Ready	Comments and Forms:
Type: HP Designjet T1200 44in HPGL2	Document and Stamps
Print Range	Preview
⊙ All	K→ 8.27→
O Current view	Ť
Current page	
O Pages from: i to: 198	
Subset: All pages in range 🗸 🗌 Reverse pages	HP Designiet T770 and T1200 printer series Using your preter
Page Handling	
Copies: 1 🗘 🗸 Collate	11.69
Desc Carlos New Pro-	
Page Scaing None	
Auto-Botate and Center	¢
Choose Paper Source by PDF page size	
Print to file	Document 8.3 x 11.7 in
Print color as black	Paper: 8.3 x 11.7 in
	1/206 (1)
Printing Lips Advanced	OK Cancel

# 列印專案

本節將示範如何從 Autodesk Design Review、AutoCAD 和印表機的嵌入式 Web 伺服器列印專案。

#### 使用 Autodesk Design Review

Autodesk Design Review 提供「Use HP Instant Printing (使用 HP Instant Printing)」選項。這個 選項需要啓用一次,之後如果沒有停用,就會一直是預設列印選項。

#### 從 Autodesk Design Review 啓用 HP Instant Printing

1. 啓動 Autodesk Design Review,然後選擇「File(檔案)」>「Print(列印)」。



此外,也可以按一下工具列的「Print(列印)」圖示。



**2.** 在「**Print(列印)**」對話方塊中,核取「**Use HP Instant Printing(使用 HP Instant Printing)**」 方塊。您可以從這裡或下一個視窗選擇印表機和紙張尺寸。

Print - Bracket3D.dwf	×
Printer Name: PD Designjet 7770 44in HPGL2 Proper ties Status: Ready Type: HP Designjet 7770 44in HPGL2 Location: LPT1. Comments: LPT1. Com	Color Vintation
Paper     Sige:     Letter     Image       Print Range     Image     Image       C Augest Full Page     Image       C Pagest from     Imagest from       Page Hending     Imagest from       Coolege     Imagest from       Reverse profer     Imagest from       C Pagest profer     Imagest from	
Scaling and Algoment           © Fit to page         Original size           © scale         25         % The Pages         Pager sizes           Aligngent:         Align to lower left         Zöom:	<pre>&lt; 1of1 &gt;&gt;&gt; : 42.0 x 30.0 in 11.0 x 8.5 in Full Page 25%</pre>

3. 確定您的印表機和紙張尺寸正確,然後按一下「確定」開始列印。

Shinteer:	HP Designjet 1770 44in HPGL2
	Do not print 3D models
Status:	Ready
Type:	HP Designjet T770 44in HPGL2
ocation:	LPT1:
Comments:	
Paper size:	36 inch roll

#### 從 Batch Print Wizard (批次列印精靈) 啓用 HP Instant Printing

 確定您已安裝 Batch Print Wizard(批次列印精靈)。 啓動 Autodesk Design Review,然後選擇 「File(檔案)」>「Batch Print Wizard(批次列印精靈)」。



2. 從「Welcome(歡迎)」方塊,按一下「下一步」。



3. 選擇要下載的 DWF 檔案,然後按一下「**下一步**」。

Design Review - Batch Print Wizard Select DWF Files to Print Please select the DWF files to print on the k can select entire folders to print or individual	eft and ad	ld them to the list on the right u in any folder. Re-order the list	ising the arro using the up.	w buttons. Yo /down arrow k	u eys.
🖲 🗖 🧰 Arbortext 🔺	_	Folder or File name	Page Size	Files/Pages	Location
😟 - 🗖 🧰 ATI Techr	>	AngleToolViseMainAss	Not App	1 Pages	C:\Program Fil
B- D AutoCAD :	_	IRD Addition Autodesk	36.0 x 2	11 Pages	C:\Program Fil
	^ V				
Open Saved Batch Print Job		_	Back	<u>N</u> ext >	Cancel

4. 若要選取設定多個檔案,請使用 Shift 鍵。然後按一下「Print Setup (列印設定)」,列印設定就 會套用至所有已選取的檔案。

D	esign Review - Batch Prin	t Wizard						
	Choose print settings for	the DWF	files			en en de la de		ŝ
	for folders cannot be custo	mized; Win	dows defa	uit printer settir	ngs will be us	ed to print all files in selected	d folders.	
	Folder or File name	Printer	Copies	Paper Size	Scale	Page Handing	Orientation	
	AngleTcolViseMainAss	\\bon	1	A4	Full Page	Print Color: Color; Print	Landscape	
	IRD Addition Autodesk	\\bcn	1	A4	Full Page	Print Color: Color: Print	Landscape	
	P/int Setup					< Back New	d > Cance	H

5. 在「Print(列印)」對話方塊中,核取「Use HP Instant Printing(使用 HP Instant Printing)」 方塊。您可以從這裡或下一個視窗選擇印表機和紙張尺寸。

Print - Bracke	t3D.dwf			2
Printer Name: Status: Type: Location: Comments □ Use HP Paper Sige: Print Range C All C Qurren C Papis I Page Handli C Quose: □ Rovers □ C Quose:	PP Designiet T770 44in HPGL2     Ready     HP Designiet T770 44in HPGL2     LPT1:     Linstant Printing     Latter     Letter     Letter     Lytex: Full Page     tsineet only     rom     D		Proper ties	Color Setting Print In: Color II.0 In
Scaling and A	Alignment age 25 🚊 % Tile Pages Align to lower left	¥ ¥	Criginal size Paper size: Print: Zoom:	<pre>1 of 1 &gt; &gt;&gt; 10 f 20 f</pre>

6. 確定您的印表機和紙張尺寸正確,然後按一下「確定」。紙張尺寸應該會自動預先選取。

Direct	Vise HP Instant Printing
	Do not print 3D models
Status:	Ready
Type:	HP Designjet T770 44in HPGL2
Location:	LPT1:
Comments:	
Paper sige:	36 inch rol

7. 回到「Choose print settings(選擇列印設定)」方塊,按一下「下一步」。



8. 儲存或開始批次列印工作。



#### 使用 HP Instant Printing

 確定已選取「Use HP Instant Printing (使用 HP Instant Printing)」。若要列印,按一下工具 列的「Print(列印)」圖示,或選取「File(檔案)」>「Print(列印)」。選擇偏好的列印設 定,然後按一下「確定」。

	OK Cancel	
Paper sige:	36 inch roll	
Comments:		
Location:	LPT1:	
Type:	HP Designjet T770 44in HPGL2	
Status:	Ready	
	Do not print 3D models	
	Vise HP Instant Printing	
Printer:	HP Designjet T770 49in HPGL2	

• 此外,「Use HP Instant Printing (使用 HP Instant Printing)」也可以從本身的工具列圖示啓動。這樣一來,就會使用先前所定義的設定立即啓動。



#### 使用 AutoCAD

1. 「AutoCAD」視窗會顯示模型或版面。通常會列印某個版面,而不是模型。



2. 按一下視窗頂端的「Plot(出圖)」圖示。

Bee	😂 🗟 😫 🕲 📴 🛋 🖌 • 🤍 - 1 🗉	
	Plot (Ctrl+P) Prints a drawing to a plotter, printer, or file	
	Press F1 for more help	

3. 「Plot(出圖)」視窗隨即開啓。



4. 按下視窗右下角的圓形按鈕,您便可以看到其他選項。

Plot - Lay	out1		
			Learn about Plotting
Page setup			Plot style table (pen assignments)
Name:	<none></none>	<ul> <li>Add<sub>4</sub></li> </ul>	None 💌 🗾
Printer/plott	er		Shaded viewport options
Name:	HP Designjet T1200 44in HPGL2	Properties	Shade plot As displayed 💌
Plotter:	HP Designjet T1200 44in HPGL2 - Optimiz	ed driver - by HP I k	Quality Normal
Where:	US8001		100
Description	c	23	DPI
	f la	1.	Plot options
1 10000		6000000 V	Plot in background
Paper size		Number of copies	Plot object lineweights
A2 (portra	it)	▼ 1 -	Plot with plot styles
			Plot paperspace last
Plot area		Plot scale	Hide paperspace objects
What to pic		E Fit to paper	F Plot stamp on
Irayour		Scale: 1:1	☐ Save changes to layout
Plot offset (	origin set to printable area)	1 inches 💌 🗏	Drawing orientation
X: 0.000	1000 inch 🔲 Center the plot	1 unit	C Portrait
	inch		
Y: 10.000	000 101	I Scale lineweights	Plot upside_down
Draviau	1	Apply to Lavout 08	Cancel Help

- Image: Image: White: 此處的「Quality(品質)」選項與最後的列印品質沒有關連,而是與要傳送給印表機進行列印的 AutoCAD 視角物件有關。
- 5. 按下「Properties(內容)」按鈕。



**6.** 選擇「Device and Document Settings(**裝置和文件設定**)」索引標籤,然後按下「Custom Properties(自訂屬性)」按鈕。

🐠 HP Designjet T1200 44in HPGL2 Document Properti	es	<u>? x</u>
Advanced Printing Shortcuts Paper/Quality Features C	Color Services	
Paper Options Document sige: 16.54 × 23.39 inches	٩	
A2  Margins/Layout	×	
Currently loaded paper: Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Printed or: 16.54 × 23.39 inches	
Provide and and a	Show preview before printing	
Printer auto select	Print Quality	- II
Paper Type:	Standard options	
Orientation	Speed Quality	
<ul> <li>Portrajt</li> <li>C Landscage</li> </ul>	Custom options Settings Rendering resolution (ppi): 600 Printing resolution (dpi). Automatic	
<b>(</b>	2 <u>Heb</u>	
	OK Ca	ncel

7. 在「紙張/品質」索引標籤中,核取「在列印之前顯示預覽」方塊,然後選擇您要使用的紙張類型。

Paper Options	
Document sige:         16.54 × 23.39 inches           A2	×
Currently loaded paper:	
Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Printed on: 16.54 × 23.39 inches
	Show preview before printing
Paper source: Printer auto select	Print Quality
Paper Type:	G. Standard entires
Any	· Standaja opininis
Any HP Bright White Inkjet Paper HP Universal Bond Paper	Speed Quality
t HP Coated Paper	1
Hain paper Heavyweight Coated paper HP Universal High-Gloss Photo Paper Photo Gloss Paper More	C Lystom options Settings Rendering resolution (ppi): 600 Printing resolution (dpi): Automatic
<b>()</b>	2 Heb

- [3] 附註: 如果您沒有選擇紙張來源,也沒有選擇紙張類型,印表機將不會列印在任何受保護的捲筒 紙上(請參閱「60頁的保護捲筒紙(僅限 T1200 系列)」)。
- 8. 選擇列印品質(需要您自己在速度和列印品質之間做出選擇)。

9. 如果您打算在捲筒紙上列印,則必須決定印表機應在何處裁切紙張。按下「邊界/版面」按鈕,然後選擇「按邊界裁切內容」。

out and Margins option	?
Layout Mode	Preview
Print with margins	
Layout Options	Application view:
C Standard	
C Oversize	
Clip contents by margins	
C Borderless	Print provinue
Image Enlargement	THE POINT
C Automatically by printer	
C Manualizin application	
	0.5
Usage:	
Use this setting when the contents to be printed have white borders and a cize equal to that of the paper you have celected in the driver	
The printer will use the white border for its margins and you will get a	
page of size equal to that which is selected in the driver.	
	QK Cancel

**10.** 選擇「功能」索引標籤,然後選擇「自動旋轉」選項。如果您擁有 T1200 系列印表機,請也選擇 「裁切線」選項。自動旋轉可避免紙張的浪費,而裁切線將會顯示在列印後於何處裁切紙張。

vanced   Printing Shortcuts   Paper/Quality Features   C	Color   Services
Period printing shortout   Paper/(Using) Fronties   Period options Print document on: All  C & of actual size: IIII	Roll Options
<u>(1)</u>	Accounting Account int 2 Help
	0K Cancel

11. 按下「確定」按鈕,並將您的設定變更儲存到 PC3 檔案中。

Save As						<u>? X</u>
Save in:	C Plotters		¥	G 💋	• 🖭 💙	
My Rocent Documents Documents Desktop My Documents My Computer	PMP Files Default Winds DWFS ePiot DWFS ePiot DWFS reflot PublishTowet PublishTowet	wws System Printer 975 Compatible) JPG PNG				
My Network	File pame:	HP Designjet T12	00 44in HPGL2		•	Save
Places	Save as type:	PC3 Files (".pc3)				Cancel

12. 當您在「Plot(出圖)」視窗中按下「OK(確定)」按鈕時,印表機將會建立列印預覽(僅限 T1200系列)。

Plot Job Progress								
Now Processing Sheet: Layor Status: < Regenerating she Progress:	ut1 (tower.dwg - et >	Read Only) Hel		Processor in the second				
Preview in progr Status: Waiting to receiv	ress e the job							
Man Land	200ps Sense		Mapport		0			
Stature Burgeles	Job queue	Job preview	N					
Job center	🙆 Cancel	WW mean	Continue	📙 Reprint	Above to front	🙀 Delete	Job properties	😏 Go Back
Jato Buden Jacob Seland Subert po Messany Usage Accounting Color with Insteamon Host Coll Emulation	Firename Leaded paper Job dimensione	Peo	is, Dimines.M Boti 520 mm vick 81 x44 mm e layout		Job preview	Ð		

#### 使用嵌入式 Web 伺服器提交檔案(僅限 T1200 系列)

從 HP Utility 或嵌入式 Web 伺服器,選擇「工作中心」>「提交工作」。使用某些 Web 瀏覽器時,您 會看到下列視窗;若使用其他 Web 瀏覽器,新增檔案的機制則稍有不同。

Main	Setup Support	
6	Submit job	
es		
enter	Step 1. Select the files you want to submit	
eue		
jobs in printer	Path	Add files
tjob		
ry .		Remove
rting		Move up
		stering design
		move bown
		Print
	Very accessible version	
	View accessible version	ten for start velotion
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but	ton to start printing.
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but	ton to start printing. Help about the Submit Job page
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but dob settings Basic settings Basic settings	ton to start printing. Help about the Submit Job page
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but do settings Basic settings User name <b>Unknown</b>	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but a dob settings B disks settings User name funknown Store job in printer Off Disk free space 15.4 GB	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page ellows you to send one or more rifes to the printer.
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but Constraints Basic settings User name Unknown Strep pin printer Off Disk free space 15.4 GB Copies	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more the printer.
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but a Job settings Basis, vettings User name Unknown Store job in price Off Disk free space 15.4 GB Copies Hold for preview Default	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more files to the printer. Recommendations for best performance:
	View accessible version Step 2. Select the settings for the job(s) and press the Print but Basic settings Basic settings User name Unknown Stree joo in printer Off Disk free space 15.4 GB Copies Hold for preview Default Phild quality Default	ton to start printing. Help about the Submit Job page The Submit Job page allows you to send one or more rifes to the printer. Recommendations for best performance.

. .

按下「**新增檔案**」按鈕(或「**選擇檔案**」、「新增其他檔案」),從您的電腦選擇要列印的檔案。檔案 必須屬於下列格式之一:

- PDF (僅限 T1200 PS)
- PostScript (僅限 T1200 PS)
- TIFF (僅限 T1200 PS)
- JPEG (僅限 T1200 PS)
- HP-GL/2
- RTL

② 附註: 當您列印檔案時,檔案必須屬於以上格式之一,檔案的副檔名可能為.plt 或.prn。

如果檔案不屬於這些格式之一,便無法成功列印。

如果有使用適當的設定(例如頁面大小、旋轉、調整大小和份數)建立工作,您可就按下「列印」按鈕將專案送到印表機。

如果您需要指定列印設定,請移至「**工作設定**」區域並選擇您所需要的選項。每個選項右方都有說明文字,因此您可以了解每項設定的行為。請記得,如果您將設定保留為「預設值」,就會使用儲存在工作中的設定。如果工作不含任何設定,則會使用印表機中的設定。

#### 使用印表機模擬

選擇「進階設定值」>「色彩」>「色彩管理」>「印表機模擬」,便可以要求列印模擬。

您可以選擇「關閉」(不執行印表機模擬)或您要模擬的印表機機型的名稱。

這個設定將會套用到未在工作內儲存色彩模擬設定的工作內。

#### 使用按邊界裁切內容

您可以從「**進階設定値」>「紙張」>「邊界/版面」>「有邊界列印」>「版面」>「按邊界裁切內容」**來 選擇這個邊界選項。

當要列印的內容具有白色邊框且尺寸與您選定的紙張尺寸相同時,使用此選項。印表機將使用白色邊框 作爲其邊界,您將取得的頁面尺寸與驅動程式中選定的尺寸相同。

### 列印簡報

本節將示範如何從 AutoCAD 和 Photoshop 列印簡報。

#### 使用 AutoCAD

1. 開啓 AutoCAD 檔案並選擇版面。



2. 按一下視窗頂端的「Plot(出圖)」圖示。



3. 確認已選擇了正確的印表機,然後按下「Properties(內容)」按鈕。



**4.** 選擇「Device and Document Settings(**裝置和文件設定**)」索引標籤,然後按下「Custom Properties(自訂屬性)」按鈕。

🐳 HP Designjet T1200 44in HPGL2 Document Propertie	s <u>?</u> }
Advanced Printing Shortcuts Paper/Quality Features Co	olor Services
Paper Options Document sige: 16.54 × 23.39 inches A2 Margins/Layout Currently loaded paper: Marual Feet. Unloaded	×
Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded Paper source:	Printed on: 16.54 × 23.39 inches
Paper Type: Any	Standard options
- Dientation	Speed Quality
<ul> <li>Partrait</li> <li>C Landscage</li> </ul>	C Cystom options Settings Rendering resolution (ppi): 600 Printing resolution (dpi). Automatic
	2 Heb
	0K Cancel

5. 在「紙張/品質」索引標籤中,核取「在列印之前顯示預覽」方塊,然後選擇您要使用的紙張類型。

Document sige: 16.54 × 23.39 inches	
A2  Margins/Layout Currently loaded paper:	×
Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Printed on: 16.54 × 23.39 inches
Paper source:	Show preview before printing
Printer auto select	Print Quality
Paper Type: Any	Standard options
Any HP Bright White Inkiet Paper HP Universal Bond Paper	Speed Quality
Hin Postor Pager Plain pager Heavyweight Coated pager HP Universal High-Gloss Photo Pager Photo Gloss Pager More	C Cystom options Settings Rendering resolution (ppi): 600 Printing resolution (dpi): Automatic

- [3] 附註: 如果您沒有選擇紙張來源,也沒有選擇紙張類型,印表機將不會列印在任何受保護的捲筒 紙上(請參閱「60頁的保護捲筒紙(僅限 T1200 系列)」)。
- 6. 選擇列印品質(需要您自己在速度和列印品質之間做出選擇)。

7. 如果您打算在捲筒紙上列印,則必須決定印表機應在何處裁切紙張。按下「**邊界/版面**」按鈕,然後選擇「**按邊界裁切內容**」。



8. 如果您正在使用相紙或光面紙,則可以選擇「無邊框」列印(僅限 T1200 系列)。

out and Margins option		?
Lavout Mode	Draviau	
C Driet with marging	TTUTUT.	
<ul> <li>Durc wormargins</li> </ul>	Application view:	
Layout Options	Appacation view.	
Standard		
C Oversize		
C Cip contents by mergins	Statement and a second	
a set and a set of the set of the		
Borderless		
Image Enlargement	Print preview:	
<ul> <li>Automatically by printer</li> </ul>		
C Handhalan Inda		
<ul> <li>Manually in application</li> </ul>		
Ikane:	*	
Use this setting to print without borders and with a slight		
is done to avoid possible paper alignment problems leading to white		
areas in the border of the paper. As a result of this, some of the		
contents (less than 2% on all sides) will be clipped and the scale of the plot will not be maintained		
Ure provimit novi de manicaliteo.		
	QK <u>C</u> an	cel

9. 選擇「功能」索引標籤,然後選擇「自動旋轉」選項。如果您擁有 T1200 系列印表機,請也選擇 「裁切線」選項。自動旋轉可避免紙張的浪費,而裁切線將會顯示在列印後於何處裁切紙張。

HP Designjet T1200 44in HPGL2 Document Propert	ies	<u>? x</u>
Advanced   Printing Shortcuts   Paper/Quality Features	Color Services	
Revising Options C Actual size Print gocument on: A1 X of actual size: 100 X of actual size: X of actu	Finited or: 33.11 × 23.39 inches         Rell Options         Dipable automatic cutter	
	Accounting Account ing Accoun	cel

10. 按下「確定」按鈕,並將您的設定變更儲存到 PC3 檔案中。



11. 當您在「Plot(出圖)」視窗中按下「OK(確定)」按鈕時,印表機將會建立列印預覽(僅限 T1200系列)。

Now Processing Sheet: Lay	out1 (tower.dwg - R	tead Only)		1		
Status: < Regenerating sh	ieet >			16.1		
Progress:						
		Hel	p Ca	ancel		
Preview in proj	gress					
Status: Waiting to recei	we the job					
HP Designjet T1	200ps					0 0
HP Designjet T1	200ps				0	0
HP Designjet T1	200ps		Kepport			<u>9</u>
Man	200ps tetop		Support.			9
Man Status	200ps setup Job queue = 3	Job previe	Support N	_	0	0
Main Main Santura Santura Main Main Main Main Main Main Main	200ps setup Job queue » J	Job previer	Siggort N Continue	- Required	Mere to freet	e Price
Man HP Designjet T1 Man Man Status Explans Abb center Mit Sub center Mit Sub center	200ps Job queue + J Cancel Finanz	Job preview W Hold	Kigourt W Di Castinue In Birlana M	Begrint	Above in france	Celete
Main Main Status Status Molecter Molecter Molecter Status	200ps Job queue = J Ø Canad Fin name Lade paper	Job preview I their	Lipport W R_ Distincts.M Rol 50 mm vide	E Reported	Meres to front	Calculation
Men Men Sanus Bouchen Abb center Job center Disce gale a proter Suice ga Menoy	200ps Integ Job queue = J @ Canad Pie name Leaded paper Job Smearces	Job previer	Nepcort W by Combines Boll 50 mm wide 01 x 64 mm	Reprint	Merce to front	Coloris
Mare Name Status	200ps Job queue = J Sob queue = J So cancel Ladiot paper Job dimensions	Job previer	Report W In Continue Roll 570 mm vide 61 x44 mm	Begrint	These is inset	Colore
Main Main Main Magalas No center Matasan Bitred piss is greater Scott pis Bitred piss is greater Scott pis Bitred piss is greater Scott pis Bitred piss is greater Scott piss Matasan	200ps Setup Job queue = J @ Caced Finance Laste paper Job dimensions	Job preview W Hold	N Cardinae Na So ann voide 81 x44 mm	Reprint	There is fund	Colora
Men	200ps Setup Job queue » J @ Causel Fin name Lassin paper Job Simensons	Job previer	No Continue No Continue In Distince St Rost 570 mm wide 91 x 44 mm	E Reprint	three to freed	Contraction
Main Main Main Main Main Main Magain Magain Macada Add Center Marcol Marcol Marcol Marcol Marcol Coder Marcol Marcol Coder Marcol Marco	200ps Senge Job queue - J Cased Finance Leader pape Job dimensions	Job previet	Nagoort N La Continue La Continue Stand 570 mm wide Sta 44 mm	E Reprint	These is free?	e e e e e e e e e e e e e e e e e e e
Main Main Main Macina No center Matura a preter Suret po Mary Mary Mary Mary Caor Mary Mary Mary Mary Mary Mary Mary Mar	200ps Integr Job queue - J General Fin same Leading paper Leading paper	Job previet	Namourt N Constituent Sectioners at Sectioners	Angeriet	More is ford	Calacter
Main Main Machine Mach	200ps Job queue - J Conset Finance Loader part Job dimensions	Job previe W Hair Peo	Report Centimer At Set Standards Annu St X44 mm e layout	A Republic	More in front Job preview	
Main Main Main Main Main Main Magaina Made and Angle Market Marke	200ps Inter Job queue - J © Canad Pin and Job directory Job directory Job directory	Job previet	Lapout Continue La Brinnes A Sout 420 mm vice 81 x 44 mm e layout	E broket	These is fored	

#### 使用 Adobe Photoshop

**1.** 選擇「File(檔案)」>「Page Setup(設定頁面)」>「Printer(印表機)」,選擇您的印表機,然後按一下「OK(確定)」。

Page Setup		2 🛛
Printer Name: Status: Type: Where: Comment:	<mark>(HP Designet 1120) 44n HPGL2</mark> Ready HP Designet T1200 44in HPGL2	Properties
Network.		OK Cancel

🖸 Go Back

2. 選擇可用的紙張尺寸。

如果您找不到想要使用的紙張尺寸,請選擇「**印表機**」>「**內容**」>「**紙張/品質**」>「**自訂**」>「紙 張尺寸」。輸入自訂紙張尺寸的寬度、長度和名稱。按下「儲存」和「確定」按鈕。

ranced Printing Shortcuts Paper/Quality Feature	Color Services
Paper Options	
Document sige: 216 × 279 m	
Letter	
Margins/Layout	×
Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Printed on: 216 × 279 mm
Paper source:	
Printer auto select 🗸	- Print Quality
Paper <u>Type</u> .	Standard options
Any	
	Speed Duality
Orientation	Spood doday
Portrait	Custom options
	Rendering resolution (ppi): 600
U Landscage	Printing resolution (dpi): Automatic
<b>(()</b>	и Нер

until you have	exited and re-entered the Printi	ng Preferences/Properties.
Name Custom 1 (17	.813 × 25.4 in)	Saye
Paper Size		Units
<u>W</u> idth:	17.813 (3.00 - 44.25)	@ Inches
Length:	[25.4] (5.51 - 3582.68)	C Mimeters

3. 選擇「**檔案**」>「列印與預視」。



4. 選擇「列印」>「內容」。在「文件內容」視窗中,選擇「紙張來源」、「紙張類型」和「列印品 質」。

Svanced Printing Shortcuts Paper/Quality Features Co	slor Services
Paper Options	
Document sige: 452 × 645 mm	
Custom 1	×
Margins/Layout	
Currently loaded paper:	
Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Printed on: 452 × 645 mm
Paper source:	
Printer auto select	Print Quality
Paper <u>T</u> ype:	Standard options
Photo Gloss Paper 👻	0
	Speed Dualty
Orientation	opcos deally
Postrait	Custom options
0	Rendering resolution (ppi): 600
C Landscage	Printing resolution (dpi): 1200x1200
<b>()</b>	

5. 按下「**邊界/版面**」按鈕。此例中您可以選擇「**無邊框**」,因為您已選擇相紙(這個選項只有在使 用相紙和光面紙時才會啓用)。預設的影像放大方法為「由印表機自動設定」。當您想要精準地 控制放大量時,可以使用「**在應用程式中手動設定**」選項。

ayout Mode	Preview
C Print with margins	
Layout Options	Application view:
🕫 Sjandard	
C Oversize	
C Clip contents by margins	
Borderless	
Image Enlargement	Print preview:
Automatically by printer	
C Manually in application	
Jsage: Use this setting to print without borders and with a slight	
nagnification of the contents done by the printer. This magnification s done to avoid possible paper alignment problems leading to white	
areas in the border of the paper. As a result of this, some of the	
the plot will not be maintained.	

6. 在「**色彩**」標籤頁中,預設的色彩管理選項為「**印表機管理色彩**」,而這是正確的選項,因為您已在 Photoshop 內選擇了「Let Printer Determine Colors(由印表機決定顏色)」。

Ivanced Printing Shortcuts Paper/Quality Features Color Serv	rices
Color Options	
Print in color	
O Print in Grayscale	
O Print in pure black and white	
Color Management:	
O Application managed colors	
Printer managed colors	Printed on: 452 × 645 mm
Source profile:	
+BGB	
Advanced color adjustments	
	2 Help

# 從 Microsoft Office 中列印和縮放

本節將示範如何從 Microsoft Office 列印和縮放。

#### 使用 PowerPoint

1. 選擇「Office 按鈕」,再選擇「列印」,然後選擇您印表機的名稱。



2. 選擇「內容」>「功能」>「將文件列印於」,將文件縮放為特定的尺寸。

Ivanced Printing Shortcuts Paper/Quality Peatur	es Color Services
Resizing Options	
Actual size	
Print gocument on:	
12	
○ % of actual size:	3
100	Document Size: 216 × 279 mm Printed on: 420 × 594 mm
3	
	Roll Options
	Disable automatic cutter
	Remove top/bottom blank areas
	Rotate by 90 degrees
	Autorotate
	Roll width: From printer
	Accounting
	Account id:
<i>4p</i>	2 Help

3. 選擇「紙張/品質」索引標籤,再選擇「紙張來源」和「紙張類型」。

HP Designjet T1200 44in HPGL2 Document Pro	perties 🔹 🤶
Advanced Printing Shortcuts Paper/Quality Features Co	lor Services
Paper Options	
Document size: 420 × 594 mm	
A2 🗸	×
Margins/Layout	
Currently loaded paper:	
Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Document Size: 420 × 594 mm Printed on: 420 × 594 mm
Paper source:	
Roll 1	Print Quality
Paper <u>Type</u> :	Standard options
Plain paper 💙	_
	· · · ·
	Speed Quality
Orientation	
<ul> <li>Portrag</li> </ul>	Custom options
C Landscage	Rendering resolution (ppi): 600
	Printing resolution (apr): 1200x1200
<b>(()</b>	2 Help
	OK Cancel

4. 選擇「邊界/版面」,再選擇「按邊界裁切內容」以保持尺寸。

Print with margins	
Layout Options	Application view:
C Standard	
C Oversize	
Clip contents by margins	
DC Borderless	
Image Enlargement	Print preview:
Automatically by printer	
C Manually in application	
	×
Use this setting when the contents to be printed have white I	borders
and a size equal to that of the paper you have selected in the The printer will use the white border for its margins and you w	e driver. will get a
page of size equal to that which is selected in the driver.	1998 <del>-</del>

#### 使用 Project

1. 選擇「檔案」>「版面設定」>「列印」。



2. 選擇您的印表機名稱,再選擇「關閉」。



3. 選擇「**頁面設定**」,再選擇您想要使用的「紙張大小」。



 選擇「選項」,移至印表機驅動程式。「紙張/品質」索引標籤內預設的選項可能會適用:「紙張 來源」:「印表機自動選擇」和「紙張類型」:「任何」。

anced Printing Shortcuts Paper/Quality Features 0	olor Services	
Paper Options	-	
Document size: 216 × 279 mm		1
Letter		
Margins/Layout	≫	<b>•</b>
Currently loaded paper:		
Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Printed on: 216	× 279 mm
Paper source:		
Printer auto select 🗸	Print Quality	
Paper <u>T</u> ype:	<ul> <li>Standard options</li> </ul>	
Any		
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
	Speed	Quality
Orientation		
Portrait	Custom options	Settings
Olimitaria	Rendering resolution (ppi): 60	0
Lanoscage	Printing resolution (dpi): Autor	natic
( <b>p</b> )		<u>H</u> elp

5. 選擇「功能」>「將文件列印於」,將文件縮放為特定的尺寸。此外,您可以縮放 Project 內的文件。

dvanced       Photog Shotcuts       Peetures       Color       Services         Rescang Options       Actual size       Image: Color       Services       Document on: 20 × 216 × 279 mm         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Rel Options       Dipable submatic andse:       Image: Color Services         Dipable submatic andse:       Dipable submatic andse:       Image: Color Services         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Color Services       Dipable submatic andse:       Image: Color Services         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Accounting       Printed on: 420 × 504 mm         Accounting       Printed on: 420 × 504 mm         Accounting       Printed on: 420 × 504 mm         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Color midit       Printed on: 420 × 504 mm         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Printed on: 420 × 504 mm       Printed on: 420 × 504 mm         Print	HP Designjet T1200 44in HPGL2 Document F	Properties ?
Pessing Octions         Actual size         Print gooument on:         Image: Comparison of the second	Ivanced Printing Shortcuts Paper/Quality Features	Color Services
Not of actual size:     Document Size: 216 x 279 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Roll Options     Document Size: 216 x 279 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Roll Options     Document Size: 216 x 279 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Roll Options     Document Size: 216 x 279 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm     Printed on: 420 x 594 mm       Image: Size: 216 x 279 mm <td< td=""><td>Resizing Options Actual size Print gocument on:</td><td>······································</td></td<>	Resizing Options Actual size Print gocument on:	······································
Roll Options         Dipable automatic cutter         Romoge top./bottom blank areas         Opto lines         Botate by 90 degrees         Automatic         Roll wid/x         From pinter         Accounting         Accounting         Accounting         Accounting         Accounting         Accounting         Accounting         Motion         Image: Accounting	C X of actual size: 100	Document Size: 216 x 279 mm Printed on: 420 × 594 mm
Rol widtr. From pinter		Roll Options       Dipable automatic cutter       Remove top/bottom blank areas       Cyrop lines       Batas by 90 degrees       Autorotate
		Roll wid/sc Erom pinter vr Accounting Accounting
Invent	<i>Ф</i>	

#### 使用 Excel

1. 選擇「Office 按鈕」,然後選擇「列印」。選擇印表機的名稱,再按一下「關閉」。

Print		? 🛛
Printer           Name:         Egit HP Desonet T1200 H4n HK8L2           Status:         Edie           Type:         HP Designjet T1200 H4n HK8L2           Where:         Comment:	<b>~</b>	Properties Fing Printer Print to file
Print range       Image (s)     Erom:     Image (s)	Copies Number of gopies:	1
Print what     Selectiog	ch ch	Cglate
Preview	ок	Close

2. 選擇「版面配置」索引標籤,然後選擇「大小」,再選擇您想要的紙張大小。



3. 選擇「Office 按鈕」,然後選擇「列印」>「內容」,前往印表機驅動程式。在「紙張/品質」索引 標籤中,選擇「紙張來源」、「紙張類型」和「紙張品質」。

vanced Printing Shortcuts Paper/Quality Features C	olor Services
Paper Options	
Document sige: 216 × 279 mm	
Letter	
Margins/Layout	×
Currently loaded paper:	
Manual Feed: Unloaded Roll 1: Bright White Bond Paper, 24 inches Roll 2: Unloaded	Printed on: 216 × 279 mm
Paper source:	Rid Colle
Printer auto select	Prink Quary
Paper <u>Type</u> :	<ul> <li>Standard options</li> </ul>
Any	
	<b>D</b>
	Speed Quality
Orientation	
Portrait	O Cystom options
Olerterer	Rendering resolution (ppi): 600
Canacage	Printing resolution (dpi): Automatic
<b>(p</b> )	

4. 選擇「**功能」>「將文件列印於**」,將文件縮放爲特定的尺寸。此外,您可以縮放 Excel 內的文件。

dvanced Printing Shortcuts Paper/Quality Feature	Color Services
Resizing Options	
O Actual size	
Print gocument on:	9.6
A2	
○% of actual size:	······ 3
100	Document Size: 216 × 279 mm Printed on: 420 × 594 mm
< 5	
	Roll Options
	Disable automatic cutter
	Crop lines
	Rotate by 90 degrees
	Autorotate
	Roll width: From printer V
	Accounting
	Accougt id:
(P)	2 Help
1	

# 10 工作佇列管理

- <u>簡介</u>
- 工作佇列頁面(僅限 T1200 系列)
- <u>工作預覽(僅限 T1200 系列)</u>
- <u>關閉工作佇列(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)</u>
- 選擇何時列印佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)
- 識別佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)
- <u>設定工作在佇列中的優先順序(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)</u>
- 從佇列刪除工作(僅限 **T770 HD**和 **T1200**系列)
- 重新列印或複製佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)
- 工作狀態訊息(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)



這一章所述的工作佇列管理選項,適用於下列印表機。

- **T1200**系列:本章的所有選項
- **T770 HD**: 僅限前控制面板選項
- T770 和 T770 PS: 無工作佇列管理

# 工作佇列頁面(僅限 T1200 系列)

您可以從 HP Utility (請參閱「<u>26 頁的存取 HP Utility</u>」),或是印表機的嵌入式 Web 伺服器 (請參閱 「<u>26 頁的存取嵌入式 Web 伺服器</u>」),管理印表機的工作佇列。

根據預設,所有使用者都能存取工作佇列。系統管理員可以設定密碼,以便讓使用者必須針對以下各項 輸入密碼:

- 查看工作預覽
- 取消或刪除工作

工作佇列頁面會顯示印表機工作佇列中的所有工作。其中包括正在接收、剖析、彩現、列印和已經列印的工作。

每個工作都會顯示下列資訊:

- 預覽: 按一下圖示即可查看工作預覽。一旦處理過工作即可使用工作預覽。
- 檔案名稱: 按一下檔案名稱查看工作的屬性。
- 狀態:提供目前的工作狀態。
- 頁數:工作中的頁數。
- **列印份數**:列印的份數。
- 日期:印表機接收工作的日期與時間。
- 使用者:使用者的名稱。

按一下對應欄的標題,即可依據任何資訊項目(「預覽」除外)來排序佇列中的工作。您可以對佇列中的一個或所有工作執行下列作業:

- 取消:取消選擇的工作。在取消工作之前會先詢問您以便確認。工作依然儲存在印表機中,除非您按一下「重新列印」,否則不會列印該工作。
- 保留:保留選擇的工作,直到您按一下「繼續」進行列印為止。
- 繼續:所有選擇保留的工作,都會繼續進行列印。
- **重新列印:**列印一項工作的更多份數。輸入份數(預設值為1,最高為99)並按一下「列印」。
- 移至最前面:將所有選擇的工作移至工作佇列頂端。
- 删除: 從工作佇列刪除選取的工作。 在刪除工作之前會先詢問您以便確認。
- 重新整理: 重新整理頁面,確保資訊已更新。

**⑦ 附註:**「工作佇列」頁面不會自動更新。

# 工作預覽(僅限 T1200 系列)

印表機會對所有傳入的工作取樣,並會產生能夠用來作為工作預覽的 JPEG 檔案。此項預覽提供印表機支援的所有語言: T1200 PS 支援 PDF、PostScript、HPGL/2、RTL、TIFF 和 JPEG。

⑦ 附註: 請勿傳送超過 64 頁的工作作為預覽,因為這樣可能會造成驅動程式軟體無法正常作用。

一旦處理過工作即可使用工作預覽。若要存取「預覽」頁面,請按一下放大鏡圖示,此圖示會出現在「工作佇列」頁面的「預覽」欄中。預覽頁面會顯示下列工作詳細資料,以及工作的縮圖預覽。

- 檔案名稱:工作的檔案名稱。
- 裝入的紙張:裝入印表機中的紙張類型。
- 工作尺寸:工作的尺寸。

若要查看工作的較大預覽,請按一下工作縮圖或放大鏡圖示,該圖示會出現在印表機影像的右手邊。

⑦ 附註: 沒有 Macromedia 外掛程式的瀏覽器,會將工作影像以黃色陰影顯示。具有 Macromedia Flash 外掛程式第7版和以上的瀏覽器,則會於裝入印表機的紙張內,顯示增強功能之工作影像預覽。

# 關閉工作佇列(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)

您可以用下列方法關閉工作佇列。

- 使用嵌入式 Web 伺服器(僅限 T1200 系列): 選擇「設定」索引標籤,然後依序選擇「印表機設定」>「工作管理」>「佇列」和「關閉」。
- 使用前控制面板: 選擇「設定」功能表圖示 N,然後選擇「**工作管理選項」>「啓用佇列」>** 「**關閉」**。

# 選擇何時列印佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)

② 附註: 「開始列印時間」選項不能搭配 PostScript 工作使用。

您可以選擇要在何時列印佇列中的檔案。

- 使用嵌入式 Web 伺服器(僅限 T1200 系列): 選擇「設定」索引標籤,然後依序選擇「印表機設定」>「開始列印」。
- 使用前控制面板:選擇「工作管理」功能表圖示 问 , 然後選擇「工作佇列」。

您可以選擇三個選項:

- 選擇「**處理後**」時,印表機便會等待,直到處理完整個頁面,便會開始列印。這是最慢的設定, 不過可以在大型或複雜的列印中確定最佳的列印品質。
- 選擇「**立即**」時,印表機會在處理頁面的同時進行列印。這是最快的設定,不過印表機可能會在 列印中途停止以處理資料。我們不建議對具有許多色彩的複雜頁面使用這項設定。
- 選擇「最佳化」時(這是預設値),印表機就會計算開始列印頁面的最佳時間。這通常是「處理 後」與「立即」設定之間的最佳選擇。
# 識別佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)

查看佇列的最佳方法,就是在嵌入式 Web 伺服器中進行(「首頁」索引標籤 >「工作佇列」),您可以在此管理佇列,並取得每項工作的資訊(藉由按一下檔案名稱)。然而,此方法僅適用於 T1200 系列。

您也可以從前控制面板管理佇列。若要進行此操作,請選擇「工作管理」功能表圖示 , 然後選擇

每項工作都有一個識別碼,並由以下項目組成:

< 疗列中的位置>: <影像名稱>

目前正在列印中的工作會打勾、已取消的工作會打叉、處理中的工作會顯示時鐘,而保留中的工作則會出現警告。

# 設定工作在佇列中的優先順序(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)

您可以在佇列中選擇任何工作,讓該工作成為下一個列印工作。

- 使用嵌入式 Web 伺服器(僅限 T1200 系列):選擇工作之後,選擇「重新列印」。
- 使用前控制面板:選擇工作之後,選擇「移至最前面」。

如果有開啓合拼,優先列印的工作就可能仍會與其他的工作合拼列印。如果您確實要讓這個工作在接下來列印,而且會自行列印而不合拼,請先關閉合拼,然後如上所述,將其移至佇列的最前面。

# 從佇列刪除工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)

在一般狀況下,並不需要在列印之後從佇列刪除工作,因為工作會在更多檔案傳送至印表機時離開佇列的結尾。但是,如果您誤傳一個檔案,並想避免印表機將其列印,您只要刪除該檔案即可。

- 使用嵌入式 Web 伺服器(僅限 T1200 系列): 選擇工作,然後選擇「刪除」。
- 使用前控制面板: 選擇工作,然後選擇「刪除」。

運用相同的方法,您也可以刪除尚未列印的工作。

如果工作已在列印(在 Web 伺服器中它的狀態為「列印中」),您可以取消並刪除它。

- 使用嵌入式 Web 伺服器(僅限 T1200 系列): 選擇工作之後,選擇「取消」,然後選擇「刪除」。
- 使用前控制面板: 選擇工作之後,按下「取消」鍵,然後選擇「刪除」。

# 重新列印或複製佇列中的工作(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)

若要重新列印或列印佇列中任何工作的額外複本,請在嵌入式 Web 伺服器(僅限 T1200 系列)中選擇該工作,並按一下「重新列印」圖示,然後指定您所要列印的份數。工作將會移至佇列的頂端。若要從前控制面板針對佇列中非列印工作的一份以上進行列印,請選擇該工作並選擇「份數」,然後指定需要的份數,並按下「選擇」鍵。這樣便會覆寫由軟體所設定的任何值。

⑦ 附註: 如果當您傳送檔案時,「旋轉」是「開啓」,則會旋轉每份列印。

, 然後從佇例選 您可以從前控制面板重新列印已經列印過的工作。選擇「工作管理」功能表圖示 擇工作,再選擇「**重新列印**」。

您無法針對 PCL3 工作使用這個方法。 若要重新列印屬於 PCL3 的舊工作,如果已經設定讓多 I 附註: 工緩衝處理程式儲存舊的工作,您就可以使用作業系統的印表機多工緩衝處理程式。 這個功能必須依賴 您的作業系統才能運作。

# 工作狀熊訊息(僅限 **T770 HD** 和 **T1200** 系列)

以下是可能的工作狀態訊息,以大致可能出現的順序排列:

- **接收中**:印表機正在從電腦接收工作
- **正在等待處理**: 印表機已經接收工作,而且正在等待轉譯(僅適用於透過嵌入式 Web 伺服器提交 的工作)
- **處理中**: 印表機正在剖析和轉譯工作
- **正在準備列印**: 印表機正在執行列印工作之前的寫入系統檢查 •
- **正在等待列印**: 工作正在等待列印引擎可以進行列印的空檔
- 等待進行合拼: 印表機設定為「合拼=開啓」, 而且在等待其他工作以便完成合拼後進行列印
- **保留中**: 工作是以「**保留以預覽**」選項傳送, 而且正在保留中
- 請勿傳送超過64頁的工作作為預覽,因為這樣可能會造成驅動程式軟體無法正常作用。 ⑦ 附註:

**附註**: 如果印表機在列印某個工作時出現當機狀態,而且有開啓佇列功能,當下次開啓印表機 時,部分列印的工作便會在佇列中出現為「**保留」。**當您回復工作時,該工作便會在中斷的頁面 繼續進行列印。

- **暫停以裝入紙張**: 因為印表機中未裝入正確的紙張,所以無法列印工作。 裝入需要的紙張(請參 閱「30頁的紙張處理」),並按一下「繼續」回復工作
- **暫停以取得統計資訊**: 由於印表機需要所有工作都具有帳戶 ID,工作無法列印: 請輸入帳戶 ID, 然後按一下「繼續」回復工作。
- ☆ 提示: 若要設定帳戶 ID,請參閱「<u>23 頁的需要帳戶 ID(僅限 T1200 系列)</u>」。
- 列印
- 乾燥中
- 正在裁切紙張
- 正在退出頁面
- **正在取消**: 工作正在取消, 但仍會留在印表機工作佇列中
- **删除中**: 正在從印表機刪除工作
- 已列印
- **已取消**:已由印表機取消工作
- 已由使用者取消
- **空的工作**:工作不包含任何可列印的内容

## 重新啓動保留中的工作(僅限 T1200 系列)

當印表機保留某個工作時,您會收到一項警示(請參閱「<u>167 頁的印表機警示</u>」),說明保留工作的原因。請依照螢幕上的指示移除保留並繼續列印。

# 11 取得印表機使用資訊

- 取得印表機的統計資訊
- 檢查印表機使用情形統計資料
- 檢查工作的墨水和紙張用量

# 取得印表機的統計資訊

您可透過幾種不同的方式取得印表機的統計資訊。

- 檢視印表機截至目前為止的用量統計,請參閱「<u>105 頁的檢查印表機使用情形統計資料</u>」。
- 使用 HP Utility,檢視最近每項工作的墨水和紙張用量,請參閱「<u>105 頁的檢查工作的墨水和紙張</u> <u>用量</u>」。如果您沒有 HP Utility,請參閱「<u>26 頁的存取 HP Utility</u>」。
- 使用協力廠商應用程式,透過網際網路向印表機要求傳回印表機狀態、印表機使用資料或工作統計 資料。每當應用程式提出要求時,印表機將會提供 XML 格式的資料。 HP 提供 Software Development Kit(軟體開發套件)以協助開發這類應用程式。

# 檢查印表機使用情形統計資料

您可透過兩種方式來檢查印表機的用量統計。

⑦ 附註: 使用情形統計資料不保證絕對準確。

### 使用 HP Utility 取得印表機統計資料

- 1. 存取 HP Utility,請參閱「<u>26 頁的存取 HP Utility</u>」。
- 在 Windows 上,移至「概述」索引標籤,然後按一下「印表機使用情形」連結。
   在 Mac OS 上,選擇「資訊」>「印表機使用情形」,然後按一下「搜尋」按鈕。

### 使用嵌入式 Web 伺服器取得印表機統計資料

- 1. 存取嵌入式 Web 伺服器,請參閱「26 頁的存取嵌入式 Web 伺服器」。
- 2. 選擇「首頁」索引標籤。
- 3. 選取「歷程記錄」>「使用」。

## 檢查工作的墨水和紙張用量

您可透過兩種方式檢查列印工作的油墨和紙張用量。

⑦ 附註: 使用情形統計資料不保證絕對準確。

### 使用 HP Utility 檢查墨水和紙張的統計資料

- 1. 存取 HP Utility,請參閱「<u>26 頁的存取 HP Utility</u>」。
- 2. 選擇「工作中心」以檢視最近幾項工作的相關資訊。
- 在 Windows 上,按一下「列印統計」連結。
   在 Mac OS 上,選取「工作統計」,然後按一下「搜尋」按鈕。

### 使用嵌入式 Web 伺服器取得墨水與紙張的統計資料

- 1. 存取嵌入式 Web 伺服器,請參閱「<u>26 頁的存取嵌入式 Web 伺服器</u>」。
- 2. 選擇「**首頁**」索引標籤。
- 3. 選取「**歷程記錄**」>「列印統計」。

# 12 處理墨水匣和印字頭

• 關於墨水匣

- 檢查墨水匣狀態
- 卸下墨水匣
- 插入墨水匣
- 關於印字頭
- 檢查印字頭狀態
- <u>卸下印字頭</u>
- 插入印字頭

# 關於墨水匣

墨水匣會儲存油墨,並且連接到印字頭,在紙張上散佈油墨。若要購買其他墨水匣,請參閱「<u>121 頁的</u> 附件」。

△ **注意**: 由於墨水匣屬於對 ESD 敏感的裝置(請參閱「<u>179 頁的辭彙</u>」),在處理墨水匣時,請遵守 預防措施。請避免碰到針腳、導線或電路。

# 檢查墨水匣狀態

若要檢視墨水匣的墨水量,請按一下前控制面板上的「檢視墨水量」鍵。

若要取得有關墨水匣的詳細資訊,可以使用前控制面板的墨水功能表或 HP Utility。

如需有關墨水匣狀態訊息的說明,請參閱「<u>156頁的墨水匣狀態訊息</u>」。

### 油墨功能表程序

1.

在前控制面板中,選擇「墨水」功能表圖示 (1),然後選擇「墨水匣資訊」。

- 2. 選擇您要了解的墨水匣。
- 3. 前控制面板顯示:
  - 色彩
  - 產品名稱
  - 產品編號
  - 序號
  - 狀態
  - 墨水量(如果知道的話)
  - 總墨水容量(以毫升為單位)
  - 到期日期
  - 保固狀態
  - 製造廠商

### HP Utility 程序

- 在 Windows 的 HP Utility,前往「概觀」索引標籤,每個墨水匣的狀態會顯示在「耗材狀態」> 「墨水匣」底下。
- 在 Mac OS 的 HP Utility 中,選擇「資訊」群組中的「印表機狀態」。

# 卸下墨水匣

您會在兩種情況卸下墨水匣。

- 墨水匣存量過低,並且您想要用滿的墨水匣來更換,以便自動執行列印工作(方便的話,您可以使用第一個墨水匣中剩餘的油墨)。
- 墨水匣已空或發生故障,並且您必須更換該墨水匣才能繼續列印。

- △ 注意: 請勿在列印時,卸下墨水匣。
  - 注意: 請只在準備插入其他墨水匣時,卸下墨水匣。
  - 注意: 確認印表機的輪子已鎖住(已扳下制動手柄),以防止印表機移動。
- ⑦ 附註: 當墨水匣的墨水用完時,目前的工作不會自動取消:除非您手動取消工作,否則該工作將在您 更換空的墨水匣之後繼續列印。如果更換墨水匣時有所延遲,您可能會在圖件看到一些條紋。

Ink

1.

- ► View ink levels
- Replace ink cartridges
- ▶ Replace printheads
- Ink cartridge information
   Printhead information
- 2. 開啓印表機左邊的墨水匣蓋子。



3. 握緊您想要卸下的墨水匣。

4. 將墨水匣往前拉。



- [2] 附註: 請避免碰到墨水匣插入印表機的末端,因為那裡可能仍沾有墨水。
  - 附註: 請避免存放部分使用過的墨水匣。



5. 前控制面板顯示幕會識別遺失的墨水匣。

# 插入墨水匣

- 1. 拆開墨水匣的包裝之前,請先用力搖動墨水匣。
- 拆開新墨水匣的包裝,尋找識別油墨顏色的標籤。請檢查標示為空插槽的字母(在這些圖例中, M代表洋紅色)是否符合墨水匣標籤上字母。
- 3. 將墨水匣插入插槽。



4. 將墨水匣壓入插槽,直到喀嚓一聲卡入定位。您應該會聽到嗶一聲,請確認墨水匣已經插入。



如果您仍有疑問,請參閱「<u>156 頁的無法插入墨水匣</u>」。

5. 插入所有墨水匣之後,請蓋上蓋子。



6. 前控制面板顯示幕會確認所有墨水匣已正確插入,請按下前控制面板上的 OK 鍵。

# 關於印字頭

印字頭連接到墨水匣並在紙張上噴出墨水。

△ 注意: 由於印字頭屬於對 ESD 敏感的裝置(請參閱「<u>179 頁的辭彙</u>」),在處理印字頭時,請遵守 預防措施。請避免碰到針腳、導線或電路。

# 檢查印字頭狀態

每次結束列印後,印表機都會自動檢查並處理印字頭。若要取得有關印字頭的詳細資訊,請依照下列步 驟執行。

- 1. 在前控制面板中,選擇「墨水」功能表圖示 (),然後選擇「印字頭資訊」。
- 2. 選擇您要了解的印字頭。
- 3. 前控制面板顯示:
  - 色彩
  - 產品名稱
  - 產品編號
  - 序號

- 狀態,請參閱「<u>169 頁的前控制面板錯誤訊息</u>」
- 使用的墨水量
- 保固狀態

此外,您也可以使用 HP Utility 來取得大部分的資訊,而不需離開電腦。

如需有關印字頭狀態訊息的說明,請參閱「<u>162頁的印字頭狀態訊息</u>」。

如果保固狀態為「See warranty note (請參閱保固注意事項)」,這表示您不是使用 HP 的墨水。請參閱印表機所附的「HP 法律資訊」文件,以了解保固的詳細資訊。

# 卸下印字頭

△ 注意: 確認印表機的輪子已鎖住(已扳下制動手柄),以防止印表機移動。



△ 注意: 更換印字頭必須在印表機為開啓狀態時進行。

1. 在前控制面板中,選擇「墨水」功能表圖示 (),然後選擇「**更換印字頭**」。

Ink

- ► View ink levels
- Replace ink cartridges

▶ Replace printheads

■ Ink cartridge information
■ Printhead information

- 2. 印表機會將墨水匣移入正確的位置。
- △ 注意: 如果將墨水匣停留在卸下的位置,而且三分鐘以內沒有插入或卸下任何墨水匣,印表機就 會嘗試將墨水匣移回右手邊的正常位置。
- 3. 當墨水匣停止移動時,前控制面板顯示幕會要求您打開上蓋。



4. 找出印表機右邊的墨水匣。

5. 將把手往上向自己的方向拉即可釋放電線迴圈。



6. 將把手壓回以提起蓋子。



7. 這樣就您就能接觸到印字頭。



8. 若要卸下印字頭,請提起藍色手把。



9. 使用藍色手把,小心地將印字頭鬆脫。



- 10. 將藍手把手向上拉,直到印字頭從墨水匣鬆脫。
- △ 注意: 請勿大力拉扯,這可能會使印字頭受損。



11. 前控制面板顯示幕會識別遺失的印字頭。

# 插入印字頭

1. 將橙色的保護蓋往下拉即可取下保護蓋。



- 印字頭的設計可使您避免不小心將印字頭插入錯誤的插槽。請檢查印字頭上的顏色標籤是否符合 印字頭要插入之墨水匣的顏色標籤。
- 3. 將新的印字頭插入墨水匣中正確的插槽。
- △ **注意**: 緩慢、垂直地將印字頭往下插入。 插入的速度太快、角度不對,或者插入時旋轉了印字 頭,都可能使印字頭受損。



處理墨水匣和印字頭

4. 依照下圖箭號所示往下壓。



- △ 注意: 安裝新的印字頭時,您可能會感覺到有股阻力,因此您必須穩定且平順地將印字頭往下 壓。您應該會聽到嗶一聲,並在前控制面板顯示幕上看到印字頭已插入的確認訊息。如果您仍有 疑問,請參閱「<u>156 頁的無法插入印字頭</u>」。
- 5. 插入所有其他要安裝的印字頭,然後蓋上墨水匣的蓋子。



6. 確認藍色把手的末端卡住墨水匣內側上的電線迴圈。



7. 放下手把,使其至於墨水匣蓋子之上。



正確地插入所有印字頭且印表機接受之後,印表機會發出嗶聲。

- ⑦ 附註: 如果在您插入印字頭時,印表機沒有發出嗶聲,而且前控制面板顯示幕上出現「Replace (更換)」的訊息,表示需要重新插入印字頭。
- 8. 關閉上蓋。



- 9. 前控制面板顯示幕會確認所有印字頭都已正確地插入。印表機會開始檢查並準備印字頭。當所有 印字頭有所變更時,預設的例行性程序需要花費 10 分鐘才能完成。如果印表機在準備印字頭的過 程中發現問題,可能需要更長的時間,最多需要 45 分鐘。若只插入單一印字頭,則需 2 到 40 分 鐘。檢查並備妥所有印字頭之後,如果已裝入紙張,將會自動執行重新校正印字頭的程序,請參 閱「<u>160 頁的校正印字頭</u>」。
- 10. 裝入新的印字頭之後,建議您執行色彩校準。請參閱「63頁的色彩校準」。

# 13 印表機維護

- 檢查印表機狀態
- 清潔印表機的外部
- 維護墨水匣
- 移動或存放印表機
- 更新韌體
- 更新軟體
- 印表機維護套件
- 安全磁碟清除

# 檢查印表機狀態

您可以使用各種不同的方法檢查印表機目前的狀態:

- 如果您啓動 HP Utility 並且選擇印表機,將會看到說明印表機狀態以及紙張和墨水耗材的資訊頁面。
- 如果您存取嵌入式 Web 伺服器,將會看到有關印表機一般狀態的資訊。「首頁」索引標籤中的「耗材」頁面會說明紙張和墨水供應的狀態。
- 印表機前控制面板的狀態畫面將會告知您任何目前會影響印表機的問題。您也可以要求資訊:
  - 。 目前裝入的紙張,使用「檢視資訊」鍵 记或 ③
  - ◎ 墨水量,使用「檢視墨水量」鍵 ▲ 或 ▲
  - 。 墨水匣,依序選擇「油墨」功能表圖示 和「**墨水匣資訊**」
    - 印字頭,依序選擇「油墨」功能表圖示

## 清潔印表機的外部

0

使用溼海綿或軟布以及溫和的家用清潔劑(例如無磨蝕性的液態皂),清潔印表機的外部以及在一般操作中會固定碰觸到的印表機其他部分。

- ▲ 警告! 為避免觸電,在清潔印表機之前,請確定已關閉印表機並拔出印表機的插頭。請勿讓印表機內 部進水。
- △ 注意: 請勿在印表機上使用磨蝕性清潔劑。

# 維護墨水匣

在墨水匣的正常使用壽命期間,不需要特別的維護。然而,爲維持最佳列印品質,您應該在有效日期到 期時更換墨水匣。當任一墨水匣到期時,印表機的前控制面板將會通知您。

您也可以隨時檢查墨水匣的到期日: 請參閱「118頁的檢查印表機狀態」。

請參閱「106頁的處理墨水匣和印字頭」。

# 移動或存放印表機

如果您需要移動或存放印表機,必須做好正確的準備工作,以免發生損壞。如果要為印表機做好準備工作,請依照下列指示進行。

- 1. 請勿取出墨水匣或印字頭。
- 2. 確定沒有裝入紙張。
- 3. 確定印表機處於閒置狀態。
- 4. 中斷連接所有連接印表機與網路或電腦的纜線。

如果您需要長時間關閉印表機,請再加上下列的步驟。

- 1. 使用前控制面板上的「電源」鍵來關閉電源。
- 2. 亦請關閉印表機背面的電源開關。
- 3. 中斷連接印表機的電源線。

△ 注意: 如果您將印表機上下倒置,墨水可能會漏出流到印表機內,造成嚴重損壞。

當印表機再次開啓電源時,本身初始化完成乃至檢查並備妥印字頭約需3分鐘的時間。印字頭的準備工作通常只需要一分鐘的時間。但是,如果印表機已有六週以上的時間都不曾使用過,可能就得花上45分鐘準備印字頭。

- △ 注意: 如果印表機已有相當長的一段時間不曾使用,印字頭可能也無法再使用。在這種情況下,您必須更換新的印字頭。
- ☆ 提示: 由於這項工作既費時又耗墨水,因此強烈建議您盡量讓印表機永遠保持在開機狀態或睡眠模式 中,以維護印字頭的良好狀況。在這兩種情況中,印表機都會不時恢復執行,以維護印字頭。因此您 可以避免使用印表機前的冗長準備過程。

### 更新韌體

印表機的各項功能是由印表機內的軟體所控制,稱爲韌體。

Hewlett-Packard 將會不時提供韌體更新。這些更新可以增強印表機的功能。

韌體更新可從網際網路下載,並以下列方式安裝在印表機中;您可以選擇您認為最方便的方式。

- 在 Windows 中使用 HP Utility, 依序選擇您的印表機、「支援」索引標籤和「韌體更新」。
- 在 Mac OS 中使用 HP Utility,在「支援」群組中選擇「**韌體更新**」。
- 使用您印表機的嵌入式 Web 伺服器,選擇「**主要**」索引標籤,然後選擇「**韌體更新**」。

不論何種情況,均請依照您螢幕上的指示下載韌體檔案,並儲存在您的硬碟中。然後選擇下載的檔案, 並按一下「**更新**」。

⑦ 附註: HP 會以數位方式簽署韌體升級,因此,不建議您使用未經簽署的韌體升級。如果您嘗試這麼做,前控制面板會要求您進行確認。

如果在將韌體檔案上載到印表機時進度緩慢,原因可是能您使用了 Proxy 伺服器。若是如此,請嘗試略 過 Proxy 伺服器,並直接存取嵌入式 Web 伺服器。

- 在 Windows 平台的 Internet Explorer 6 中,移到「工具」>「網際網路選項」>「連線」>「區域網路設定」,然後選取「近端網址不使用 Proxy」方塊。或者,如果要做更精準的控制,請按一下「進階」按鈕,再將印表機的 IP 位址加到不使用 Proxy 伺服器的例外清單中。
- 在 Mac OS 平台上的 Safari,移到「Safari」>「偏好設定」>「進階」然後再按一下「Proxies: 變更設定」按鈕。將印表機的 IP 位址或網域名稱加到不使用 Proxy 伺服器的例外清單中。

韌體包括一組最常用的紙張預設值。可另行下載其他的紙張預設值;請參閱「<u>42頁的紙張預設值</u>」。

### 更新軟體

如果要更新印表機驅動程式和印表機的其他軟體,請前往 <u>http://www.hp.com/go/T770/drivers/</u> 或 <u>http://www.hp.com/go/T1200/drivers/</u>。

如果您的作業系統是 Windows,「HP 軟體更新」會定期提供以便自動更新您的軟體。

### 印表機維護套件

您的印表機有四個維護套件,包含長期使用後可能會需要更換的元件。需要其中一個套件時,HP Utility 會在前控制面板上顯示訊息。

當您看到訊息時,應該聯絡 HP 支援中心(請參閱「<u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u>」)並要求提供維護套件。這些套件僅能由維修工程師加以安裝。

安全磁碟清除

印表機的硬碟是要用來作爲列印工作的暫時儲存區域。 Secure Disk Erase 公用程式可以從硬碟完全清除您的資訊,使其免於未授權的存取。您可以選擇要清除特定檔案或是整個硬碟。

Secure Disk Erase 提供三種不同的安全性等級:

- 非安全快速清除:清除指向資訊的所有指標。資訊本身依然會留在硬碟上,直到由於其他用途而 需要用到相同磁碟空間,就會遭到覆寫。儘管資料留在磁碟上,多數人員都會難以存取,不過使 用為此目的而設計的軟體依然可能成功存取。這是在多數電腦系統清除檔案的一般方法;也是最 快速卻也最不安全的方法。
- 安全快速清除:清除指向資訊的所有指標,而且會以固定的字元模式覆寫資訊。這個方法要比非 安全快速清除來得緩慢,不過卻更爲安全。使用偵測剩餘磁性痕跡的特殊工具,依然可能存取已 清除資訊的片段。



 安全處理清除: 清除指向資訊的所有指標,針對使用消除任何剩餘痕跡的演算法,對資訊進行重 複的覆寫。這是最緩慢的方法,不過卻是最安全的。安全處理清除符合清除和處理磁碟媒體的美 國國防部 5220-22.m 需求。這是在使用 Secure Disk Erase 時的預設安全性等級。



20% 20% Secure Sanitizing Erase DoD 5220.22-M

Secure Disk Erase 是 Web JetAdmin 所提供, 為 HP 免費網路列印管理軟體: 請參閱 <u>http://www.hp.com/</u> go/webjetadmin/。

如果您有使用 Web JetAdmin 的 Secure Disk Erase 上的問題,請與 HP 支援中心聯絡:請參閱 「<u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u>」。

⑦ 附註: 如果您選擇要清除整個硬碟,在進行該程序時便可能會多次要求您重新啓動印表機。Secure Disk Erase 的此程序需要 6 小時,使用「安全處理清除」則需要 24 小時。

# 14 附件

- 如何訂購耗材與附件
- 附件簡介

# 如何訂購耗材與附件

有兩種方式可以訂購印表機的耗材與附件:

- 造訪 http://www.hp.com/go/T770/accessories/ 或 http://www.hp.com/go/T1200/accessories/ 網站。
- 聯絡 HP 支援中心(請參閱「<u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u>」)。

本章其餘部分列出了可用的耗材與附件,及其零件編號。

### 訂購墨水耗材

您可以為印表機訂購下列墨水耗材。

表格 14-1 墨水匣		
墨水匣	零件編號	
HP 72 69 毫升相片黑墨水匣	C9397A	
HP 72 69 毫升青色墨水匣	C9398A	
HP 72 69 毫升洋紅色墨水匣	C9399A	
HP 72 69 毫升黃色墨水匣	C9400A	
HP 72 69 毫升灰色墨水匣	C9401A	
HP 72 130 毫升消光黑墨水匣	C9403A	
HP 72 130 毫升相片黑墨水匣	C9370A	
HP 72 130 毫升青色墨水匣	C9371A	
HP 72 130 毫升洋紅色墨水匣	C9372A	
HP 72 130 毫升黃色墨水匣	C9373A	
HP 72 130 毫升灰色墨水匣	C9374A	
HP 726 300 毫升消光黑墨水匣(僅限 T1200 系列)	CH575A	

#### 表格 14-2 印字頭

印字頭	零件編號
HP 72 灰色 & 相片黑色印字頭	C9380A
HP 72 洋紅色 & 青色印字頭	C9383A
HP 72 消光黑 & 黃色印字頭	C9384A

### 訂購紙張

目前提供下列紙張供您的印表機使用。

**附註**: 此份清單可能會隨時間而改變。如需最新資訊,請參閱 <u>http://www.hp.com/go/T770/</u> <u>accessories/</u>或 <u>http://www.hp.com/go/T1200/accessories/</u>。

附註: HP 不支援的紙張類型可能仍可以相容於您的印表機。

可用性代號:

- (A)代表在亞洲供應的紙張(日本除外)
- (C)代表在中國供應的紙張
- (E)代表在歐洲、中東和非洲供應的紙張
- (J) 代表在日本供應的紙張
- (L) 代表在拉丁美洲供應的紙張
- (N)代表在北美洲供應的紙張

如果零件編號後面未接括號,代表所有地區均供應該紙張。

表格 14-3 捲筒紙				
紙張類型	g/m²	長度	寬度	零件編號
HP 塗層銅版紙				
HP 通用噴墨合約紙	80	45.7 公尺	594 公釐 (A1)	Q8003A (AJ)
			610 公釐	Q1396A
			914 公釐	Q1397A
			1067 公釐	Q1398A
		91.4 公尺	<b>594</b> 公釐 (A1)	Q8004A (EAJ)
			841 公釐 (A0)	Q8005A (EAJ)
HP 亮白噴墨合約紙	90	45.7 公尺	<b>420</b> 公釐 (A2)	Q1446A (J)
			<b>594</b> 公釐 (A1)	Q1445A (EJ)
			610 公釐	C1860A (LN) \ C6035A (AEJ)
			841 公釐 (A0)	Q1444A (EJ)
			914 公釐	C1861A (LN) \ C6036A (AEJ)
		91.4 公尺	914 公釐	C6810A
HP 再生銅版紙	80	45.7 公尺	<b>420</b> 公釐 (A2)	CG892A (E)
			610 公釐	CG889A (EN)
			914 公釐	CG890A (EN)
			1067 公釐	CG891A (EN)
HP 無皺塗層紙	100	45.7 公尺	610 公釐	CG883A (EN)
			914 公釐	CG884A (EN)
			1067 公釐	CG885A (EN)
HP 無皺厚層塗層紙	170	30.5 公尺	610 公釐	CG886A (EN)
			914 公釐	CG887A (EN)
			1067 公釐	CG888A (EN)

紙張類型	g/m²	長度	寬度	零件編號
HP 萬用塗層紙	95	45.7 公尺	610 公釐	Q1404A (AEJN)
			914 公釐	Q1405A (AEJN)
			1067 公釐	Q1406A
HP 塗層紙	90	45.7 公尺	<b>420</b> 公釐 (A2)	Q1443A (J)
			<b>457</b> 公釐	Q7897A (EJN)
			<b>594</b> 公釐 (A1)	Q1442A (EJ)
			610 公釐	C6019B
			<b>841</b> 公釐 (A0)	Q1441A (EJ)
			914 公釐	C6020B
			1067 公釐	C6567B
		91.4 公尺	914 公釐	C6980A
HP 萬用厚質塗層紙	120	30.5 公尺	610 公釐	Q1412A (AEJN)
			914 公釐	Q1413A
			1067 公釐	Q1414A (AEJN)
HP 厚層塗層紙	131	30.5 公尺	610 公釐	C6029C (AEJN)
			914 公釐	C6030C
			1067 公釐	C6569C
		67.5 公尺	1067 公釐	Q1956A (EN)
HP 特優級厚質霧面紙	210	30.5 公尺	610 公釐	Q6626A (AEJN)
			914 公釐	Q6627A (AEJN)
			1067 公釐	Q6628A (AEJN)
HP 螢光黃彩色紙	100	45.7 公尺	914 公釐	Q1757A (E)
HP 黃色彩紙 S	92	45.7 公尺	914 公釐	Q1760A (EN)
		90 公尺	594 公釐 (A1)	Q6596A (E)
HP 專業用紙				
HP 一般描圖紙	90	45.7 公尺	<b>420</b> 公釐 (A2)	Q1440A (J)
			594 公釐 (A1)	Q1439A (J)
			610 公釐	C3869A
			<b>841</b> 公釐 (A0)	Q1438A (J)
			914 公釐	C3868A
HP 半透明銅版紙	67	45.7 公尺	610 公釐	C3860A (AJN)
			914 公釐	C3859A (LN)
HP 牛皮紙	75	45.7 公尺	610 公釐	C3862A (N)
			914 公督	C3861A (LN)

附件

表格 14-3 捲筒紙(續)				
紙張類型	g/m²	長度	寬度	零件編號
HP 投影膠片	174	22.9 公尺	610 公釐	C3876A (AEJN)
			914 公釐	C3875A
HP 霧面膠片	160	38.1 公尺	610 公釐	51642A (AEJN)
			914 公釐	51642B
HP 白色霧面投影膠片	167	15.2 公尺	914 公釐	Q1736A (AEN)
HP 鮮豔白色投影膠片	230	20.1 公尺	610 公釐	CG827A (EJN)
			1067 公釐	CG828A (EJN)
HP 相紙				
HP 通用速乾光面相紙	190	30.5 公尺	610 公釐	Q6574A
			914 公釐	Q6575A
			1067 公釐	Q6576A
HP 通用速乾半光面相紙	190	30.5 公尺	610 公釐	Q6579A
			914 公釐	Q6580A
			1067 公釐	Q6581A
<b>提示:</b> 您印表機所使用的染料 長其壽命。	墨水在速乾相絲	氏上會很快地退色。	如果您要展示圖件超過兩	週的時間,應該加上貼面處理以延
HP 特優質光面相紙	280	15.2 公尺	610 公釐	Q5488A
HP 特優質緞面相紙	280	15.2 公尺	457 公釐	Q7920A
			610 公釐	Q5491A
HP 萬用高光面相紙	190	30.5 公尺	610 公釐	Q1426A (AEJN)
			914 公釐	Q1427A (AEJN)
			1067 公釐	Q1428A (AEJN)
HP 萬用半光面相紙	190	30.5 公尺	610 公釐	Q1420A (AEJN)
			914 公釐	Q1421A (AEJN)
			1067 公釐	Q1422A (AEJN)
HP 背膠霧面相紙	200	30.5 公尺	914 公釐	C7946A (AEN)
HP 透明膠片材料				
HP 反轉列印霧面透明膠片	160	22.9 公尺	914 公釐	C7960A (AEJN)
HP 自黏材料與貼面				
HP 雙面貼紙	240	22.9 公尺	914 公釐	Q1914A (AEN)
			1067 公釐	Q1915A (AEN)
HP 室內自黏紙	170	22.9 公尺	610 公釐	CG948A (EN)
			914 公釐	Q1733A (EJN)
HP 霧面背膠聚丙烯薄膜	225	21.3 公尺	914 公釐	Q1908A (AEN)
HP 不褪色背膠聚乙烯薄膜	328	12.2 公尺	914 公釐	C6775A

表格 14-3 捲筒紙 (續)				
紙張類型	g/m²	長度	寬度	零件編號
HP 背膠聚丙烯薄膜	128	50 公尺	914 公釐	Q8044A (C)
			1067 公釐	Q8884A (C)
HP 超值背膠霧面聚丙烯薄膜	180	<b>22.9</b> 公尺	610 公釐	CG843A
			914 公釐	CG824A
			1067 公釐	CG825A
HP 自黏背膠光面聚丙烯膜	180	22.9 公尺	914 公釐	Q8834A
			1067 公釐	Q8835A

#### 表格 14-4 單張紙

紙張類型	g/m²	長度	寬度	零件編號
HP 塗層銅版紙				
HP 塗層紙	90	610 公釐	457 公釐	Q1961A (AEJN)
		914 公釐	610 公釐	Q1962A (AEN)
HP 相紙				
HP 特優質光面相紙	280	483 公釐	330 公釐	Q5486A
		610 公釐	457 公釐	Q5487A
HP 特優質緞面相紙	280	483 公釐	330 公釐	Q5489A
		610 公釐	457 公釐	Q5490A

### 訂購附件

您的印表機可以訂購下列附件。

名稱	產品編號
HP Designjet T770 記憶體升級	CN499A
HP Designjet T770 PostScript 升級	CN500A
HP Designjet 外接式硬碟	CN501A
HP Designjet T770 24 英吋捲軸	CQ783A
HP Designjet T770 與 T1200 44 英吋捲軸	Q6709A
HP Designjet T770 24 英吋底座	Q6663A
HP Jetdirect 635n IPv6/IPsec 列印伺服器	J7961A

# 附件簡介

### 記憶體升級(僅限 T770)

如果您有時在列印時遇到「記憶體用盡」錯誤,記憶體升級可能派得上用場。它可以插入印表機的 USB Host 中,提供額外 6 GB 的記憶體。

図 附註: 但此升級不適用於 T770 HD。

### PostScript 升級(僅限 T770 系列)

PostScript 升級提供 PostScript 解譯器,可讓您將 PostScript 和 PDF 檔案傳送到印表機。它包含如上 所述的 6 GB 記憶體升級,因此,您不需要同時具備兩者。 PostScript 升級可以插入印表機的 USB Host。

図 附註: 所包含的 6 GB 記憶體升級僅適用於 T770, 不適用於 T770 HD。

### 外接式硬碟(僅限 T1200 系列)

外接式硬碟可讓您基於安全性理由,移除硬碟。它可以插入印表機的 USB Host。

捲軸

您可以使用額外的捲軸快速地從某種紙張類型變更到另一種紙張類型。

### Jetdirect 列印伺服器

Jetdirect 列印伺服器支援額外的連接性和安全性選項,比印表機內建的標準 Gigabit 乙太網路介面提供的選項更多。

如需有關 IPsec 設定的詳細資訊,請下載檔案 IPsec\_Admin\_Guide.pdf,網址為 <u>http://www.hp.com/</u>go/T1200/manuals/ 或 <u>http://www.hp.com/go/T770/manuals/</u>。

# 15 疑難排解紙張問題

- 紙張無法成功裝入
- 紙張類型未出現在驅動程式中
- 印表機在錯誤的紙張類型上列印
- 「暫停以裝入紙張」訊息(僅限 T1200 系列)
- 捲筒紙無法前移
- 紙張卡住
- 紙帶留在輸出供紙匣中並造成卡紙
- 在仍有紙張可使用時,印表機顯示紙張用盡
- 列印紙張沒有妥善落入承接槽中
- 列印完成之後,紙張留在印表機中
- 列印完成之後,裁切紙張
- 裁紙器的裁切不佳
- 捲軸上的捲筒紙太鬆
- 重新校準紙張前移

# 紙張無法成功裝入

- 確定未裝入紙張。
- 確定紙張已深入印表機內,應可感覺到印表機抓住紙張。
- 請勿嘗試在對齊處理期間拉直紙張,除非前控制面板顯示幕指示您要如此做。印表機會自動嘗試 拉直紙張。
- 紙張可能會壓皺、變形或邊緣不規則。

### 無法成功裝入捲筒紙的一般問題

- 如果無法裝入紙張,可能是紙張的送入邊緣沒有拉直或不乾淨,且需要修剪。 裁去捲筒紙最前面
   2公分,然後再試一次。 即使是新的捲筒紙,也可能會需要這樣做。
- 確定順著捲軸端拉緊捲筒紙端。
- 檢查捲軸是否正確放入。
- 檢查紙張是否正確裝在捲軸上,以及是否以向著您的方向裝入。
- 檢查是否已取出所有的捲筒止動塞。
- 檢查紙張是否緊密的繞在捲筒上。
- 在對齊處理期間,請勿碰觸捲筒或紙張。
- 在 T1200 系統上裝入捲筒紙時,捲筒紙護蓋必須保持開啓,直到前控制面板提示您關閉為止。
- 裝入上層捲筒紙(T770上唯一的捲筒紙)時,避免將紙張插入單張紙槽。



### 未成功的捲筒紙裝入

如果紙張放入不直,前控制面板會顯示下列指示。

- 1. 前控制面板顯示幕出現提示時,請提起左邊的藍色手柄。印表機會嘗試拉直捲筒紙。
- 2. 當前控制面板顯示提示時,放下藍色手柄。印表機會檢查是否對齊。如果捲筒紙已對齊,T1200 印表機系列會提示您關閉捲筒紙護蓋,而您現在已準備就緒,可以列印了。

如果捲筒紙尚未對齊,前控制面板會顯示錯誤,並指示再次開始。

如果您想要再次開始裝入程序,請取消前控制面板上的處理程序,然後從捲軸一端重新捲繞捲筒紙,直到邊緣離開印表機為止。

⑦ 附註: 如果捲筒紙已從紙筒上鬆脫,則印表機無法裝入紙張。

### 未成功的單張紙裝入

- 當印表機初次送入單張紙時,請導正紙張(特別是厚紙張)。
- 確定單張紙對齊捲筒紙護蓋上的參考線。
- 請勿嘗試在裝入程序期間拉直單張紙,除非前控制面板顯示幕指示您要如此做。
- 請勿使用用手裁切的紙張,其形狀可能會不規則。請只使用購買的紙張。

萬一發生任何問題,請依照前控制面板顯示幕上的指示執行。

如果您想要再次開始裝入程序,請在前控制面板上取消處理程序,印表機便會從前方退出單張紙。

### 紙張裝入錯誤訊息

下表列出與裝入紙張有關的前控制面板訊息,以及建議採取的更正措施。

前控制面板訊息	建議的行動
Close the roll cover when the paper load is finished (紙張裝入完成時,合上捲筒紙 護蓋)	紙張裝入完成時,合上捲筒紙護蓋。
手柄被提起	在裝入程序期間,藍色手柄被提起。 如此可防止印表機裝入紙張。 請依照前控制面 板顯示的指示進行。
紙張裝入不正確	紙張未正確裝入。提起藍色手柄,取出紙張,然後放下手柄。
紙張裝入太過歪斜	在紙張裝入程序期間,印表機偵測到紙張太過歪斜。請依照前控制面板顯示的指示 進行。
紙張從紙筒軸心上鬆脫	捲筒末端已從紙筒軸心上鬆脫。 將紙張捲緊至紙筒軸心上,或插入新的捲筒。
未偵測到紙張	在紙張裝入程序期間,印表機偵測不到任何紙張。 請確定紙張已完全放入,而且不 是投影片。
紙張太大。	在裝入程序期間,印表機偵測到紙張太寬或太長(限單張紙),而無法正確裝入。 按「 <mark>取消</mark> 」鍵以停止裝入程序。 請參閱「 <u>176 頁的功能規格</u> 」。
紙張太小	在裝入程序期間,印表機偵測到紙張太窄或太短,而無法裝入印表機中。 按「取 消」鍵以停止裝入程序。 請參閱「 <u>176 頁的功能規格</u> 」。
Roll cover closed during paper load process (紙張裝入過程中,捲筒紙護蓋已 合上)	請勿在前控制面板出現提示之前合上捲筒紙護蓋。
Upper roll load and paper is inserted through the single sheet path(上層捲筒 紙和紙張是透過單張紙通道裝入)	避免將捲筒紙插入單張紙槽。

## 紙張類型未出現在驅動程式中

若要使用未出現在驅動程式中的紙張,您可以使用驅動程式中已有的紙張預設,但是您必須先識別其是否為透明紙、半透明紙、光面紙或霧面紙。

⑦ 附註: 在光面紙上只能使用光面紙類型,因為消光黑墨水無法列印在光面紙上。

#### 透明紙或半透明紙

如果您的紙張是透明紙張(例如投影片),請選擇紙張類型為「膠片」>「投影片或透明膠片」。

如果您的紙張是半透明紙張(例如專業用紙),請選擇紙張類型為「**專業用紙」>「一般描圖紙」、**「**牛皮紙」**或「**半透明銅版紙」**。

### 光面紙

如果您的紙張是相紙,請使用「相紙」類別。如果是光面紙或高光面相紙,請選擇紙張類型為「光面相紙」。如果是半光面相紙、緞面相紙、珍珠相紙或具光澤的相紙,請選擇紙張類型為「半光面/緞面」。

若要提高相紙的色域,請選擇紙張類型為「HP 通用高光面相紙」或「HP 萬用半光面相紙」,依據其外觀而定。

### 霧面紙

您所選擇的霧面紙類型應依據紙張的墨水吸收量而定。若要選擇紙張類別與類型,請先識別紙張是否用於一般用途或攝影,然後再選擇建議的紙張類型。

#### 一般用紙

- 如果是一般描圖紙,請選擇紙張類型為「一般描圖紙 < 65 g/m2」或「一般描圖紙 > 65 g/m2」, 視紙張的重量而定。
- 如果您的紙張是薄的 (< 90 g/m<sup>2</sup>) 無塗層紙張(例如普通紙或亮白噴墨紙),請選擇紙張類型為「塗層銅版紙」>「普通紙」。
- 如果您的紙張是輕磅的塗層紙 (<110 g/m<sup>2</sup>),請選擇紙張類型為「塗層銅版紙」>「HP 塗層紙」。
- 如果您的紙張是重磅的塗層紙 (<200 g/m<sup>2</sup>),請選擇紙張類型為「塗層銅版紙」>「重磅塗層紙」。
- 如果您的紙張是不會起皺摺的超厚塗層紙 (> 200 g/m<sup>2</sup>),請選擇紙張類型為「途層銅版紙」>「超 重磅塗層紙」。

#### 相紙

如果是攝影用紙,請選擇紙張類型為「相紙」>「霧面相紙」。

#### 黑色墨水容易因爲碰觸而消失

當您的紙張不相容於消光黑墨水時就可能發生這種情形。若要使用非消光黑墨水,請選擇紙張類型為「**相紙」>「光面相紙」。** 

#### 完成列印後,紙張起皺摺或墨水過多

使用過多的墨水時就可能發生這種情形。若要減少墨水使用量,請選擇較薄的紙張類別。霧面紙從最 薄到最厚的類別共分為:

- 普通紙
- 塗層紙
- 重磅塗層紙
- 超重磅塗層紙

如有其它的影像品質問題,請參閱「140頁的疑難排解列印品質問題」。

## 印表機在錯誤的紙張類型上列印

如果印表機在您能夠裝入需要的紙張之前列印工作,您就可能在印表機驅動程式的「紙張類型」中選擇 了「任何」。當選擇「任何」時,印表機就會在裝入的任何紙張上列印。裝入您所需的紙張(請參閱 「<u>30頁的紙張處理</u>」),並在驅動程式中選擇您要的紙張類型。

- 在 Windows 驅動程式對話方塊中:選擇「紙張/品質」索引標籤,然後從「紙張類型」清單中選擇您的紙張類型。
- 在 Mac OS「列印」對話方塊(T770、T1200)中: 選擇「紙張/品質」面板,然後從「紙張類型」清單中選擇您的紙張類型。
- 在 Mac OS X 10.5 或 10.6 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「紙張/ 品質」面板,然後從「紙張類型」清單中選擇您的紙張類型。
- 在 Mac OS X 10.4 PostScript「列印」對話方塊(PostScript 印表機)中: 選擇「影像品質」面板,然後從「紙張類型」清單中選擇您的紙張類型。

**衍 附註:「任何**」是驅動程式的預設值。

# 「暫停以裝入紙張」訊息(僅限 T1200 系列)

根據您可在傳送工作時設定的一組條件(請參閱「<u>20頁的紙張不符動作</u>」),印表機將決定裝入的哪些 捲筒紙更適合列印此工作。如果沒有捲筒紙符合先前設定的所有條件,印表機會將此工作置於「暫停以 裝入紙張」狀態。您可以手動繼續此工作,然後強制在不同於原先指定的紙張上列印此工作,否則它將 保持暫停狀態。

### 使用哪些標準決定將在哪些捲筒紙上列印工作?

使用者傳送工作時,可以設定所需的紙張類型(在驅動程式或嵌入式 Web 伺服器中)。印表機將在選擇的紙張類型之捲筒紙上,或大小足以列印圖形且不會造成裁切的紙張上,進行此工作的列印。如果有多個捲筒紙符合列印此工作的所有標準,則根據您的喜好設定選擇捲筒紙。這些都可以在印表機的前控制面板中設定:請參閱「20頁的捲筒紙切換選項」。

### 工作何時置於「等待紙張」狀態?

如果紙張不符動作設定為「**保留工作**」(請參閱「<u>20頁的紙張不符動作</u>」),下列情況中的工作就會置於「暫停以裝入紙張」狀態:

- 使用者選擇的紙張類型目前未裝入指定的捲筒紙,或任一捲筒紙(如果未指定捲筒紙的話)。
- 使用者選擇的紙張類型已裝入指定的捲筒紙,但圖形太大無法列印在捲筒紙上,或任一捲筒紙(如果未指定捲筒紙的話)。

### 如果裝入新的捲筒紙,是否會自動列印處於「等待紙張」狀態的工作?

是。每次裝入新捲筒紙時,印表機都會查看是否有處於「暫停以裝入紙張」狀態的工作可在所裝入的捲 筒紙上列印。

### 我不想列印處於「暫停以裝入紙張」狀態的工作。是否可以阻止列印?

是的,這可以從前控制面板來完成: 請參閱「20頁的紙張不符動作」。

### 我將「紙張不符動作」選項設定為「進行列印」,但仍然有一些工作處於等待狀 態

如果在驅動程式或嵌入式 Web 伺服器中選擇了「**顯示預覽列印**」選項,工作會置於等待狀態,直至您 檢查預覽並繼續此工作。請檢查沒有在驅動程式中核取「**顯示預覽列印**」選項,並且沒有待預覽的視窗 正在等待確認以繼續列印。

### 我的工作與印表機中裝入的捲筒紙一樣寬,但仍然被置於「等待紙張」狀態。

邊界的管理方式隨檔案類型而有所不同:

- 對於 HP-GL/2 和 HP RTL 檔案,根據預設值,邊界包含在圖形內,因此含邊界的 914 公釐 HP-GL/2 和 HP RTL 檔案可列印在 914 公釐的捲筒紙上,不會被置於「暫停以裝入紙張」狀態。
- 但是,對於 PostScript、PDF、TIFF 或 JPEG 等其他檔案格式,印表機會假設圖形外部需要新增邊界(因為在許多情況下,這些格式用於相片及其他不包含邊界的影像)。這意味著,要列印914 公釐的 TIFF,印表機需要新增一些邊界,因而圖形需要列印在 925 公釐的紙張上;在印表機中裝入的紙張只有 914 公釐寬時,就會導致工作處於等待狀態。

如果您希望不在圖形外部新增額外邊界的情況下列印這些檔案格式,您可以使用「按邊界裁切內容」選項。此選項會強制將邊界設定在圖形內部,因此可以在 914 公釐的捲筒紙上列印 914 公釐的 TIFF,不會被置於等待狀態。但是,如果圖形的框線中已沒有空白區,部分圖形內容可能會因邊界被截切。

# 捲筒紙無法前移

如果您已經將印表機推到抵住牆面,捲筒紙可能會碰到印表機背面的牆。請使用牆面隔板,確定印表機 與牆面之間保有最小距離。請參閱「<u>7頁的牆面隔板</u>」。

# 紙張卡住

發生卡紙時,您通常會在前控制面板顯示幕中看到「可能卡紙」訊息。

1. 在前控制面板上關閉印表機的電源,同時關閉背面的開關。



2. 打開上蓋。



3. 嘗試將印字頭托架移開。



4. 盡量提高藍色手柄。



5. 您可以從印表機頂端,往上並往外小心取出卡住的紙張。



- △ 注意: 不要左右移動紙張,這樣做可能損壞印表機。
- 6. 重新捲繞捲筒紙。如果紙張卡住而無法再重新捲繞,請將它從捲筒紙裁切掉。





7. 從印表機背面取出所有紙片。



8. 放下藍色手柄。



9. 關閉上蓋。



10. 開啓印表機電源。



- 11. 重新裝入捲筒紙,或裝入新的單張紙,請參閱「30頁的紙張處理」。
- ⑦ 附註: 如果您發現仍然有紙張造成印表機內部的障礙,請重新啓動程序並小心取出所有紙片。

# 紙帶留在輸出供紙匣中並造成卡紙

如果裁切出小紙片(200 公釐或更小),例如滿版列印之前(如果是新的捲筒紙)或之後,或是按下 「<u>進紙並裁切</u>」鍵 之後,裁切的紙片便會留在出紙匣中。只有當印表機未運作時,才可以到供紙匣 中取出紙片。


### 在仍有紙張可使用時,印表機顯示紙張用盡

如果捲筒紙已從紙筒軸心上鬆脫,則無法正確進紙,並且印表機無法裝入紙張。如果可行,請將紙張捲 緊至紙筒軸心上,或裝入新的捲筒。

#### 列印紙張沒有妥善落入承接槽中

- 確定承接槽的安裝正確。
- 確定承接槽是打開的。
- 確定承接槽未滿。
- 捲筒紙的邊緣通常很容易捲起來,這會造成輸出問題。裝入新的捲筒紙,或在列印完成時手動取 出列印紙張。

# 列印完成之後,紙張留在印表機中

印表機會留住紙張,讓列印紙張在列印之後乾燥,請參閱「<u>43頁的變更乾燥時間</u>」。如果在乾燥時間 之後,只退出部分的紙張,請從印表機中輕輕拉出紙張。如果停用自動裁紙器,請使用前控制面板上的 「進紙並裁切」鍵 2,請參閱「<u>44頁的進紙並裁切紙張</u>」。

# 列印完成之後,裁切紙張

根據預設,印表機會在乾燥時間完成之後裁切紙張,請參閱「<u>43頁的變更乾燥時間</u>」。您可以停用裁紙器,請參閱「<u>43頁的開啟和自動關閉裁紙器</u>」。

#### 裁紙器的裁切不佳

根據預設,印表機是設定為在完成乾燥時間之後自動裁切紙張。

如果已開啓裁紙器但是無法正確裁切時,請檢查裁紙器軌道是否乾淨而且沒有任何異物。

#### 捲軸上的捲筒紙太鬆

捲筒紙可能需要更換或重新裝入。

#### 重新校準紙張前移

紙張精準前移對影像品質而言是很重要的,因為它控制紙張的點線出現在正確位置。如果紙張未在印字 頭通道之間適當前移,印列結果中便會出現深或淺色的條紋,影像顆粒也可能會增加。

印表機已校準為可以正確前移前控制面板顯示的所有紙張。當您選取裝入紙張的類型時,印表機會調整列印時紙張前移的比率。然而,如果您對於紙張的預設校準不滿意,可能需要重新校準紙張前移的比率。如果要判斷紙張前移校準是否能夠解決您的問題,請參閱「<u>140 頁的疑難排解列印品質問題</u>」以了解相關的步驟。

您可以在任何時候按下前控制面板的「檢視資訊」鍵 🗓。此狀態可能為下列其中一個。

- 預設值:此狀態表示裝入的紙張並未經過校準。「前控制面版」中的 HP 紙張預設已經過最佳化,除非您列印的影像出現影像品質的問題(如有條紋或粗糙),否則不建議您重新校準紙張前移。
- 正常:此狀態表示裝入的紙張之前已經過校準。然而如果您列印的影像出現影像品質的問題(例如條紋或粗糙),您可能需要重新校準。
- **附註**: 更新印表機的韌體時,紙張前移校準値會重設回出廠預設値,請參閱「<u>119 頁的更新韌</u> 體」。

△ 注意: 透明紙張及膠片必須使用「影像品質維護」功能表圖示 ,然後選擇「紙張前移校準」> 「調整紙張前移前」,從「重新校準紙張前移程序」中的步驟4開始進行校準。

#### 重新校準紙張前移程序

- 1.
- 在前控制面板中,選擇「影像品質維護」功能表圖示 , 然後選擇「紙張前移校準」>「校準紙 張前移」。印表機會自動重新校準紙張前移, 然後列印紙張前移校準影像。
- 2. 等到前控制面板顯示狀態畫面並重新列印您的圖件為止。
  - ⑦ 附註: 重新校準程序大約要花三分鐘的時間。您不必擔心紙張前移校準影像。前控制面板顯示 幕會顯示過程中的任何錯誤。

如果您對圖件感到滿意,請繼續對您的紙張類型使用此種校準。如果您看到列印品質有改進,請 繼續進行步驟 3。如果您對重新校準不滿意,請回到預設的校準,參閱「<u>139 頁的回到預設校</u> 進」。

 如果您想要微調校準或正在使用透明紙張,請選擇「影像品質維護」功能表圖示,然後選擇 「紙張前移校準」>「調整紙張前移」。 4. 選擇變更的百分比,範圍為 - 100% 到 +100%。如果要更正淺色條紋,請減少百分比。



如果要更正深色條紋,請增加百分比。



- 5. 按下前控制面板上的「OK」鍵來儲存值。
- 6. 等到前控制面板顯示狀態畫面並重新列印您的圖件為止。

#### 回到預設校準

回到預設校準會將所有紙張前移校準所做的修正設為零。如果要回到預設的紙張前移校準值,您必須重 設校準。

- 在前控制面板中,選擇「影像品質維護」功能表圖示 ,然後選擇「紙張前移校準」>「重設紙 張前移」。
- 2. 等待前控制面板顯示作業已順利完成的訊息。

# 16 疑難排解列印品質問題

- 一般建議
- 列印品質疑難排解精靈
- 影像上的水平線條(條紋)
- 線條太粗、太細或遺失
- 線條呈階梯狀或鋸齒狀
- 線條列印為雙色或色彩錯誤
- 線條中斷
- 線條模糊
- 線條長度不準確
- 整個影像模糊或粗糙
- 紙張不平
- 圖件有磨損或刮痕
- 紙張上的墨水印
- 黑色墨水在碰觸列印紙張時脫離
- 物件的邊緣呈鋸齒狀或不清晰
- 物件的邊緣顏色比預期的深
- 單張紙列印結尾的水平線
- 不同色彩的垂直線
- <u>圖件上的白色斑點</u>
- <u>色彩不準確</u>
- <u>色彩退色</u>
- 影像不完整(底部被裁切)
- 影像被裁切
- 列印的影像中遺失部分物件
- PDF 檔案被裁切或物件遺失
- 影像診斷圖件
- 如果您仍然有問題

般建議

當您有任何列印品質問題時:

- 如果要從您的印表機達到最佳效能,請只使用原廠製造商的耗材和附件,它們的可靠性和效能已經 過完整測試,可提供最佳效能及最佳品質的列印。如需建議紙張的詳細資料,請參閱「<u>122 頁的訂</u> <u>購紙張</u>」。
- 請確定在前控制面板中選取的紙張類型和裝入印表機中的紙張類型相同。若要檢查此項目,請使 用前控制面板上的「檢視資訊」鍵 . 同時,請檢查是否已校準紙張類型。亦請確定您軟體中所 選的紙張類型是否和裝入印表機中的紙張類型相同。
- △ 注意: 如果您選擇了錯誤的紙張類型,可能會得到不良的列印品質和不正確的色彩,或甚至會損壞印字頭。
- 檢查您是否使用最適合您需要的列印品質設定,請參閱「<u>48 頁的列印</u>」。如果您將列印品質滑桿
   移至刻度的「速度」端,或將自訂品質等級設定為「快速」,很可能會看到較低的列印品質。
- 檢查您的環境條件(溫度、溼度)是否在建議範圍內。請參閱「<u>178 頁的環境規格</u>」。
- 檢查您的墨水匣和印字頭是否尚未過期:請參閱「<u>118頁的維護墨水匣</u>」。

#### 列印品質疑難排解精靈

「影像品質疑難排解精靈」可以幫助解決以下問題:

- 影像上的水平線條(條紋)
- 整個影像模糊或粗糙
- 線條太粗、太細或遺失
- 色彩不準確

如果要開啓精靈:

- 從 Windows 的 HP Utility: 移至「支援」索引標籤,並選擇「列印品質疑難排解」。
- 從 Mac OS 的 HP Utility: 選擇「支援」群組中的「列印品質故障排除」。
- 從 Mac OS「列印」對話方塊: 移至「服務」面板,選擇「裝置維護」,然後從維護工作清單中選擇「列印品質故障排除」。
- 從嵌入式 Web 伺服器:移至「支援」索引標籤,選擇「疑難排解」,然後選擇「列印品質疑難排 解」。



此外,如果您有其他列印品質問題,可以繼續閱讀本章節。

# 影像上的水平線條(條紋)

如果列印的影像受到多餘水平線條的不良影響,如下所示(色彩可能有所不同):



- 檢查您裝入的紙張類型是否對應至在前控制面板和軟體中選取的紙張類型。若要在前控制面板上 檢查此點,請使用「檢視資訊」鍵 .
- 檢查是否正在使用適合您需要的列印品質設定(請參閱「<u>48 頁的列印</u>」)。在某些情況下,您只 要選擇較高的列印品質等級,就可以克服列印品質的問題。例如,如果您已將「列印品質」滑桿 設定為「速度」,請嘗試將其設定為「品質」。如果變更列印品質設定可以解決問題時,您可能 會希望重新列印您的工作。
- 3. 列印「影像診斷圖件」。請參閱「<u>152頁的影像診斷圖件</u>」。
- 4. 如果印字頭正常運作,請至前控制面板,按下「檢視資訊」鍵 ,以檢視紙張前移校準狀態。如果狀態是「預設值」,請嘗試執行紙張前移校準:請參閱「<u>137 頁的重新校準紙張前移</u>」。

如果已試過上述所有行動,但問題仍然存在的話,您可以聯絡您的客戶服務代表以獲得更進一步的支援。

### 線條太粗、太細或遺失



- 檢查您裝入的紙張類型是否對應至在前控制面板和軟體中選取的紙張類型。若要在前控制面板上 檢查此點,請使用「檢視資訊」鍵 □。
- 檢查是否正在使用適合您需要的列印品質設定(請參閱「<u>48 頁的列印</u>」)。在驅動程式對話方塊 中選擇自訂列印品質選項,然後嘗試開啓「最高細節」選項(若可使用)。如果問題已解決,此 時您可能會希望重新列印您的工作。
- 如果您的影像的解析度大於列印解析度,您可能會注意到線條品質有損失。如果您在 Windows 中 使用 PCL 或者是 HP-GL/2 和 HP RTL 驅動程式,就可以在驅動程式對話方塊的「進階」索引標籤 中找到「最大應用程式解析度」選項,該索引標籤位在「文件選項」>「印表機功能」下方。如果 變更此選項可以解決問題,此時您可能會希望重新列印您的工作。
- 4. 如果線條遺失或是太細,請列印「影像診斷圖件」。請參閱「<u>152頁的影像診斷圖件</u>」。
- 5. 如果問題仍然存在,請移至前控制面板,並選擇「墨水」功能表圖示 , 然後選擇「**印字頭資** 訊」以查看印字頭校正狀態。如果狀態是「擱置」,您應該要校正印字頭。請參閱「<u>160 頁的校</u> 正印字頭」。校正之後,如果問題已解決,您可能會希望重新列印您的工作。
- 6. 移至前控制面板,並按下「檢視資訊」鍵<sup>1</sup>,以檢視紙張前移校準狀態。如果狀態是「預設值」, 您應該要執行紙張前移校準:請參閱「<u>137頁的重新校準紙張前移</u>」。

如果已試過上述所有行動,但問題仍然存在的話,您可以聯絡您的客戶服務代表以獲得更進一步的支援。

#### 線條呈階梯狀或鋸齒狀

列印時,如果您的影像中的線條呈階梯狀或鋸齒狀:



1. 影像中可能原本就有此問題。請嘗試使用您正在使用的應用程式來編輯該影像,以改善此問題。

- 2. 請檢查您是否使用適合的列印品質設定。請參閱「48頁的列印」。
- 3. 在驅動程式對話方塊中選擇自訂列印品質選項,然後開啟「**最高細節**」選項(若可使用)。

## 線條列印爲雙色或色彩錯誤

這個問題可能會看到各種不同的徵狀:

• 彩色線條以不同的色彩列印爲雙色。



• 彩色區塊的邊框色彩錯誤。



如果要更正這類問題:

- **1.** 重新裝置印字頭(取出印字頭之後再重新插入)。請參閱「<u>111 頁的卸下印字頭</u>」和「<u>114 頁的插</u> 入印字頭</u>」。
- 2. 校正印字頭。請參閱「<u>160 頁的校正印字頭</u>」。

## 線條中斷

如果您的線條中斷如下所示:

- 1. 請檢查您是否使用適合的列印品質設定。請參閱「<u>48 頁的列印</u>」。
- **2.** 重新裝置印字頭(取出印字頭之後再重新插入)。請參閱「<u>111 頁的卸下印字頭</u>」和「<u>114 頁的插</u> 入印字頭</u>」。
- 3. 校正印字頭。請參閱「160頁的校正印字頭」。

#### 線條模糊



濕氣會造成墨水滲透進入紙張中,使得線條模糊不清。 請嘗試:

- 1. 檢查您的環境狀況(溫度、溼度)是否適合高品質的列印。請參閱「178頁的環境規格」。
- 檢查在前控制面板中選取的紙張類型是否和您所使用的紙張類型相同。若要在前控制面板上檢查 此點,請使用「檢視資訊」鍵
- 3. 嘗試改用磅數較重的紙張類型,例如 HP 厚層塗層紙或 HP 特優級厚質霧面紙。
- 選擇稍微薄於您所裝入之紙張的紙張類型,這樣能讓印表機使用較少的墨水。以下是一些依厚度 遞增順序列出的紙張類型範例:普通紙、塗層紙、重磅塗層紙、特優質重磅霧面紙。
- 5. 如果您是使用光面紙,請嘗試改用不同類型的光面紙。
- 6. 校正印字頭。請參閱「<u>160 頁的校正印字頭</u>」。

## 線條長度不準確

如果您測量列印的線條之後發現其長度不完全準確,可以使用下列方式改善線條準確度。

1. 在 HP 霧面膠片上列印,並指定印表機的線條長度準確度。請參閱「<u>176 頁的功能規格</u>」。

投影膠片的大小穩定度約為紙張的十倍。 不過,使用比 HP 霧面膠片更厚或更薄的膠片將會降低線條長度的準確度。

- 2. 將列印品質滑桿設定為「品質」。
- 3. 保持室內溫度介於 10 到 30° C (50 到 86° F)。
- 4. 裝入膠片捲筒紙,並靜置五分鐘後再進行列印。
- 5. 如果您仍不滿意,請重新校準紙張前移。請參閱「<u>137頁的重新校準紙張前移</u>」。

#### 整個影像模糊或粗糙



- 檢查您裝入的紙張類型是否對應至在前控制面板和軟體中選取的紙張類型。若要在前控制面板上 檢查此點,請使用「檢視資訊」鍵 □。
- 2. 檢查您是否列印在紙張正確的一面上。
- 請檢查您是否使用適合的列印品質設定,請參閱「<u>48頁的列印</u>」。在某些情況下,您只要選擇較 高的列印品質等級,就可以克服列印品質的問題。例如,如果您已將「列印品質」滑桿設定為 「速度」,請嘗試將其設定為「品質」。如果變更列印品質設定可以解決問題時,您可能會希望重 新列印您的工作。
- 移至前控制面板,並選擇「墨水」功能表圖示(),然後選擇「印字頭資訊」以查看印字頭校正狀態。如果狀態是「擱置」,您應該要校正印字頭。請參閱「<u>160 頁的校正印字頭</u>」。校正之後,如果問題已解決,您可能會希望重新列印您的工作。
- 5. 移至前控制面板,並按下「檢視資訊」鍵<sup>1</sup>,以檢視紙張前移校準狀態。如果狀態是「預設值」, 您應該要執行紙張前移校準:請參閱「<u>137 頁的重新校準紙張前移</u>」。

如果已試過上述所有行動,但問題仍然存在的話,您可以聯絡您的客戶服務代表以獲得更進一步的支援。

紙張不平

如果紙張從印表機出來時不是放平的,而且有淺波紋,您可能會看到列印影像中有肉眼可見的瑕疵,例如垂直條紋。當您使用的薄紙張充滿墨水時,便可能會發生這個問題。



- 檢查您裝入的紙張類型是否對應至在前控制面板和軟體中選取的紙張類型。若要在前控制面板上 檢查此點,請使用「檢視資訊」鍵 □。
- 2. 嘗試改用較厚的紙張類型,例如 HP 厚層塗層紙或 HP 特優級厚質霧面紙。
- 選擇稍微薄於您所裝入之紙張的紙張類型,這樣能讓印表機使用較少的墨水。以下是一些依厚度 遞增順序列出的紙張類型範例:普通紙、塗層紙、重磅塗層紙、特優質重磅霧面紙。

#### 圖件有磨損或刮痕

當被手指、筆或一些其他物體碰觸到時,黑色墨水顏料可能會有磨損或刮痕。塗層紙需特別注意。

光面紙對承接槽或其他在列印之後立即接觸到的物品可能會極度敏感,視所使用的墨水量和列印時的環境狀況而定。

如果要降低發生磨損和刮痕的機率:

- 小心拿取圖件。
- 避免將圖件彼此堆疊在一起。
- 請在圖件從捲筒裁切下來時,立即接住圖件,不要讓圖件落入承接槽。或者,在承接槽中放一張紙,讓剛列印出來的紙張不會直接碰觸到承接槽。

#### 紙張上的墨水印

發生這個問題可能有數個不同的原因。

#### 塗層紙正面的水平污點

如果在普通紙或光面紙上使用大量墨水,紙張會快速吸收墨水並擴散。當印字頭在紙張上移動時,印字頭可能會碰觸到紙張,並弄髒列印的影像。通常只有在單張紙(非捲筒紙)上才會看到這個問題。



只要您注意到這個問題,就應該立刻取消列印工作。 按下「<mark>取消</mark>」鍵,同時從您的電腦應用程式中取消 工作。 浸濕的紙張可能會損壞印字頭。

請嘗試下列建議以避免這個問題:

- 檢查您裝入的紙張類型是否對應至在前控制面板和軟體中選取的紙張類型。若要在前控制面板上 檢查此點,請使用「檢視資訊」鍵Ⅰ.
- 2. 使用建議選用的紙張類型(請參閱「<u>122 頁的訂購紙張</u>」)與正確的列印設定。
- 3. 如果使用單張紙,請嘗試將紙張旋轉 90 度。紙張纖維的方向可能會影響表現。
- 4. 嘗試改用較厚的紙張類型,例如 HP 厚層塗層紙和 HP 特優級厚質霧面紙。
- 選擇稍微薄於您所裝入之紙張的紙張類型,這樣能讓印表機使用較少的墨水。以下是一些依厚度 遞增順序列出的紙張類型範例:普通紙、塗層紙、重磅塗層紙、特優質重磅霧面紙。
- 6. 請嘗試使用您的軟體應用程式將影像重新放置在頁面中央,以增加邊界。

#### 紙張背面的墨水印

在大量的無邊框列印之後,尤其是使用非標準的紙張大小時,便可能會發生這個問題。 壓板上的殘留墨水可能會印到紙張背面。

以柔軟的布料清潔壓板。分別清潔每一條,但是不要碰到其間的泡沫塑料。

#### 黑色墨水在碰觸列印紙張時脫離

這個問題可能是因為在光面紙上以消光黑墨水列印而造成的。如果印表機知道紙張無法保留消光黑色墨水,就不會使用這種墨水。若要確定避免使用消光黑色墨水,您可以選擇「相片光面紙」作為紙張類型(在「相紙」類別中)。

#### 物件的邊緣呈鋸齒狀或不清晰



如果物件的邊緣或線條很不清晰或密度較小,且您已經在驅動程式對話方塊中將列印品質滑桿設定在「品質」,請選擇自訂列印品質選項,並嘗試將品質等級設定為「一般」。請參閱「<u>48頁的列印</u>」。

## 物件的邊緣顏色比預期的深



如果物件的邊緣顏色看起來比預期的深,且您已經在驅動程式對話方塊中將列印品質滑桿設定在「品質」,請選擇自訂列印品質選項,並嘗試將品質等級設定為「一般」。請參閱「<u>48 頁的列印</u>」。

# 單張紙列印結尾的水平線

這類瑕疵只會影響圖件的尾端,在紙張後緣約 30 公釐之內。您可能會在圖件上看到一些非常細的水平線。

如果要避免這個問題:

- 1. 列印「影像診斷圖件」。請參閱「<u>152頁的影像診斷圖件</u>」。
- 2. 請考慮使用捲筒紙來列印。
- 3. 請考慮在影像周圍使用較大的邊界。

#### 不同色彩的垂直線

如果圖件有不同色彩的垂直條紋:

- 請嘗試使用較厚的紙張,選擇建議的紙張類型(例如 HP 厚層塗層紙和 HP 超重磅紙)。請參閱 「<u>122 頁的訂購紙張</u>」。
- 請嘗試使用較高的列印品質設定,請參閱「<u>48頁的列印</u>」。例如,如果您已將「列印品質」滑桿 設定為「速度」,請嘗試將其設定為「品質」。

#### 圖件上的白色斑點

您可能會注意到圖件上的白色斑點。這可能是因為紙張纖維、灰塵或脫落的塗層材料所致。如果要避 免這個問題:

- 1. 在列印之前,請試著拿刷子清潔紙張,以清除脫落的纖維或粒子。
- 2. 請務必讓印表機的蓋子保持關閉。
- 3. 將捲筒紙和單張紙存放在袋子或盒子裡,以保護紙張。

## 色彩不準確



如果圖件的色彩不符合您的期望,請試著執行下列方法:

- 2. 檢查您是否列印在紙張正確的一面上。
- 請檢查您是否使用適合的列印品質設定,請參閱「<u>48 頁的列印</u>」。如果您已選取「速度」或「快速」選項,可能無法獲得最準確的色彩。如果變更列印品質設定可以解決問題時,您可能會希望 重新列印您的工作。
- 4. 如果您是使用「應用程式色彩管理」,請檢查您使用的色彩設定檔是否對應至選取的紙張類型和列 印品質設定。如果您不確定要使用何種色彩設定,請參閱「<u>62頁的色彩管理</u>」。
- 6. 列印「影像診斷圖件」。請參閱「<u>152頁的影像診斷圖件</u>」。
- 7. 嘗試使用色彩調整選項來產生您想要的色彩。請參閱「65頁的色彩調整選項」。

如果已試過上述所有行動,但問題仍然存在的話,您可以聯絡您的客戶服務代表以獲得更進一步的支援。

#### 在頁面配置應用程式中使用 EPS 或 PDF 影像的色彩準確度

頁面配置應用程式(例如 Adobe InDesign 和 QuarkXPress)不支援 EPS、PDF 或灰階檔案的色彩管理。

如果您必須使用此類檔案,請嘗試確定 EPS、PDF 或灰階影像已經處於您稍後要在 Adobe InDesign 或 QuarkXPress 中使用的相同色彩空間中。例如,如果您的最終目標是要在符合 SWOP 標準的印刷系統上進行列印工作,那麼請在建立影像時將它轉換成 SWOP。

## 色彩退色

如果您在速乾相紙上列印,圖件會很快地退色。如果您要展示圖件超過兩週的時間,應該加上貼面處理以延長其壽命。

在膨脹式塗層紙上列印的退色速度較慢。不過,貼面可延長所有紙張類型列印的使用壽命(需視貼面類型而定)。請聯絡您的貼面技術供應商以獲得更多資訊。

## 影像不完整(底部被裁切)

- 在印表機接收所有資料之前,您按過「取消」嗎?若有,則您已結束資料傳輸,而必須再列印一次頁面。
- 「I/O 逾時」設定可能太短。這個設定會在決定工作完成之前,決定印表機等待電腦傳送更多資料的時間。您可以在前控制面板中,將「I/O 逾時」設定為較長的期間,然後再次傳送圖件。從「連接性」功能表圖示 中,選擇「進階」>「選擇 I/O 逾時」。
- 您的電腦和印表機之間可能有通訊問題。 請檢查您的 USB 或網路纜線。
- 請檢查以確定您的軟體設定對於您目前的頁面大小來說是正確的(例如,長軸的圖件)。
- 如果您是使用網路軟體,請確定它尙未逾時。

#### 影像被裁切

裁切通常表示裝入的紙張上的實際可列印區域和您的軟體所理解的可列印區域之間有不一致的情形。預 覽圖件常常可以讓您在列印之前辨識出此類問題(請參閱「<u>54 頁的預覽圖件</u>」)。

• 檢查您裝入的紙張大小的實際可列印區域。

可列印區域 = 紙張大小 - 邊界

- 檢查您的軟體對於可列印區域的理解(它可能稱為「列印區域」或「影像區域」)。例如,有些 軟體應用程式會假設標準的可列印區域大於此印表機中所使用的可列印區域。
- 如果您已定義了邊界很窄的自訂頁面尺寸,印表機可能會強制加上它自己的最小邊界,而稍微裁切 到您的影像。您可能會想要考慮使用較大的紙張尺寸,或無邊框列印(請參閱「<u>51頁的選擇邊界</u> 選項」)。
- 如果您的影像含有自己的邊界,或許可以使用「按邊界裁切內容」選項來順利列印(請參閱「<u>51頁的</u> 選擇邊界選項」)。
- 如果您正嘗試在捲筒紙上列印非常長的影像,請檢查您的軟體是否可以列印該尺寸的影像。
- 在不夠寬的紙張尺寸上,可能會要求您將頁面從直印旋轉爲橫印。
- 如有必要,請在您的軟體應用程式中縮小影像或文件的尺寸,讓它可顯示在邊界之內。

影像被裁切還有另一個可能的原因。有些應用程式(例如 Adobe Photoshop、Adobe Illustrator 和 CorelDRAW)是使用內部 16 位元的座標系統,意即它們無法處理超過 32,768 像素的影像。

附註: 如果您選擇驅動程式中的「最佳」或「品質」,那麼長度為 32,768 像素的影像會列印為長度
 1.39 公尺,如果您選擇驅動程式中的「快速」、「標準」或「速度」,則會列印為長度 2.78 公尺。

如果您嘗試從這些應用程式列印超過此大小的影像,影像的底部可能會遭裁切。如果要列印整個影像,請嘗試以下建議:

- 嘗試使用 PostScript 印表機驅動程式來列印您的工作(如果尙未試過)。
- Windows HP-GL/2 與 HP RTL 驅動程式對話方塊包含「最大應用程式解析度」選項,可讓您在此 情況中成功列印。一般而言,您並不需要變更「自動」這項預設設定。但是,您可以在「進階」 索引標籤中看到此選項,位在「文件選項」>「印表機功能」下方。
- 以其他格式儲存檔案,例如 TIFF 或 EPS,並使用其他應用程式開啓。
- 使用 **RIP** 來列印檔案。

# 列印的影像中遺失部分物件

列印高品質的大尺寸列印工作可能會需要大量的資料,而在某些特定的工作流程中,可能會有一些問題 導致輸出中遺失部分物件。以下是一些幫助您避免此問題的建議。

- 嘗試使用 PostScript 印表機驅動程式來列印您的工作(如果尙未試過)。
- 選取較小的頁面尺寸,然後在驅動程式或前控制面板中放大到最後想要的頁面尺寸。
- 以其他格式儲存檔案,例如 TIFF 或 EPS,並使用其他應用程式開啓。
- 使用 RIP 來列印檔案。
- 在您的應用程式軟體中降低點陣圖影像的解析度。
- 選取較低的列印品質以降低列印影像的解析度。
- 了 附註: 如果您是使用 Mac OS, 則上述選項中會有一部分無法使用。

這些選項是供疑難排解之用,可能會對最終輸出品質或產生列印工作所需的時間有不利的影響。因此, 如果它們對解決問題沒有幫助,應該要取消使用。

# PDF 檔案被裁切或物件遺失

在較舊版本的 Adobe Acrobat 或 Adobe Reader 中,使用 HP-GL/2 和 HP RTL 驅動程式以較高解析度 進行列印時,大型 PDF 檔案可能會被截切或遺失部分物件。如果要避発此類問題,請將您的 Adobe Acrobat 或 Adobe Reader 軟體升級爲最新版本。從第7版開始,這些問題應該都已解決。

#### 影像診斷圖件

「影像診斷圖件」是由會顯示出印字頭可靠性問題的圖樣所構成的。它可以幫助您檢查目前安裝在印表機中的印字頭的效能,以及是否有印字頭有堵塞或其他問題。

如果要列印「影像診斷圖件」:

- 1. 使用您值測到問題時所使用的相同紙張類型。
- 2. 使用「檢視資訊」鍵 1. 檢查所選的紙張類型是否和裝入印表機的紙張類型相同。
- 3.

在印表機的前控制面板中,選擇「影像品質維護」功能表圖示 , 然後選擇「列印診斷影像」。

列印「影像診斷圖件」大約要花費兩分鐘的時間。

圖件分為兩部分,這兩部分都會測試印字頭效能。

- 第一部分(頂端圖樣)是由純色的矩形所構成的,分別代表每個印字頭。這個部分代表您將會從 每種色彩獲得的列印品質。
- 第二部分(底部圖樣)是由小虛線所構成的,分別代表每個印字頭上的每個噴嘴。這個部分是補充第一個部分,特別用於偵測每個印字頭有多少個故障的噴嘴。

請仔細查看圖件。色彩的名稱會顯示在矩形的上方,以及虛線圖樣的中間。



首先查看圖件的上半部(第一部分)。每個彩色矩形的色彩應該都很均勻,沒有任何水平條紋。

接著查看圖件的下半部(第二部分)。檢查每個個別彩色圖樣是否都顯示出大部分的虛線。

如果您在第一部分看到水平線條,而相同的色彩在第二部分也有遺失的虛線,表示所代表的印字頭需要 清潔。然而,如果矩形的色彩看起來很均勻,則不需要擔心第二部分中有些許遺失的虛線;這樣的結果 是可以接受的,因爲印表機可以替補幾個堵塞的噴嘴。

下例是處於良好狀態的灰色印字頭:



而下例是處於不良狀態的相同印字頭:



#### 更正動作

- 1. 清潔故障的印字頭(請參閱「<u>157 頁的清潔印字頭</u>」)。 然後重新列印「影像診斷圖件」以查看 問題是否已解決。
- 2. 如果問題仍然存在,則再次清潔印字頭,然後重新列印「影像診斷圖件」以查看問題是否已解決。
- **3.** 如果問題仍然存在,請考慮手動清潔您的印字頭(請參閱「<u>157 頁的清潔印字頭</u>」)。您也可以 嘗試重新列印目前的列印工作(或許現在的列印可令您滿意)。
- 如果問題仍然存在,請嘗試清潔印字頭墨滴偵測器。印表機一般會在需要的時候提醒您,但是即 使印表機沒有建議您還是值得一試。請參閱「<u>157頁的清潔印字頭墨滴偵測器</u>」。
- 5. 如果問題仍然存在,請更換一直故障的印字頭(請參閱「<u>106 頁的處理墨水匣和印字頭</u>」),或聯絡 HP 支援中心(請參閱「<u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u>」)。

#### 如果您仍然有問題

如果您在使用過本章中的建議之後,仍然有列印品質的問題,下面還有一些您可以執行的動作:

- 嘗試使用較高的列印品質選項。請參閱「48頁的列印」。
- 檢查您正用於列印的驅動程式。如果不是 HP 的驅動程式,請向驅動程式廠商詢問此問題。您也可以嘗試使用正確的 HP 驅動程式(如果可以)。最新的 HP 驅動程式可以從 <u>http://www.hp.com/go/T1200/drivers/</u> 下載。
- 如果您不是使用 HP RIP,其設定可能會不正確。請參閱 RIP 所附的說明文件。
- 檢查印表機的韌體是否爲最新版本。請參閱「<u>119頁的更新韌體</u>」。
- 檢查您的軟體應用程式中的設定是否正確。

# 17 疑難排解墨水匣和印字頭問題

- 無法插入墨水匣
- 墨水匣狀態訊息
- 無法插入印字頭
- 前控制面板顯示幕建議您重裝或更換印字頭
- <u>清潔印字頭</u>
- 清潔印字頭墨滴偵測器
- 校正印字頭
- 印字頭狀態訊息

## 無法插入墨水匣

- 1. 檢查您的墨水匣類型是否正確(型號)。
- 2. 檢查墨水匣上的彩色標籤是否和插槽上的標籤顏色一樣。
- 3. 檢查墨水匣方向是否正確,讓標有字母的墨水匣標籤的右邊朝上並且可讀。
- △ 注意: 請勿清潔墨水匣插槽內部。

#### 墨水匣狀態訊息

以下是可能的墨水匣狀態訊息:

- 正常:墨水匣的運作正常,沒有已知的問題。
- 遺失:沒有墨水匣,或墨水匣與印表機的連接不正確。
- 不足:墨水量太低。
- 嚴重不足:墨水量嚴重不足。
- 清空:墨水匣是空的。
- 重新裝置:建議您取出墨水匣再重新插入。
- 重新放置:建議您使用新墨水匣來更換舊墨水匣。
- 已變更:墨水匣的狀態意外改變。
- 已到期:已超過墨水匣的到期日。

#### 無法插入印字頭

- 1. 檢查您的印字頭類型是否正確(型號)。
- 2. 檢查您是否已取出印字頭的兩個橙色保護蓋。
- 3. 檢查印字頭上的彩色標籤是否和插槽上的標籤顏色一樣。
- 4. 檢查印字頭插入的方向是否正確(與其他印字頭相比)。
- 5. 檢查您是否已正確關閉並閂上印字頭護蓋,請參閱「<u>114頁的插入印字頭</u>」。

#### 前控制面板顯示幕建議您重裝或更換印字頭

- 1. 在前控制面板上關閉電源,然後再開啓。
- 檢查前控制面板顯示幕訊息,如果顯示就緒訊息,表示印表機已經準備好可以列印了。如果問題 仍然存在,請繼續下一個步驟。
- 3. 取出印字頭,請參閱「111頁的卸下印字頭」。

- 使用無塵布清潔印字頭背面的電氣連接。如果需要一點溼氣才能去除髒污,您可以小心使用溫和 的消毒用酒精。請勿使用水。
  - △ **注意**: 請小心處理,否則可能會損壞印字頭。請勿碰觸印字頭底部的噴嘴,特別是在沒有使用 酒精的情況下。



- 5. 重新插入印字頭,請參閱「<u>114 頁的插入印字頭</u>」。
- 6. 檢查前控制面板顯示幕訊息。如果問題仍然存在,則嘗試使用新的印字頭。

#### 清潔印字頭

只要印表機保持開啓,便要定期進行自動清潔。如此可確保噴嘴中有新的墨水,並防止噴嘴堵塞,確保 色彩準確度。如果您還沒有進行,請先參閱「<u>152 頁的影像診斷圖件</u>」,再繼續操作。

如果要清潔印字頭,請移至前控制面板,並選擇「影像品質維護」功能表圖示 ,然後選擇「清潔印 字頭」。如果您已經執行過「影像品質診斷圖件」程序,便會知道哪些色彩有問題。選擇色彩有問題 的那組印字頭。如果您不確定要清潔哪些色彩,也可以選擇清潔所有的印字頭。清潔所有印字頭大約 要花九分鐘的時間。清潔一組印字頭大約要花六分鐘的時間。

**衍註**: 清潔所有印字頭所使用的墨水比清潔一組更多。

#### 清潔印字頭墨滴偵測器

印字頭墨滴偵測器是偵測出印字頭上沒有在列印的噴嘴的感應器,以便與好的列印噴嘴進行交換。如果像是纖維、毛髮或紙屑的粒子遮住感應器,便會影響列印品質。

當前控制面板顯示需要進行清潔的警告訊息時,建議您清潔印字頭墨滴偵測器。如果您沒有立刻清潔印 字頭墨滴偵測器,印表機仍然可以正常運作,然而前控制面板會繼續顯示警告。

△ 注意: 戴上手套以避免手上沾到油墨。



1. 在前控制面板上關閉印表機。



2. 為避免觸電,請關閉印表機並拔除插頭。



3. 打開上蓋。



4. 找到儲存印字頭托架旁的印字頭墨滴偵測器。



- 5. 移除擋住印字頭墨滴偵測器的髒東西。
- 6. 使用乾燥的無塵布輕擦墨滴偵測器的表面,以移除看不見的髒污。



7. 關閉上蓋。



8. 插上電源線並打開印表機電源。



9. 按下印表機前控制面板上的電源鍵開啓電源。



#### 校正印字頭

如果要讓色彩準確、色彩轉換平順以及圖形元素的邊緣清晰,在印字頭之間精確校正是很重要的。您的印表機有自動印字頭校正處理程序,每當使用或更換印字頭時便會執行。

如果發生卡紙或您遇到色彩準確度的問題(請參閱「62頁的色彩管理」);您可能會需要校正印字頭。

- ⑦
  附註: 如果卡紙,建議您重新插入印字頭,並使用「影像品質維護」功能表 來起始重新校正程序。
- △ 注意: 請勿使用透明和半透明紙張來校正印字頭。

#### 重新插入印字頭程序

- 1. 如果重新校正程序正在執行中,但裝入了錯誤的紙張,請按前控制面板上的「取消」鍵。
  - △ 注意: 如果已取消重新校正程序,請勿列印。您可以使用「影像品質維護」功能表程序來重新 啓動校正。
- 裝入您希望使用的紙張,請參閱「<u>30 頁的紙張處理</u>」。您可以使用捲筒紙或單張紙,不過必須是 A3 橫印或更大。
- △ 注意: 請勿使用透明和半透明紙張來校正印字頭。
- 取出後再重新插入所有的印字頭,請參閱「<u>111 頁的卸下印字頭</u>」和「<u>114 頁的插入印字頭</u>」。如 此將會啓動印字頭校正程序。

4. 確保已關閉上蓋,因為在印字頭重新校正期間,印表機附近的強烈光源可能會影響校正。



- 5. 處理程序大約會花費六分鐘的時間。請先等到前控制面板顯示處理程序完成之後,再使用印表機。
- **附註**: 印表機會列印校準影像。您不必擔心這個影像。前控制面板顯示幕會顯示過程中的任何 錯誤。

#### 「影像品質維護」功能表程序

- 裝入您希望使用的紙張,請參閱「<u>30頁的紙張處理</u>」。您可以使用捲筒紙或單張紙,不過必須是 A3 橫印或更大(420 × 297 公釐)。
- △ 注意: 請勿使用透明和半透明紙張來校正印字頭。
- 在前控制面板中,選擇「影像品質維護」功能表圖示 ,然後選擇「校正印字頭」。印表機會 查看它是否有足夠的紙張可以執行重新校正。
- 如果裝入的紙張足夠印表機執行工作,印表機將會執行重新校正並列印重新校正圖樣。確保已關 閉上蓋,因為在印字頭重新校正期間,印表機附近的強烈光源可能會影響校正。



4. 處理程序大約會花費五分鐘的時間。請先等到前控制面板顯示處理程序完成之後,再使用印表機。

#### 在校正期間掃描錯誤

如果校正程序失敗,前控制面板上會出現掃描問題訊息。這表示校正尚未順利完成。因此,印表機不 會校正,應該要先重複校正處理程序,才能列印出良好的影像品質。此問題的原因可能是:

- 所使用的紙張是無效的,使用有效的紙張來重複校正
- 印字頭狀態問題,清潔印字頭,請參閱「<u>157頁的清潔印字頭</u>」
- 在上蓋開啓時完成校正,在上蓋關閉時重複校正

如果在使用有效的紙張、清潔印字頭和保持視窗關閉之後,問題仍然存在,可能是掃描系統故障需要修復,或是印字頭(雖然是清潔的)無法運作而需要更換。

### 印字頭狀態訊息

可能的印字頭狀態訊息包括:

- 正常: 印字頭的運作正常,沒有已知的問題
- 遺失:沒有印字頭,或在印表機中的安裝不正確。
- 分開測試印字頭:建議您個別測試印字頭,以找出故障的印字頭。取出所有的印字頭,然後再一個一個插入,在每次插入之後都要關閉閂鎖和護蓋。前控制面板會顯示重新裝置或更換訊息,以指出故障的印字頭。
- 重新裝置:建議您取出印字頭,然後再重新插入。如果失敗,請清潔電氣連接,參閱「<u>156 頁的</u> <u>前控制面板顯示幕建議您重裝或更換印字頭</u>」。如果失敗,請使用新的印字頭來更換,參閱 「<u>111 頁的卸下印字頭</u>」和「<u>114 頁的插入印字頭</u>」。
- 重新放置:印字頭故障。使用運作正常的印字頭來更換,請參閱「<u>111 頁的卸下印字頭</u>」和「<u>114 頁的插入印字頭</u>」。
- 未完成更換程序: 尚未順利完成印字頭更換程序,請重新啓動更換程序並讓它完全結束(不需要 改變印字頭)。
- 取出:印字頭的類型不適合用於列印。

墨水匣和印字頭問題

# 18 疑難排解印表機一般問題

- 印表機無法啓動
- 印表機不能列印
- 印表機速度似乎很慢
- <u>電腦與印表機之間的通訊失敗</u>
- <u>無法存取 HP Utility</u>
- <u>無法存取嵌入式 Web 伺服器</u>
- 自動檔案系統檢查
- <u>AutoCAD 2000 記憶體配置錯誤</u>
- 從 Microsoft Visio 2003 進行列印卻沒有任何輸出
- 使用 Quark X press 列印時,無法使用的驅動程式功能
- 印表機警示

### 印表機無法啓動

如果印表機無法啓動(前控制面板呈現黑色或診斷 LED 全部熄滅),建議您使用下列方法更換韌體。

- 1. 移至 HP Knowledge Center (請參閱「<u>172 頁的 Knowledge Center</u>」),並下載最新的韌體。
- 2. 將韌體儲存到 USB 快閃磁碟。 最理想的情況是, USB 快閃磁碟應清空且格式化為 FAT 檔案系統。
- 3. 確定印表機電源已關閉。將 USB 快閃磁碟連接到印表機的 USB 連接埠,然後開啓印表機電源。
- 4. 前控制面板出現提示時,按下「OK」鍵。
- 5. 印表機會花大約一分鐘的時間來讀取韌體檔案,然後要求您移除 USB 快閃磁碟。
- 6. 印表機會自動安裝新的韌體並重新啓動印表機。

#### 印表機不能列印

如果一切都已就緒(裝入紙張、油墨組件全都安裝妥,而且檔案沒有錯誤),則可能還有其他原因導致 電腦傳來的檔案未能如預期般開始列印:

- 電子電源可能有問題。如果印表機完全沒有動靜,且其前控制面板毫無回應,請檢查電源線是否 正確連接並對插槽供電。
- 您可能是遇到不尋常的電磁現象,例如電磁場強度過高或遭受電子干擾,這些現象可能造成印表機 行為失常甚至停止運作。在此情況下,請使用前控制面板上的「電源」鍵關閉印表機並拔除電源 線,等到電磁環境恢復正常再重新開啓印表機電源。如果問題仍然存在,請與客戶服務專員聯絡。
- 合拼功能可能開啓(僅限 T1200 系列),在計算適當的合拼前,印表機正等待指定的合拼等候逾時時間。在此情況下,前控制面板會顯示合拼所需要的剩餘時間。
- 繪圖語言的設定可能有誤,請參閱「<u>29頁的變更繪圖語言設定值</u>」。
- 您可能未在電腦上安裝印表機的正確驅動程式,請參閱組裝說明。
- 如果您要列印單張紙,就必須在印表機驅動程式中將「手動送紙」指定為紙張來源。
- 印表機可能正在保留工作以裝入紙張或(僅限 T1200 系列)取得統計資訊,請參閱「<u>102 頁的工</u> 作狀態訊息(僅限 T770 HD 和 T1200 系列)」。
- 您可能是向印表機驅動程式提出了列印預覽(僅限 T1200 系列)要求。這個功能可以用來檢查所列印的影像是否正如預期。在此情況下,預覽會在螢幕上顯示,而且您必須按一下「列印」按鈕開始列印。
- 如果您使用的是 Mac OS 且透過 USB 連接,則可能需要變更資料編碼(僅限 PostScript 印表
  - 機)。選擇「設定」功能表圖示 , 然後選擇「**列印喜好設定」>「PS」>「選擇編碼」>** 「ASCII」。接著將應用程式設定成傳送 ASCII 資料。

#### 印表機速度似乎很慢

這可能有幾種原因。

- 列印品質是否設定為「最佳」或「最高細節」? 最佳品質和最高細節的列印方式所需花費的時間 較久。
- 裝入紙張時指定的紙張類型是否正確? 某些紙張類型需要花費較長的列印時間,例如,相片和塗層紙在成像程序間需要更長的乾燥時間。若要檢查印表機目前的紙張類型設定,請參閱「<u>41 頁的</u> 檢視有關紙張的資訊」。

- 如果您的印表機透過網路連接,請檢查網路上使用的所有組件(網路介面卡、集線器、路由器、交換器和纜線)是否都具備高速作業能力。網路上是否有其他裝置傳來巨額流量?
- 如果您的印表機透過 USB 連接,請確定所用的 USB 主控制器和 USB 集線器(如果有)是 USB 2.0,並檢查 USB 纜線是認證合格的 USB 2.0。
- 您是否在前控制面板中將乾燥時間指定為「**延長**」? 請試著將乾燥時間改成「**最佳化**」。

#### 電腦與印表機之間的通訊失敗

若干症狀包括:

- 當您將影像傳送到印表機之後,前控制面板顯示幕沒有顯示「接收中」訊息。
- 當您嘗試列印時,電腦卻顯示錯誤訊息。
- 您的電腦或印表機正在互相通訊時突然停止反應(擱置不動)。
- 您的列印輸出結果出現隨機或不明錯誤(線條的位置不對、圖形不完整等等)。

#### 若要解決通訊問題:

- 確認已在應用程式中選取正確的印表機,請參閱「48頁的列印」。
- 確認印表機可從其他應用程式正常列印。
- 切記如果是大量列印,則從接收、處理到列印完成通常需要花些時間。
- 如果印表機連接到網路, 請透過 USB 纜線直接連接到電腦之後再試試看。
- 如果印表機透過其他任何中介裝置(例如交換器、緩衝盒、纜線介面卡、纜線轉換器等)連接到電 腦,請直接連接到電腦之後再試試看。
- 嘗試更換另一條介面纜線。
- 確認繪圖語言設定正確,請參閱「29頁的變更繪圖語言設定值」。
- 如果印表機透過 USB 連接,請嘗試從電腦拔除 USB 纜線再重新接上。此外,也請嘗試使用電腦 上的不同 USB 連接埠。

#### 無法存取 HP Utility

如果您還沒讀過相關章節,請先參閱「26頁的存取 HP Utility」。

- 在前控制面板中,選擇「連接性」功能表圖示
- 2. 選擇「進階」>「Web 服務」>「HP Utility 軟體」>「啓用」。
- 3. 如果印表機採用 TCP/IP 連接方式,請按下「功能表」鍵以返回主功能表,再次選擇「連接性」功 能表圖示 記。
- 4. 選取您所使用的連接類型。
- 5. 選擇「**檢視資訊**」。

如果仍然無法連接,請使用前控制面板上的「電源」鍵關閉印表機再重新開啓。

#### 無法存取嵌入式 Web 伺服器

如果您還沒讀過相關章節,請先參閱「<u>26 頁的存取嵌入式 Web 伺服器</u>」。

- 🕲 附註: 若是透過 USB 纜線直接連接印表機,請使用 HP Utility。
  - 在前控制面板中,選擇「連接性」功能表圖示
  - 2. 選擇「進階」>「嵌入式 Web 伺服器」>「允許 EWS」>「開啓」。
  - 3. 如果印表機採用 TCP/IP 連接方式,請按下「功能表」鍵以返回主功能表,再次選擇「連接性」功 能表圖示 記。
  - 4. 選取您所使用的連接類型。
  - 5. 選擇「**檢視資訊**」。
  - 6. 確定您看到 IP 已啓用。 否則,您可能必須改用其他連接方式。

如果您使用了 Proxy 伺服器,請試著繞過該伺服器並直接存取 Web 伺服器。

- 在 Windows 平台的 Internet Explorer 6 中,移到「工具」>「網際網路選項」>「連線」>「區域網路設定」,然後選取「近端網址不使用 Proxy」方塊。或者,如果要做更精準的控制,請按一下「進階」按鈕,再將印表機的 IP 位址加到不使用 Proxy 伺服器的例外清單中。
- 在 Mac OS 平台上的 Safari,移到「Safari」>「偏好設定」>「進階」然後再按一下「Proxies: 變更設定」按鈕。將印表機的 IP 位址或網域名稱加到不使用 Proxy 伺服器的例外清單中。

如果仍然無法連接,請使用前控制面板上的「電源」鍵關閉印表機再重新開啓。

#### 自動檔案系統檢查

當您開啓印表機時,偶而會看見類似下面顯示的前控制面版顯示。



檔案系統檢查已經就緒;最多需要 40 分鐘才能完成。 請等候其完成。

△ 注意: 如果您在檔案系統檢查完成前關閉印表機,可能會嚴重損壞檔案系統,並造成印表機硬碟無法 使用。若是此情況,檔案系統檢查會在您重新開啓印表機時重頭開始。

為了維護硬碟的檔案系統完整性,檔案系統檢查排定每90天執行一次。

⑦ 附註: 印表機一旦開啓電源,從初始化完成到檢查並備妥印字頭約需3分鐘的時間。不過,在某些情況下可能需要多達40分鐘。例如,當長時間沒有使用印表機而需要更多時間來進行印字頭準備工作的時候。

### AutoCAD 2000 記憶體配置錯誤

在安裝印表機驅動程式之後,當您初次嘗試從 AutoCAD 2000 列印時,可能會看到訊息表示「Memory allocation error (記憶體配置錯誤)」,然後便無法列印您的影像。

這是因為 AutoCAD 2000 本身有問題,只要從 Autodesk 網站 <u>http://www.autodesk.com/</u> 下載 Plotting Update Patch (plotupdate.exe) 就可以修復。

這個修補程式也可以用來試著解決從 AutoCAD 2000 列印時所發生的其他罕見問題。

# 從 Microsoft Visio 2003 進行列印卻沒有任何輸出

如需有關從 Microsoft Visio 2003 列印大型影像(長度超過 3.27 公尺)時所發生問題的詳細資訊,請參 閱 Microsoft 線上知識庫: <u>http://support.microsoft.com/search/</u>。

為避免發生這些問題,您可以在 Visio 中先將影像長度縮小至 3.27 公尺以下,然後再從 Windows 驅動 程式的「**功能**」索引標籤中,使用驅動程式的「調整大小」選項將繪圖頁面放大。若應用程式中設定的 縮小比例與驅動程式中設定的放大比例一致,就能印出原本所要的結果。

#### 使用 QuarkXpress 列印時,無法使用的驅動程式功能

當您使用 QuarkXPress 來列印時,下列驅動程式功能將無法使用。

- 列印預覽
- 旋轉
- 調整大小
- Microsoft Office 功能或節省紙張選項
- 由後到前列印

如果您使用的是 HP-GL/2 和 HP RTL 驅動程式,下列功能將無法使用。

- 列印預覽
- 由後到前列印

若要取得相同的結果,請使用 QuarkXPress 所提供的相等功能。

#### 印表機警示

您的印表機可以傳達兩種類型的警示:

- **錯誤**:主要警示您印表機無法列印的事實。然而,在驅動程式中,即使印表機可以列印,錯誤也可以警示您可能會破壞列印的狀況,例如裁切。
- **警告:** 在印表機需要注意調整(例如校準)或可能無法列印的情況(例如預防性維護或墨水不足)時警示您。

印表機的系統中有四種不同的警示傳達器。

- 前控制面板顯示幕:前控制面板每次只顯示最有關聯的警示。使用者通常需要按「確定」鍵以確認,但是如果是警告,便會在逾時之後消失。當印表機變成閒置狀態且沒有其他更嚴重的警示時,便會重新出現永久性的警告,例如「墨水量不足」。
- ☆ 提示: 在前控制面板顯示幕中,您可以設定紙張不符警示,請參閱「20頁的紙張適用性選項 (僅限 T1200 系列)」。
- 嵌入式 Web 伺服器:「嵌入式 Web 伺服器」視窗的右上角會顯示印表機狀態。如果印表機有警示,該狀態將會顯示警示文字。
- **驅動程式:**驅動程式顯示警示。驅動程式會針對最終輸出中可能會有問題的工作組態設定發出警告。如果印表機尙未準備好列印,便會顯示警告。
- HP Utility:若要查看警示,請前往「概觀」索引標籤,並檢視右側的「需要注意的項目」清單。

根據預設,警示只會在列印和發生列印問題時顯示,例如:墨水匣墨水不足、墨水用完或印表機 紙張用盡。如果已啓用警示,並且有妨礙列印的問題時,您便會看到一個快顯視窗,說明印表機 為何無法列印。請依照指示達成需要的結果。

⑦ 附註: 然而,有些環境不支援雙向通訊,例如:使用 USB 纜線將 Windows 電腦連接至印表機。在這些情況下,警示將不會傳達到工作擁有者。

# 19 前控制面板錯誤訊息

您偶爾會看到下列其中一種訊息出現在前控制面板顯示幕上。若有,請依照「建議」欄中的建議執行。 如果您看到沒有出現在此處的錯誤訊息,且您不確定該如何正確回應,請聯絡 HP 支援中心。請參閱 「<u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u>」。

表格 19-1 文字訊息		
訊息	建識措施	
[色彩] 墨水匣已到期	更換墨水匣。 請參閱「 <u>106 頁的處理墨水匣和印字頭</u> 」。	
[色彩] 墨水匣遺失	插入色彩正確的墨水匣。 請參閱「 <u>106 頁的處理墨水匣和印字</u> <u>頭</u> 」。	
[色彩] 墨水匣墨水已用盡	更換墨水匣。請參閱「 <u>106頁的處理墨水匣和印字頭</u> 」。	
[色彩] 印字頭 <b>#[n]</b> 錯誤: 不存在	插入正確的印字頭。 請參閱「 <u>106 頁的處理墨水匣和印字</u> <u>頭</u> 」。	
[色彩] 印字頭 #[n] 錯誤: 請移除	取出不正確的印字頭,然後插入類型(色彩和編號)正確的新 印字頭。請參閱「 <u>106 頁的處理墨水匣和印字頭</u> 」。	
[色彩] 印字頭 #[n] 錯誤: 更換	卸下未運作的印字頭,然後插入新的印字頭。請參閱「 <u>106頁的</u> <u>處理墨水匣和印字頭</u> 」。	
[色彩] 印字頭 #[n] 錯誤: 重新裝置	取出再重新插入相同的印字頭,或嘗試清潔電器連接。如有必要,則插入新的印字頭。 請參閱「 <u>156 頁的前控制面板顯示幕</u> 建議您重裝或更換印字頭」。	
[色彩] 印字頭 #[n] 保固期已過	由於印字頭的操作時間長度或使用的墨水量之故,其保固已到 期。	
 [色彩] 印字頭 #[n] 保固警告	印字頭的保固可能因使用錯誤的墨水種類而失效。	
IO 錯誤	重新啓動印表機。 如果問題持續存在,請與 HP 支援中心聯 絡。 請參閱「 <u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u> 」。	
IO 警告	再試一次;如果問題持續存在,請與 HP 支援中心聯絡。請參 閱「 <u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u> 」。	
紙張前移校準擱置中	執行紙張前移校準。請參閱「137頁的重新校準紙張前移」。	
紙張太小,無法列印紙張前移校準	取出紙張再裝入更大的紙張。	
紙張太小,無法掃描紙張前移校準	取出紙張再裝入更大的紙張。	
PDL 錯誤: 墨水系統未準確就緒	清潔印字頭。 請參閱「 <u>157 頁的清潔印字頭</u> 」。	
PDL 錯誤: 工作被裁切	影像對紙張或印表機來說太大了。 盡可能裝入更大的紙張,或 縮小影像尺寸。	
PDL 錯誤: 記憶體已滿	重新啓動印表機並嘗試重新傳送工作;如有必要,請降低工作 的複雜性。	
PDL 錯誤: 紙張用盡	装入更多紙張。	
PDL 錯誤: 分析錯誤	印表機無法理解列印工作。嘗試重新建立並重新傳送。檢查您的續線連線。	

表格 19-1 文字訊息 ( 續 )		
訊息	建議措施	
PDL 錯誤: 列印模式錯誤	為工作指定的紙張類型或列印品質不正確。請變更裝入的紙張 類型或列印設定。	
PDL 錯誤: 列印錯誤	嘗試再傳送一次工作。	
PDL 錯誤: 虛擬記憶體已滿	重新啓動印表機並嘗試重新傳送工作;如有必要,請降低工作 的複雜性。	
印字頭校正錯誤:紙張太小	取出紙張再裝入更大的紙張。	
更換 [色彩] 墨水匣	更換墨水匣。 請參閱「 <u>106 頁的處理墨水匣和印字頭</u> 」。	
重新插接 [色彩] 墨水匣	取出再重新插入相同的墨水匣。請參閱「 <u>106 頁的處理墨水匣</u> <u>和印字頭</u> 」。	
更新: 失敗。(無效的檔案)	確定您已選擇正確的韌體更新檔案。然後再次嘗試執行更新。	

#### 表格 19-2 數字錯誤代碼

錯誤代碼	建議措施
01.0, 01.1, 01.2	重新啓動印表機。如果問題持續存在,請與 HP 支援中心聯絡。請參閱「 <u>174 頁的聯絡 HP</u> 支援中心」。
21, 21.1, 22.0, 22.1, 22.2, 22.3, 24	重新啓動印表機。如果問題持續存在,請與 HP 支援中心聯絡。請參閱「 <u>174 頁的聯絡 HP</u> 支援中心」。
61:01	檔案格式錯誤,印表機無法處理該工作。請檢查印表機的繪圖語言設定(請參閱「29頁的變 更繪圖語言設定值」)。如果您是從 Mac OS 透過 USB 連接傳送 PostScript,請在驅動程式 和應用程式中都選擇 ASCII 編碼。請檢查是否有最新的韌體和驅動程式版本。
62, 63, 64, 65, 67	更新印表機的韌體。請參閱「119頁的更新韌體」。
71.04	記憶體用盡。 若要避免此狀況,請在 HP-GL/2 與 HP RTL 的驅動程式中,依序選擇「進階」 索引標籤與「以點陣圖傳送工作」。
74.1	再試一次韌體更新。當更新正在進行中時,請勿嘗試使用電腦。如果問題持續存在,請與 HP 支援中心聯絡。請參閱「 <u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u> 」。
79:03	重新啓動印表機。如果問題持續存在,請與 HP 支援中心聯絡。 請參閱「 <u>174 頁的聯絡 HP</u> <u>支援中心</u> 」。
79:04	更新印表機的韌體。請參閱「 <u>119頁的更新韌體</u> 」。
81:01, 86:01	請按照前控制面板上的指示進行。系統可能會要求您在聯絡 HP 支援中心之前,先執行測試程 序並記下數字代碼。 請參閱「 <u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u> 」。
94, 94.1	重新啓動色彩校準。請參閱「 <u>63頁的色彩校準</u> 」。

# 20 HP 顧客貼心服務

- <u>簡介</u>
- <u>HP 專業服務</u>
- HP Instant Support
- HP Proactive Support
- <u>聯絡 HP 支援中心</u>

# 簡介

HP 顧客貼心服務提供曾獲獎之支援,以確保您能夠充分利用 HP Designjet,並提供經過證實的完整專業支援和新技術,讓您享有獨一無二的端對端支援。服務項目包括設定與安裝、疑難排解工具、保固升級、維修與更換服務、電話與網站支援、軟體更新,以及自助式維護服務。如需有關「HP 顧客貼心服務」的詳細資訊,請造訪我們的下列網站:

#### http://www.hp.com/go/graphic-arts/

或透過電話與我們聯絡(請參閱「<u>174 頁的聯絡 HP 支援中心</u>」)。若要註冊保固:

http://register.hp.com/

#### HP 專業服務

#### **Knowledge Center**

歡迎進入專屬服務和資源的天地,以確保您的 HP Designjet 產品與方案始終都能發揮最佳效能。

加入 HP 規模龐大的 Knowledge Center 列印技術社群,即可全天候存取下列資源:

- 多媒體教學課程
- 逐步解說操作指南
- 下載 最新的印表機韌體、驅動程式、軟體、紙張預設值等等
- 技術支援 線上疑難排解、顧客貼心服務聯絡處等等
- 經由特定軟體應用程式完成各種列印工作的工作流程與詳細建議
- 與 HP 及您的同事等專業人士直接交換意見的討論區
- 線上查詢保固時效以求安心
- 最新的產品資訊 印表機、耗材、附件、軟體等等
- 提供油墨和紙張所有相關資訊的「耗材中心」

視印表機而定,您可以在下列位置找到 Knowledge Center:

- http://www.hp.com/go/T770/knowledgecenter/
- <u>http://www.hp.com/go/T770hdd/knowledgecenter/</u>
- <u>http://www.hp.com/go/T1200/knowledgecenter/</u>
- http://www.hp.com/go/T1200ps/knowledgecenter/

請依據您所購買的產品及業務類型自訂註冊內容,並設定偏好的溝通方式,就能獲得所需的一切資訊。

#### HP Start-Up Kit

HP Start-Up Kit 是印表機隨附的 CD,內含印表機的軟體和說明文件。

#### HP Care Pack 與延長保固服務

HP Care Packs 與延長保固服務讓您能將印表機的保固延長到標準期限以外。
這些服務也包括遠端支援。如有需要到府服務,請從下列兩種受理時間選項當中選擇其中之一。

- 次工作日
- 當日4小時內(未必適用所有國家/地區)

如需有關「HP Care Pack」的詳細資訊,請造訪 <u>http://www.hp.com/go/printservices/</u>。

#### HP 安裝

HP 安裝服務將指派專人為您卸載、設定和連接印表機。

此為「HP Care Pack」附帶的一項服務;如需詳細資訊,請造訪 http://www.hp.com/go/printservices/。

### **HP Instant Support**

HP Instant Support 專業版是 HP 的疑難排解工具套件,可收集印表機的診斷資訊並與 HP 知識庫中的 智慧型解決方案進行比對,以讓您能夠儘速解決問題。

按一下印表機的嵌入式 Web 伺服器中「疑難排解」頁面所提供的連結,即可啓動 HP Instant Support 工作階段。請參閱「<u>26 頁的存取嵌入式 Web 伺服器</u>」。

要使用 HP Instant Support:

- 您必須與印表機建立 TCP/IP 連線,因為唯有透過嵌入式 Web 伺服器才能存取 HP Instant Support。
- 您必須能夠存取全球資訊網,因為 HP Instant Support 是一種 Web 服務。

HP Instant Support 目前提供英文、韓文、簡體中文和繁體中文版。

如需有關 HP Instant Support 的詳細資訊,請造訪 http://www.hp.com/go/ispe/。

### **HP Proactive Support**

HP Proactive Support 會在使用者尚未察覺任何問題之前,先找出印表機問題並加以診斷、解決,協助 使用者降低昂貴的印表機停機成本。 HP Proactive Support 工具旨在協助任何規模的企業減少支援成本 並最大化生產力,而且只需要使用者按一下滑鼠就能辦到。

Proactive Support 是「HP 影像與列印」服務套件中的一部分,可協助您控制列印環境,明確地專注在最大化投資價值、增加印表機開機時間,並降低印表機管理成本。

HP 建議您馬上啓動 Proactive Support 服務,協助您在問題發生時節省聯絡時間並發揮預防作用,進而 降低昂貴的停機時間成本。 Proactive Support 會針對軟體與硬體更新執行診斷與檢查作業。

您可以在適用於 Windows 的 HP Utility 或適用於 Mac OS 的 HP 印表機監視器中啓動 Proactive Support, 然後指定電腦與 HP Web 伺服器的連線頻率,以及診斷檢查的頻率。同時,您也可以隨時選擇執行診斷檢查。若要變更這些設定,請:

- 在適用於 Windows 的 HP Utility 中,選擇「工具」功能表,然後選擇「HP Proactive Support」。
- 在適用於 Mac OS 的 HP 印表機監視器中,選擇「偏好設定」>「監控」>「HP Proactive Support」。

如果 Proactive Support 發現任何潛在的問題,就會在警示通知中解釋問題所在,並建議解決方案。在 某些情況下,解決方案可能可以自動套用;在其他情況下,系統可能會要求您執行一些步驟來解決問題。

### 聯絡 HP 支援中心

您可以透過電話與 HP 支援中心聯絡。 在您撥打電話之前,請先完成下列準備事項:

- 檢閱本指南中的疑難排解建議。
- 檢閱相關的驅動程式說明文件。
- 如果您安裝了協力廠商軟體驅動程式和 RIP,請參閱其隨附的說明文件。
- 在您電洽 Hewlett-Packard 各地辦公室時,請備妥下列資訊以利於我們儘速答覆您的問題:
  - 。您所使用的印表機(產品編號和序號,位於印表機背面的標籤上)
  - 。如果前控制面板出現錯誤代碼,則將其記下;請參閱「169頁的前控制面板錯誤訊息」
  - 。
     印表機的維修 ID: 在前控制面板中,選擇「資訊」功能表圖示 ),然後選擇「檢視印表機 資訊」
  - 。 您所使用的電腦
  - 您所使用的任何特殊設備或軟體(例如,多工緩衝處理程式、網路、交換器、數據機或特殊的 軟體驅動程式)
  - 。 您所使用纜線(零件編號)及其販售商家資訊
  - 。 印表機所採用的介面類型(USB 或網路)
  - 。 您目前使用的軟體名稱和版本
  - 如果可行,請列印以下報告;支援中心可能會要求您傳真這些報告以便進行協助:設定、使用報告,以及「維修資訊」所列印的上述所有頁面(請參閱「<u>9頁的印表機的內部圖件</u>」)

#### 電話號碼

您可以在網站上找到 HP 支援中心的電話號碼: 請造訪 <u>http://welcome.hp.com/country/us/en/</u> <u>wwcontact\_us.html</u>。

# 21 印表機規格

- 功能規格
- 實體規格
- 記憶體規格
- <u>電源規格</u>
- <u>生態規格</u>
- 環境規格
- 聲音規格

## 功能規格

#### 表格 21-1 HP 72 墨水耗材

印字頭	每個印字頭中有兩種墨水:灰色和相片黑、消光黑和黃色,以及洋紅色和青色
墨水匣	墨水匣內包含的墨水量為 69 毫升: 灰色、相片黑、黄色、洋紅色和青色
	墨水匣內包含的墨水量為 130 毫升: 灰色、相片黑、消光黑、黄色、洋紅色和青色
	墨水匣內包含的墨水量為 300 毫升(僅限 T1200 系列):僅限消光黑

#### 表格 21-2 紙張尺寸

	最小	最大
捲筒紙寬度	279 公釐	610 公釐或 1118 公釐
捲筒紙長度		91.4 公尺
單張紙寬度	210 公釐	610 公釐或 1118 公釐
單張紙長度	279 公釐	1676 公釐

#### 表格 21-3 列印解析度

列印品質	最高細節	驅動程式	彩現解析度 (ppi)	列印解析度 (dpi)
最佳模式(光面紙*)	開啓	HP-GL/2 \ HP PCL3	1200 × 1200	2400 × 1200
	開啓	PostScript	600 × 600	2400 × 1200
	觸閉	任何	600 × 600	1200 × 1200
最佳模式(其他紙張)	關閉	任何	600 × 600	1200 × 1200
正常	關閉	HP-GL/2	600 × 600	1200 × 1200
		PostScript   HP PCL3	300 × 300	1200 × 1200
快速	觸閉	HP-GL/2	600 × 600	1200 × 1200
		PostScript   HP PCL3	300 × 300	1200 × 1200
經濟模式(重磅塗層紙和光面紙*)	觸閉	任何	300 × 300	1200 × 1200
經濟模式(其他紙張)	關閉	任何	300 × 300	600 × 1200

\*如需支援的光面紙清單,請參閱「122頁的訂購紙張」。

表格 21-4 邊界		
上方、右邊界和左邊界	5 公釐	
底部邊界(後緣)	5 公釐(捲筒紙)	
	17 公釐(單張紙)	

#### 表格 21-5 機械準確度

±0.1%的指定向量長度或±0.2公釐(其中較大者)於23°C,50-60%相對溼度,在「最佳」或「一般」模式的 E/A0 列印材料上使用 HP 霧面膠片捲筒紙。

表格 21-6 支援的圖形語言	
HP Designjet	語言
T770	HP PCL3 GUI、HP-GL/2 和 HP RTL
T770 HD	HP PCL3 GUI、HP-GL/2 和 HP RTL、CALS
T770 PS	HP PCL3 GUI、HP-GL/2 和 HP RTL、PDF、PostScript
T1200	HP PCL3 GUI、HP-GL/2 和 HP RTL、CALS
T1200 PS	HP PCL3 GUI、HP-GL/2 $lpha$ HP RTL、CALS、PDF、PostScript、TIFF、JPEG

### 實體規格

#### 表格 21-7 印表機實體規格

	HP Designjet T770 24 英吋系列	HP Designjet T770 44 英吋系列	HP Designjet T1200 系列
重量	<b>60</b> 公斤	81.6 公斤	<b>86</b> 公斤
寬度	1262 公釐	1770 公釐	1770 公釐
深度	最小: <b>692</b> 公釐	最小: <b>692</b> 公釐	最小: 692 公釐
	最大: <b>702</b> 公釐	最大: <b>702</b> 公釐	最大: 722 公釐
高度	1049 公釐	1049 公釐	1046 公釐(1046 公釐)

測量厚度時,上方捲軸未包含在內;牆面隔板朝上;墨水護蓋開啓;捲筒紙護蓋和承接槽關閉。

### 記憶體規格

#### 表格 21-8 記憶體規格

HP Designjet	專用的檔案處理記憶體 *	硬碟
Т770	2 GB	-
T770 HD	8 GB	160 GB
T1200	32 GB	160 GB
T1200 PS	32 GB	160 GB

\* 384 MB 實體 DRAM

### 電源規格

#### 表格 21-9 印表機電源規格

來源	100 - 240 V ac ±10%,自動範圍選取
頻率	50 - 60 Hz
電流	< 2 A
耗電量	< 200 W

### 生態規格

本產品符合歐盟 WEEE 和 RoHS 規章。如果要了解這些產品型號是否符合 ENERGY STAR 規章,請 造訪 <u>http://www.hp.com/go/energystar/</u>。

如需印表機的最新生態規格,請至<u>http://www.hp.com/</u>,然後搜尋「生態規格」。

### 環境規格

#### 表格 21-10 印表機環境規格

	溫度範圍	濕度範圍
最佳化列印品質作業	22 到 26°C	30 到 60%
一般列印的操作環境	15 到 35°C	20 到 80%
不含耗材的印表機	5 到 40°C	
收藏包裝中暫不使用的耗材和印表機:	-40 到 60°C	

### 聲音規格

印表機噪音規格(相關資料係依 ISO 9296 為依據)。

#### 表格 21-11 印表機聲音規格

閒置聲功率位準	4.4 B (A)
操作聲功率位準	6.3 B (A)
閒置聲對旁人位置的壓力	29 dB (A)
操作聲對旁人位置的壓力	46 dB (A)



AppleTalk Apple Computer 於 1984 年針對電腦網路所開發的一套通訊協定。 Apple 現在建議採用 TCP/IP 網路。

**Bonjour** Apple Computer 的 IETF Zeroconf 規格架構實作的商標名稱, Apple 的 Mac OS X 從 10.2 版中便開始 使用此種電腦網路技術。它用於探索區域網路上可用的服務。原本稱為 Rendezvous。

**ESD** 靜電放電。靜電在日常生活中是很常見的。當碰觸車門或摩擦衣物時,所產生的火花就是靜電。雖然受控制的靜電有某些用途,但是不受控制的靜電放電是電氣產品的主要危險之一。因此,為防止損壞,在設定產品或使用對 ESD 敏感的裝置時,需要做一些預防措施。這種類型的損壞可能會降低裝置的預期使用壽命。降低不受控制的 ESD 進而降低此類損壞的方法之一,就是在使用對 ESD 敏感的裝置(例如印字頭或墨水匣)之前,接觸產品曝露在外的接地部分(主要是金屬部分)。此外,如果要降低您身體的靜電放電的產生,請試著避免在有地毯的區域工作,並且在使用對 ESD 敏感的裝置時,盡量減少您的身體活動。同時,亦請避免在溼度低的環境中工作。

HP-GL/2 Hewlett-Packard Graphics Language 2: HP 定義用於描述向量圖形的語言。

HP RTL Hewlett-Packard 點陣傳輸語言: HP 定義用於描述點陣(點陣圖)圖形的語言。

I/O 輸入/輸出: 描述兩部裝置之間資料的傳送。

ICC International Color Consortium,由許多同意針對色彩設定檔制定通用標準的公司所形成的團體。

IP 位址 用於識別 TCP/IP 網路上特定節點的唯一識別碼。是由四個用點分隔的整數所組成的。

Jetdirect HP 的列印伺服器系列的品牌名稱,此系列可讓印表機直接與區域網路連線。

LED 發光二極體: 受電力刺激時發出光線的半導體裝置。

**MAC 位址** 「媒體存取控制」位址: 用於識別網路上特定裝置的唯一識別碼。 它是比 IP 位址等級更低的識別 碼。 因此,裝置可能會同時有 MAC 位址和 IP 位址。

Rendezvous Apple Computer 的網路軟體的原始名稱,後來稱為 Bonjour。

TCP/IP 傳輸控制通訊協定/網際網路通訊協定:網際網路用來做為基礎的通訊協定。

USB 通用序列匯流排:設計用於連接裝置與電腦的標準序列匯流排。

乙太網路 適用於區域網路的常用電腦網路技術。

印字頭 一種抽取式印表機元件,它會從對應的墨水匣取出一種或多種色彩的墨水,然後透過一組噴嘴將墨水印在紙張上。在 HP Designjet T770 和 T1200 系列中,每個印字頭都會列印兩種不同的色彩。

印表機驅動程式 將使用通用格式的列印工作轉換成適合特定印表機的資料的軟體。

色域 印表機和監視器等輸出裝置能夠重現的色彩範圍和密度値範圍。

色彩一致性 在圖件之間以及印表機之間,列印與特定列印工作相同色彩的能力。

**色彩空間** 是一種色彩模式,其中每種色彩都由特定的一組數字來表示。許多不同的色彩空間都能使用相同的色彩模式:例如,監視器通常使用 RGB 色彩模式,但是因為特定的一組 RGB 數字會在不同的監視器上產生不同的色彩,所以不同的監視器會有不同的色彩空間。

**色彩準確度**列印盡可能符合原始影像的色彩的能力;請記住,所有裝置的色域都是有限的,實際上可能無法精確符合特定的色彩。

色彩模式 一套以數字代表色彩的系統,例如 RGB 或 CMYK。

紙冊 薄且平的材料,用於書寫或列印;最常使用某種漿狀、乾燥或壓製的纖維製成。

**捲軸** 在使用捲筒紙來列印時,支撐捲筒紙的桿子。

教紙器 在壓板上來回滑動以依需要裁切紙張的印表機元件。

**韌體** 控制印表機的功能並且是半永久性的儲存在印表機中的軟體(可更新)。

噴嘴 印字頭中許多小洞的其中之一,墨水會透過這些小洞印在紙張上。

墨水匣 儲存特定色彩的墨水並提供給印字頭的抽取式印表機元件。

**壓板** 印表機中的平坦表面,列印時紙張會通過該表面。

# 索引

#### A

Autodesk Design Review 列印來源 75

#### Н

HP Care Pack 172 HP-GL/2 29 HP Instant Support 173 HP Proactive Support 173 HP Start-Up Kit 172 HP Start-Up Kit CD 2 HP Utility 存取 26 無法存取 165 語言 27 HP 支援中心 174 HP 安裝 173 HP 顧客貼心服務 172

#### I

Instant Support 173 IP 位址 26

#### J

Jetdirect 列印伺服器 127

Κ

Knowledge Center 172

#### Μ

Microsoft Office 列印來源 92

#### Ρ

PANTONE 色樣模擬 67 PANTONE 樣品手冊 70 PDF 被裁切 152 PDF 遺失的物件 152 PostScript 升級 [T770] 127 Proactive Support 173

#### Q

QuarkXpress, 無法使用的驅動程式 功能 167

V

Visio 2003, 沒有輸出 167

#### 三畫

工作 建立 49 提交 [T1200] 49 工作佇列 嵌入式 Web 伺服器 [T1200] 99 工作狀態 102 工作預覽 嵌入式 Web 伺服器 [T1200] 100

#### 四畫

內部圖件 9
支援服務
HP Care Pack 172
HP Instant Support 173
HP Proactive Support 173
HP Start-Up Kit 172
HP 支援中心 174
HP 顧客貼心服務 172
Knowledge Center 172
印表機安裝 173
延長保固服務 172

#### 五畫

功能規格 176 外接式硬碟 [T1200] 127 未校正色彩 144 生態規格 178

#### 六畫

列印工作 合拼 [T1200] 59 建立 49 紙張用量 105

提交 [T1200] 49 墨水用量 105 列印品質 選擇 50 列印品質問題 一般 141 不同色彩的垂直線 149 不準確的線條長度 146 中斷的線條 144 水平線條 142 未校正色彩 144 白色斑點 149 刮痕 147 紙張不平 147 條紋 142 粗糙 146 階梯狀線條 143 黑色墨水 148 圖件底部 149 精靈 141 模糊的線條 145 線條寬度 143 墨水印 147 磨損 147 邊緣呈鋸齒狀或不清晰 148 邊緣顏色比預期的深 149 列印速度慢 164 列印解析度 176 列印預覽 54 列印檔案 [T1200] 49 印字頭 更換,重新裝置 156 卸下 111 狀態 110 訂購 122 校正 160 清潔; 塡充 157 規格 176 插入 114 無法插入 156 關於 110

印字頭清潔器取出紙張規格 176捲筒 37伊字頭墨滴偵測器單張 40清潔 157夜間列印 [T1200] 61印表機不能列印 164底部被裁切 151印表機狀態 118延長保固服務 172印表機的元件 5承接槽印表機的主要元件 5輸出問題 137印表機的主要功能 4附件印表機的功能 4訂購 126 印表機的功能 4 印表機型號 3 印表機軟體 印表機無法啓動 164 合拼 **[T1200]** 開啓與關閉 20 快艇 0/史楔墨水匣 108調整選項 65取出紙張 37優點 63保護捲筒紙 61彩退色 150重設紙張前移 139 色彩退色 150 色彩管理 驅動程式提供 64

#### 畫八

使用本指南 2 使用捷徑進行列印 52 使用資訊 
 開啓與關閉
 21
 啓用最高細節
 5

 兩個捲筒紙 [T1200]
 45
 啓用裁切線
 58

訂購 126

 
 X (成 平) 匝
 八量

 Mac OS 解除安裝 18
 保護捲筒紙 [T1200] 60

 Windows 解除安裝 13
 前控制面板

 表機無法啓動 164
 單位 28
 九畫 單位 28 對比度 27 語言 26 多軋捲筒印表機 [T1200] 45 前控制面板的對比度 27 存取控制 22 前控制面板按鍵 

 有面張中辺画山 灰階 56
 HP Utility 軟體 165
 品質,高 56

 自動列印 [T1200] 61
 HP Utility 軟體 165
 品質,高 56

 色彩
 CMYK 63
 RGB 來源設定檔 71

 RGB 63
 充許 EWS 166
 訂購

 不準確 150
 印表機模擬 65
 列印品質 50

 印表機模擬 65
 列印品質 50
 別印診斷影像 152

 設定檔 63
 印字頭資訊 110, 143, 146
 墨水匣 122

 政定檔 63
 更換印字頭 111
 重新列印上一個

 東換墨水匣 108
 重新列印工作 1
 重新縮放圖件 €

 重新列印 102 
 N B 4 里
 単本 1 / 3 H 7
 102
 十置

 EWS 提供 [T1200] 69
 重新列印上一個工作 58
 修訂用草稿, 列印 73

 PS 驅動程式提供 67
 修改設定 28
 校準

 從前控制面板 71
 校正印字頭 161
 色彩 63

 程序 63
 校準紙張前移 138
 下載預設值 42

 紙張不符動作 20
 不平 147

 彩色/灰階 71
 尺寸 50

 彩現目標 71
 尺寸 (最大和最小) 176

 捲筒紙切換選項 20
 卡紙 133

 啓用 Economode 55
 用量 105

 啓用合併 54
 在裝入的紅星 LEUCE -2

 啓用合併 54 啓用最高細節 56

啓用裁紙器 44 啓用蜂鳴器 27 清潔印字頭 157 移動紙張 42 進紙並裁切 43, 44, 136, 137 黑點補償 71 睡眠模式等待時間 27 模擬印表機 71 調整大小 54 調整紙張前移 138 墨水匣資訊 107 選擇 I/O 渝時 151 選擇作用中捲筒紙 20 選擇紙張尺寸 51 選擇紙張類型 130, 131 選擇乾燥時間 43 選擇單位 28 

 多軋捲筒印表機 [T1200] 45
 前控制面板按鍵
 選擇圖形語言 29

 存放印表機 118
 取出紙張 [T770] 8

 安全地清除硬碟 120
 進紙並裁切 8

 安全性 22
 暫停列印 [T1200] 8

 安全磁碟清除 120
 檢視資訊 8

 安全磁碟清除 120
 檢視警水量 8

 育刮痕的圖件 147
 檢視墨水量 8

 灰階 56
 CMYK 來源設定檔 71

 自動列印 [T1200] 61
 CMYK 來源設定檔 71

 白彩
 CMYK 63

 重新列印上一個工作 58 重新列印工作 101 重新縮放圖件 53 重疊線條 54 十畫 下載預設値 42 不平 147 在裝入的紙張上列印 53, 132

在錯誤紙張上列印 132

 

 承接槽中的輸出問題
 137
 生態
 178

 前移
 44
 列印解析度
 176

 校準紙張前移
 137
 紙張尺寸
 176

 列印解析度 176校準紙張前移 137紙張未出現在驅動程式中 130総職未出現在驅動程式中 130移動 42硬碟 177無法裝入 129電源 177進紙並裁切 44圖形語言 177節省使用 58實體 177裝入錯誤訊息 130墨水耗材 176預設值 42維護 43選擇類型 53檢理李可 11 選擇類型 53 檢視資訊 41 顯示資訊 42 紙張不符動作 [T1200] 20 紙張尺寸 50 
 紙張和田
 50
 軟體更新
 119

 紙張和田
 130
 通訊埠
 7

 紙張適用性
 [T1200]
 20
 連接印表機

 紙張類型
 122
 Max 20
 草稿列印 55 記憶體升級 **[T770] 126** 記憶體規格 177 記憶體規格 177 記憶體規格 1// 記憶體錯誤 (AutoCAD) 167 選擇方法 12 連接埠 7

#### 十一書

乾燥時間 變更 43 偏好設定, Windows 驅動程式 23 專案,列印 75 帳戶 ID [T1200]
需要 23
彩現目標 69
控制面板選項 清潔壓板 148 移動印表機 118 粗糙 146 統計 105 統計資料 印表機使用情形 105 黑點補償 70 墨水匣 107 規格 功能 176

設定 28 軟體 9 軟體更新 119 通訊埠 7 連接印表機 Windows 直接方式 12 Windows 網路 12

#### 十二書

單張紙 取出 40 裝入 38 
 mg 43
 正作行列 [T1200] 99
 千五畫

 現目標 69
 工作預覽 [T1200] 100
 十五畫

 制面板選項
 印表機使用情形統計資料 105
 影像問題

 調整紙張前移 138
 存取 26
 下
 捲筒紙無法仔取 100取出 37語言 27裝入 33墨水和紙張用量 105裝入捲軸 32提交工作 [T1200] 49捲筒紙切換選項 [T1200] 20無法裝入紙張 129捲軸硬碟, 外接式 [T1200] 127裝入捲筒 32硬碟規格 177裝入捲筒 32硬碟規格 177捷徑 52裁切的影像 151條紋問題 137裁切線 [T1200] 58班報紙器 開啓/關閉 43 開啓/關閉蜂鳴器 27 階梯狀線條 143 韌體更新 119 黑白 56 開啓/關閉 43 階梯狀線條 143 **韌體更新** 119 黑白 56

#### 十三書

節省 使用墨水 60 紙張 裝入紙張 紙張 58 一般建議 31 紙張未出現在驅動程式中 130 捲筒紙裝入印表機 33 捲筒裝入捲軸 32 單張 38 , 無法裝入捲筒紙 無法裝入單張紙 裝入紙張問題 129 電源 無法裝入捲筒紙 129 無法裝入單張紙 130 開啓/關閉 25 電源規格 177 
 連接印表機
 电加图 200 V

 Mac OS 直接方式 16
 印表機/電腦通訊問題 165

 Mac OS 網路 13
 電話號碼 174

 Windows 直接方式 12
 預覽圖件 54
 電腦通訊 十四書 圖形語言 177 實體規格 177 睡眠模式等待時間 27 磁碟清除,安全 120 網路設定 28 維護套件 119 PDF 問題 152 Visio 2003 167 線條寬度 143 墨水 用量 105 節省使用 60 墨水匣 卸下 107 狀態 107 訂購 122 規格 176

插入 109 無法插入 156 維護 118 關於 107

#### 十六畫

機械準確度 176 磨損的圖件 147 錯誤訊息,前控制面板 169

#### 十七畫

檔案系統檢查 166 牆面隔板 7 環境規格 178 縮放圖件 53 聲音規格 178

#### 畫八十

簡報,列印 85

#### 十九畫

邊界 規格 176 無[T1200] 57

#### 二十畫

警示 開啓與關閉 22 錯誤 167 警告 167

### 二十一畫

顧客貼心服務 172 驅動程式功能 QuarkXpress 167 驅動程式偏好設定 23